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EXCMA. DIPUTACIÓN DE VALENCIA

Sesión ordinaria del Pleno, celebrada el día 19 de 
junio de 2018

__________________

En el Salón de Sesiones del Palacio Provincial de la 
Diputación de Valencia, a las doce horas diez minutos 
del día 19 de junio de dos mil dieciocho, se reúnen los 
diputados y diputadas relacionados a continuación, 
que constituyen la mayoría absoluta del número 
legal de los miembros de la Diputación, presididos 
por el Sr. Jorge Rodríguez Gramage y asistidos por 
mí, el Secretario General, y por el Viceinterventor 
de fondos Sr. Luis Gómez-Ferrer Bayo, al objeto de 
celebrar sesión ordinaria del Pleno de la Diputación.

ASISTENTES   

Presidente

Sr. Jorge Rodríguez Gramage

Vicepresidentes/Vicepresidentas

Sra. Mª Josep Amigó Laguarda
Sr. Antoni F. Gaspar Ramos
Sr. Emili Altur Mena
Sr. Roberto Jaramillo Martínez
Sr. Josep Vicent Bort Bono
Sra. Mercedes Berenguer Llorens

Diputados/Diputadas

Sr. Juan Ramón Adsuara Monlleó
Sr. José Enrique Aguar Vila
Sra. Remedios Avia Ferrer
Sr. Evarist Aznar Teruel
Sr. Miguel Bailach Luengo

EXCMA. DIPUTACIÓ DE VALÈNCIA

Sessió ordinària del Ple, celebrada el dia 19 de 
juny del 2018

__________________

En el Saló de Sessions del Palau Provincial de la 
Diputació de València, a les dotze hores deu minuts 
del dia 19 de juny de dos mil díhuit, es reunixen els 
diputats i diputades relacionats a continuació, que 
constituïxen la majoria absoluta del  nombre legal 
dels membres de la Diputació, presidits pel Sr. Jorge 
Rodríguez Gramage i assistits per mi, el Secretari 
General, i pel Viceinterventor de fons Sr. Luis 
Gómez-Ferrer Bayo, amb l’objecte de celebrar sessió 
ordinària del Ple de la Diputació. 

ASSISTENTS   

President

Sr. Jorge Rodríguez Gramage

Vicepresidents/Vicepresidentes

Sra. Mª Josep Amigó Laguarda
Sr. Antoni F. Gaspar Ramos
Sr. Emili Altur Mena
Sr. Roberto Jaramillo Martínez
Sr. Josep Vicent Bort Bono
Sra. Mercedes Berenguer Llorens

Diputats/Diputades

Sr. Juan Ramón Adsuara Monlleó
Sr. José Enrique Aguar Vila
Sra. Remedios Avia Ferrer
Sr. Evarist Aznar Teruel
Sr. Miguel Bailach Luengo
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Sr. Guillermo Barber Fuster
Sr. Javier Berasaluce Ramos
Sra. Mª Carmen Contelles Llopis
Sr. Salvador Femenía Peiró
Sra. Conxa García Ferrer
Sra. María Isabel García Sánchez
Sr. Francisco Izquierdo Moreno
Sr. Ivan Martí Escandell
Sr. Modesto Martínez Sabater
Sra. Pilar Moncho Matoses
Sr. Bartolomé Nofuentes López
Sr. Enrique Ortí Ferre
Sra. Mª Carmen Peris Navarro
Sr. Francesc Xavier Rius Torres
Sr. Pablo Seguí Granero
Sra. Beatriz Simón Castellets
Sr. Rafael Soler Vert

No asisten a la sesión y excusan su asistencia,  la Sra. 
Rosa Pérez Garijo y el Sr. José Ruiz Cervera.

SR. PRESIDENTE: El Diputado Pepe Ruiz por 
motivos de salud no puede acompañarnos. La Diputada 
Rosa Pérez tampoco porque, en representación de la 
Diputación, está en la entrega de los Premios Max. 

A continuación, se pasa a tratar los asuntos del 
siguiente Orden del Día:

1. Aprobación del borrador del Acta de la sesión 
ordinaria de 22 de mayo de 2018

Entregado a los diputados y diputadas el borrador 
del acta correspondiente a la sesión ordinaria de 
22 de mayo de 2018, junto con la convocatoria de 
esta sesión, es aprobado por 28 votos a favor y la 
abstención del Sr. Adsuara, porque no asistió a la 
sesión.

Sr. Guillermo Barber Fuster
Sr. Javier Berasaluce Ramos
Sra. Mª Carmen Contelles Llopis
Sr. Salvador Femenía Peiró
Sra. Conxa García Ferrer
Sra. María Isabel García Sánchez
Sr. Francisco Izquierdo Moreno
Sr. Ivan Martí Escandell
Sr. Modesto Martínez Sabater
Sra. Pilar Moncho Matoses
Sr. Bartolomé Nofuentes López
Sr. Enrique Ortí Ferre
Sra. Mª Carmen Peris Navarro
Sr. Francesc Xavier Rius Torres
Sr. Pablo Seguí Granero
Sra. Beatriz Simón Castellets
Sr. Rafael Soler Vert

No assistixen a la sessió i excusen la seua assistència 
la Sra. Rosa Pérez Garijo y el Sr. José Ruiz Cervera.

SR. PRESIDENT: El diputat Pepe Ruiz per motius de 
salut no pot acompanyar-nos. La diputada Rosa Pérez 
tampoc perquè, en representació de la Diputació, està 
en l’entrega dels Premis Max. 

A continuació, es passa a tractar els assumptes del 
següent Orde del Dia:

1. Aprovació de l’esborrany de l’Acta de la sessió 
ordinària de 22 de maig de 2018

Entregat als diputats i diputades l’esborrany de l’acta 
corresponent a la sessió ordinària de 22 de maig 
de 2018, junt amb la convocatòria d’esta sessió, 
es aprovat per 28 vots a favor i l’abstenció del Sr. 
Adsuara, perquè no va assistir a la sessió.
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2. Dación de cuenta de Resoluciones de la 
Presidencia y Diputados delegados.

En cumplimiento de lo dispuesto en el art. 62 del 
R.O.F., se da cuenta por la Presidencia de la relación 
de Decretos dictados desde la última sesión plenaria, 
a efectos del control y fiscalización de su gestión, 
según prevé el art. 33.2.e) de la Ley 7/85, en relación 
con el 104 del propio R.O.F.

No existiendo objeción alguna, la Corporación queda 
enterada.

COMISIÓN DE COOPERACIÓN MUNICIPAL

Cooperación Municipal

Se da cuenta del punto núm. 3, que dice:

3. Concesión de ayudas en el Plan de Servicios y 
Obras Municipales (SOM) del bienio 2018-2019

«Dada cuenta de la obligatoriedad de aprobación 
de un plan provincial de cooperación a las obras y 
servicios de competencia municipal, de acuerdo 
con lo previsto por el artículo 36.2 de la Ley 7/1985, 
de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local, y el artículo 32 del Real Decreto Legislativo 
781/1986.

Dada cuenta del texto de la convocatoria de ayudas 
del Plan de Servicios y Obras Municipales (SOM) 
para el bienio 2018-2019, aprobada por el Pleno en 
sesión de 30 de enero de 2018, y publicada en el BOP 
número 38, de 22 de febrero, así como su extracto, 
publicado en el BOP número 59, de 26 de marzo, 

2. Dació de compte de Resolucions de la Presidència 
i Diputats delegats.

En compliment del que disposa l’art. 62 del R.O.F., 
es dóna compte per la Presidència de la relació de 
Decrets dictats des de l’última sessió plenària, a 
efectes del control i fiscalització de la seua gestió, 
segons preveu l’art. 33.2.e) de la Llei 7/85, en relació 
amb el 104 del propi R.O.F.

No existint cap objecció, la Corporació queda 
assabentada.

COMISSIÓ DE COOPERACIÓ MUNICIPAL 

Cooperació Municipal 

Es dóna compte del punt núm. 3, que diu:  

3. Concessió d’ ajudes  en el Pla de Serveis i Obres 
Municipals (SOM) del bienni 2018-2019

«Donat compte de l’obligatorietat d’aprovació d’un 
pla provincial de cooperació a les obres i servicis de 
competència municipal, d’acord amb el que preveu 
l’article 36.2 de la Llei 7/1985, de 2 d’abril, reguladora 
de les Bases del Règim Local, i l’article 32 del Reial 
Decret Legislatiu 781/1986,

Donat compte del text de la convocatòria d’ajudes 
del Pla de Serveis i Obres Municipals (SOM) per al 
bienni 2018-2019, aprovada pel  Ple  en  sessió  de 30 
de gener de  2018,  i publicada  en  el BOP  número  
38, de 22 de febrer, així com el seu extracte, publicat  
en el BOP número 59, de 26 de març,
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Visto que, de acuerdo con el certificado emitido por 
la oficialía mayor en fecha 22 de marzo, no consta 
ningún asiento en el registro general de entrada que 
haga mención expresa a la presentación de alegaciones 
en relación a la convocatoria, 

Vistas las solicitudes formuladas en plazo por las 
entidades beneficiarias, en las que consta certificado 
emitido por su Intervención acreditativo de que las 
solicitudes formuladas son inversiones, y visto que 
han presentado el resto de documentación exigida de 
acuerdo con lo dispuesto por la base novena de la 
convocatoria,

Visto el informe del jefe de servicio de Cooperación 
Municipal en relación al cumplimiento de los 
requisitos establecidos en la convocatoria por parte 
de los posibles beneficiarios de las ayudas, de fecha 
29 de mayo actual, y con respecto al desfase en dos 
decimales producido en el listado de los importes 
preasignados en la convocatoria,

Vista la propuesta de asignaciones definitivas, de 
acuerdo con lo dispuesto por la base séptima de la 
convocatoria, y que contiene la relación de solicitudes 
presentadas, con indicación del proyecto/s que se 
pretende/n ejecutar con las ayudas, y del importe 
individualizado cuya concesión se propone, y que se 
aportan como anexo al presente acuerdo,

Visto el informe de fiscalización previa emitido por 
Intervención en fecha 12 de junio,

Visto lo dispuesto por el artículo 32 del Real Decreto 
Legislativo 781/1986, de 18 de abril, por el que se 
aprueba el texto refundido de las disposiciones 
legales vigentes en materia de Régimen Local,

SE ACUERDA

Primero. Rectificar el error por decimales producido, 
de acuerdo con el informe de la jefatura de servicio 
como se indica a continuación:

Vist que, d’acord amb el certificat emès per la oficialia 
major en data 22 de març, no consta cap assentament 
en el registre general d’entrada que faça menció 
expressa a la presentació d’al·legacions en relació a 
la convocatòria,

Vistes les sol·licituds formulades en termini per les 
entitats beneficiàries, en les què consta certificat 
emès per la seua Intervenció acreditatiu de que les 
sol·licituds formulades són inversions, i vist que 
han presentat la resta de documentació exigida 
d’acord amb allò disposat per la base novena de la 
convocatòria

Vist l’informe del cap de servei de Cooperació 
Municipal en relació al compliment dels requisits 
establerts en la convocatòria per part dels possibles 
beneficiaris de les ajudes, de data 29 de maig actual, i 
pel que fa al desfasament en dos decimals produït en el 
llistat dels imports preassignats en la convocatòria,

Vista la proposta d’assignacions definitives, d’acord 
amb allò disposat per la base setena de la convocatòria, 
i que conté la relació de sol·licituds presentades, amb 
indicació del projecte/s que es pretén/en executar amb 
les ajudes, i de l’import individualitzat la concessió 
del qual es proposa, i que s’aporten com annex al 
present acord, 

Vist l’informe de fiscalització prèvia emès per 
Intervenció en data 12 de juny,

Vist el que disposa l’article 32 del Reial Decret  
Legislatiu  781/1986,  de 18 d’abril, pel qual s’aprova 
el text refós de les disposicions legals vigents en 
matèria de règim local,

S’ACORDA

Primer. Rectificar l’error per decimals produït, 
d’acord amb l’informe del cap de servei com s’indica 
a continuació:
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Importes preasignados en la convocatoria:
Mancomunidad La Serranía: 78.578,67 €
Mancomunidad Ribera Alta: 162.081,09 €

Importes máximos a poder conceder:
Mancomunidad La Serranía: 78.578,66 €
Mancomunidad Ribera Alta: 162.081,08 €

Segundo. Aprobar la concesión de las ayudas del 
Plan de Servicios y Obras Municipales (SOM) 
para el bienio 2018-2019, por un importe total de 
71.999.228,75 euros, de acuerdo con el listado que se 
incorpora al expediente, que se financiará con cargo 
a las siguientes aplicaciones presupuestarias:

• Ejercicio 2018:
- Aplicación presupuestaria 201.94202.76200: 
34.701.620,78 €.
- Aplicación presupuestaria 201.94202.76800: 
297.993,60 €.
- Aplicación presupuestaria 201.94202.76300: 
1.000.000 €.
• Ejercicio 2019:
- Aplicación presupuestaria 201.94202.76200: 
34.701.620,77 €.
- Aplicación presupuestaria 201.94202.76800: 
297.993,60 €.
- Aplicación presupuestaria 201.94202.76300: 
1.000.000 €.

Tercero. De conformidad con lo preceptuado por el 
art. 32.3 del Real Decreto legislativo 781/1986, de 
18 de abril, exponer al público el mencionado Plan 
mediante el correspondiente anuncio en el Boletín 
Oficial de la Provincia durante un plazo de diez 
días, para que se puedan formular reclamaciones y 
alegaciones sobre el mismo. Transcurrido dicho plazo 
sin ser presentadas reclamaciones o alegaciones, el 
acuerdo se considerará aprobado definitivamente.»

Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 3.

Imports preassignats en la convocatòria:
Mancomunitat La Serranía: 78.578,67 €
Mancomunitat Ribera Alta: 162.081,09 €

Imports màxims a poder concedir:
Mancomunitat La Serranía: 78.578,66 €
Mancomunitat Ribera Alta: 162.081,08 €

Segon. Aprovar la concessió de les ajudes del Pla 
de Serveis i Obres Municipals (SOM) per al bienni 
2018-2019, per un import total de 71.999.228,75 euros, 
d’acord amb el llistat que s’incorpora a l’expedient, 
que es finançarà, amb càrrec a les següents aplicacions 
pressupostàries:

• Exercici 2018:
- Aplicació pressupostària 201.94202.76200: 
34.701.620,78 €.
- Aplicació pressupostària 201.94202.76800: 
297.993,60 €.
- Aplicació pressupostària 201.94202.76300: 
1.000.000 €.
• Exercici 2019:
- Aplicació pressupostària 201.94202.76200: 
34.701.620,77 €.
- Aplicació pressupostària 201.94202.76800: 
297.993,60 €.
- Aplicació pressupostària 201.94202.76300: 
1.000.000 €.

Tercer. De conformitat amb allò que s’ha preceptuat 
per l’art. 32.3 del Reial Decret legislatiu 781/1986, 
de 18 d’abril, exposar al públic el mencionat Pla per 
mitjà del corresponent anunci en el Butlletí Oficial 
de la província durant un termini de deu dies, perquè 
es puguen formular reclamacions i al·legacions sobre 
el mateix. Transcorregut el dit termini sense ser 
presentades reclamacions o al·legacions, l’acord es 
considerarà aprovat definitivament. »

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 3. 
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Se da cuenta del punto núm. 4, que dice:

4. Ampliación del plazo para la justificación del 
Plan de Soporte a las Mancomunidades (PMAN) 
2017

«Dada cuenta del expediente tramitado del Plan de 
soporte económico a las Mancomunidades (PMAN)  
para  el  año 2017, de acuerdo con la convocatoria 
aprobada por el Pleno de 16 de mayo de 2017 (BOP 
nº 123, de 28 de junio), 

Visto lo dispuesto por la cláusula séptima de la 
convocatoria “Plazo y forma de justificación”, que 
exige la presentación de certificado de la Intervención 
de cada Mancomunidad aprobando las cuentas 
anuales del ejercicio 2017 y un informe de auditoría 
de las mismas,

Visto que el plazo máximo para la presentación de 
las justificaciones se establece en el 30 de septiembre 
de 2018,

Visto que el plazo establecido por el artículo 212.4 
del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, 
por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales, para someter 
la cuenta general al Pleno de la Corporación finaliza 
el 1 de octubre,

SE ACUERDA

Primero. Ampliar el plazo para la justificación del 
PMAN del ejercicio 2017 hasta el 31 de octubre de 
2018.

Segundo. Exponer al público la adopción del presente 
acuerdo mediante anuncio  a publicar en el Boletín 
Oficial de la Provincia, para conocimiento y efecto 
de sus destinatarios.»

Es dóna compte del punt núm.  4, que diu:  

4. Ampliació  del  termini  per  a  la  justificació  
del Pla de Suport a les Mancomunitats PMAN 
2017

«Havent donat compte de l’expedient tramitat del Pla 
de suport econòmic a les Mancomunitats (PMAN) 
per a l’any 2017, d’acord amb la convocatòria aprovada 
pel Ple de 16 de maig de 2017 (BOP núm 123, de 28 
de juny),

Vist el que disposa la clàusula setena de la 
convocatòria “Termini i forma de justificació”, que 
exigeix   la presentació de certificat de la Intervenció 
de cada Mancomunitat aprovant els comptes anuals 
de l’exercici 2017 i un informe d’auditoria de les 
mateixes,

Vist que el termini màxim per a la presentació de 
les justificacions s’estableix en el 30 de setembre de 
2018,

Vist que el termini establert per l’article 212.4 del 
Reial Decret Legislatiu 2/2004, de 5 de març, pel 
qual s’aprova el text refós de la Llei Reguladora de 
les Hisendes Locals, per sotmetre el compte general 
al Ple de la Corporació finalitza l’1 d’octubre,

S’ACORDA

Primer. Ampliar el termini per a la justificació del 
PMAN de l’exercici 2017 fins el 31 d’octubre de 
2018.

Segon. Exposar al públic l’adopció del present acord 
mitjançant anunci a publicar en el Butlletí Oficial 
de la Província, per a coneixement i efecte dels seus 
destinataris.»
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Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 4.

Se da cuenta del punto núm. 5, que dice:

5. Aprobar una prórroga excepcional motivada 
por la entrada en vigor de la nueva Ley 9/2017, de 
8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, 
para la adjudicación y ejecución de la totalidad de 
las actuaciones subvencionadas por el Servicio de 
Cooperación Municipal a lo largo del ejercicio de 
2013

«Dada cuenta del acuerdo adoptado por el Pleno en 
sesión celebrada el 16 de mayo de 2017, en relación al 
trabajo de depuración, concreción y cierre del estado 
de tramitación de la documentación, así como de los 
pagos correspondientes a las obras de los diversos 
planes provinciales del servicio de Cooperación 
Municipal del ejercicio 2013, aprobados en armonía 
con lo dispuesto por el artículo 36.2 de la Ley 7/1985 
de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen 
Local, a fin de proceder a la anulación del crédito 
pendiente de aquellas que no cumplan los plazos 
establecidos,

Visto que en dicho acuerdo se acordaba prorrogar hasta 
el 15 de junio de 2018 la adjudicación y ejecución de 
la totalidad de las ayudas concedidas en el servicio de 
Cooperación Municipal de la Diputación de Valencia 
a lo largo del ejercicio 2013, y determinaba el 29 de 
junio de 2018 como fecha límite para que obrara en 
el servicio de Cooperación Municipal la totalidad 
de documentación justificativa de la adjudicación y 
ejecución de las mismas, procediéndose a partir de 
dicha fecha a tramitar la anulación de los créditos que 
pudieran quedar pendientes destinados a financiar 
dichas actuaciones. 

Vista la reciente entrada en vigor de la Ley 9/2017 
de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, 
que supone la necesidad de adaptación de los 
procedimientos que no se hubieran realizado todavía 
por parte de los Ayuntamientos, a la nueva Ley,

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 4.

Es dóna compte del punt núm.  5, que diu:  

5. Aprovar una pròrroga excepcional motivada 
per l’entrada en vigor de la nova Llei 9/2017, de 
8 de novembre, de Contractes del Sector Públic, 
per a l’adjudicació i execució de la totalitat de 
les actuacions subvencionades pel Servei de 
Cooperació  Municipal al llarg de l’exercici de 
2013

«Donat compte de l’acord adoptat pel Ple en sessió 
celebrada el 16 de maig de 2017, en relació al treball 
de depuració, concreció i tancament de l’estat 
de tramitació de la documentació, així com dels 
pagaments corresponents a les obres dels diversos 
plans provincials del servei de Cooperació Municipal 
de l’exercici 2013, aprovats en harmonia amb el que 
disposa l’article 36.2 de la Llei 7/1985 de 2 d’abril, 
Reguladora de les Bases de Règim Local, a fi de 
procedir a l’anul·lació del crèdit pendent d’aquelles 
que no compleixin els terminis establerts,

Vist que en l’esmentat acord s’acordava prorrogar 
fins el 15 de juny de 2018 l’adjudicació i execució de 
la totalitat de les ajudes concedides en el servei de 
Cooperació Municipal de la Diputació de València 
al llarg de l’exercici 2013, i determinava el 29 
de juny de 2018 com a data límit perquè obrés en 
el servei de Cooperació Municipal la totalitat de 
documentació justificativa de l’adjudicació i execució 
de les mateixes, procedint-se a partir d’aquesta data a 
tramitar l’anul·lació dels crèdits que poguessin quedar 
pendents destinats a finançar aquestes actuacions .

Vista la recent entrada en vigor de la Llei 9/2017 de 
8 de novembre, de Contractes del Sector Públic, que 
suposa la necessitat d’adaptació dels procediments 
que no s’haguessin realitzat encara per part dels 
Ajuntaments, a la nova Llei,
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SE ACUERDA

Primero. Realizar una prórroga excepcional motivada 
por la entrada en vigor de la nueva Ley 9/2017 de 
8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, 
para la adjudicación y ejecución de la totalidad de 
las actuaciones subvencionadas por el servicio de 
Cooperación Municipal de la Diputación de Valencia 
a lo largo del ejercicio 2013, con fecha límite el 30 de 
noviembre de 2018.

Toda la documentación justificativa de las ayudas 
deberá obrar en el servicio de Cooperación Municipal, 
vía telemática a través de la Carpeta Ayuntamiento, 
hasta el 14 de diciembre de 2018, procediéndose a 
partir de dicha fecha a tramitar la anulación de los 
créditos que pudieran quedar pendientes destinados 
a financiar dichas actuaciones

Segundo. Publicar el presente acuerdo en el Boletín 
Oficial de la Provincia para general conocimiento.»

Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 5.

Se da cuenta del punto núm. 6, que dice:

6. Aprobar una prórroga excepcional motivada 
por la entrada en vigor de la nueva Ley 9/2017, 
de 8 de noviembre, de Contratos del Sector 
Público, para la total ejecución de las actuaciones 
subvencionadas en el marco del Plan Provincial 
de Cooperación a las Obras y Servicios de 
competencia municipal (PPOS) para el año 2016

«Dada cuenta del expediente tramitado del Plan 
Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de 
competencia municipal (PPOS) para el año 2016, de 
acuerdo con la convocatoria aprobada por el Pleno en 
sesión celebrada el 27 de abril de 2016 (BOP número 
82, de 2 de mayo),

S’ACORDA

Primer. Realitzar una pròrroga excepcional motivada 
per l’entrada en vigor de la nova Llei 9/2017 de 8 de 
novembre, de Contractes del Sector Públic, per a 
l’adjudicació i execució de la totalitat de les actuacions 
subvencionades pel servei de Cooperació Municipal 
de la Diputació de València al llarg de l’exercici 2013, 
amb data límit el 30 de novembre de 2018.

Tota la documentació justificativa de les ajudes 
haurà d’obrar en el servei de Cooperació Municipal, 
via telemàtica a través de la Carpeta Ajuntament, 
fins el 14 de desembre de 2018, procedint-se a partir 
d’aquesta data a tramitar l’anul·lació dels crèdits 
que poguessin quedar pendents destinats a finançar 
aquestes actuacions

Segon. Publicar el present acord en el Butlletí Oficial 
de la Província per a general coneixement.»

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 5.

Es dóna compte del punt núm.  6, que diu:  

6. Aprovar una pròrroga excepcional motivada 
per l’entrada en vigor de la nova Llei 9/2017, de 8 
de novembre, de Contractes del Sector Públic, per  
a la total execució de les actuacions subvencionades 
en el marc del Pla Provincial de Cooperació a les 
Obres i Serveis de competència municipal (PPOS) 
per a l’any 2016

«Donat compte de l’expedient tramitat del Pla 
Provincial de Cooperació a les Obres i Serveis de 
competència municipal (PPOS) per a l’any 2016, 
d’acord amb la convocatòria aprovada pel Ple en 
sessió celebrada el 27 d’abril de 2016 (BOP nombre 
82, de 2 de maig),
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Visto lo dispuesto por la cláusula décima respecto 
de las prórrogas: “El plazo máximo que se podrá 
conceder de prórrogas no excederá […] el 31 de julio 
de 2018 para la total ejecución de las inversiones”, 

Vista la reciente entrada en vigor de la Ley 9/2017 
de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, 
que supone la necesidad de adaptación de los 
procedimientos que no se hubieran realizado todavía 
por parte de los Ayuntamientos, a la nueva Ley,

Atendido lo dispuesto por los artículos 36.2 de la 
Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de 
Régimen Local, y 32 del Real Decreto Legislativo 
781/86, de 18 de abril, por el cual se aprueba el Texto 
Refundido de las disposiciones legales vigentes 
en materia de Régimen Local, así como por la 
Disposición Adicional 8ª de la Ley 38/2003, de 17 de 
noviembre, General de Subvenciones, 

SE ACUERDA

Primero. Aprobar una prórroga excepcional motivada 
por la entrada en vigor de la nueva Ley 9/2017 de 8 
de noviembre, de Contratos del Sector Público, para 
la total ejecución de las actuaciones subvencionadas 
en el marco del Plan Provincial de Cooperación a las 
Obras y Servicios de competencia municipal (PPOS) 
para el año 2016, con fecha límite el 30 de noviembre 
de 2018.

Toda la documentación justificativa de las ayudas 
deberá obrar en el servicio de Cooperación Municipal, 
vía telemática a través de la Carpeta Ayuntamiento, 
hasta el 14 de diciembre de 2018, procediéndose a 
partir de dicha fecha a tramitar la anulación de los 
créditos que pudieran quedar pendientes destinados 
a financiar dichas actuaciones.

Segundo. Publicar el presente acuerdo en el Boletín 
Oficial de la Provincia para general conocimiento.»

Vist el que disposa la clàusula desena respecte de les 
pròrrogues: “El termini màxim que es podrà concedir 
de pròrrogues no excedirà [...] el 31 de juliol de 2018 
per la total execució de les inversions”,

Vista la recent entrada en vigor de la Llei 9/2017 de 
8 de novembre, de Contractes del Sector Públic, que 
suposa la necessitat d’adaptació dels procediments 
que no s’haguessin realitzat encara per part dels 
Ajuntaments, a la nova Llei,

Atès el que disposen els articles 36.2 de la Llei 7/1985, 
de 2 d’abril, reguladora de les Bases de Règim Local, 
i 32 del Reial Decret Legislatiu 781/86, de 18 d’abril, 
pel qual s’aprova el Text Refós de les disposicions 
legals vigents en matèria de règim local, així com per 
la disposició addicional 8a de la Llei 38/2003, de 17 
de novembre, general de subvencions,

S’ACORDA

Primer. Aprovar una pròrroga excepcional motivada 
per l’entrada en vigor de la nova Llei 9/2017 de 8 de 
novembre, de Contractes del Sector Públic, per a la 
total execució de les actuacions subvencionades en el 
marc del Pla Provincial de Cooperació a les Obres i 
Serveis de competència municipal (PPOS) per a l’any 
2016, amb data límit el 30 de novembre de 2018.

Tota la documentació justificativa de les ajudes 
haurà d’obrar en el servei de Cooperació Municipal, 
via telemàtica a través de la Carpeta Ajuntament, 
fins el 14 de desembre de 2018, procedint-se a partir 
d’aquesta data a tramitar l’anul·lació dels crèdits 
que poguessin quedar pendents destinats a finançar 
aquestes actuacions

Segon. Publicar el present acord en el Butlletí Oficial 
de la Província per a general coneixement.»
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Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 6.

Se da cuenta del punto núm. 7, que dice: 

7. Dar cuenta del Decreto nº 4960, de 4 de junio de 
2018, para su ratificación por el Pleno, por el que 
resuelve suspender los plazos de justificación de 
la ayuda concedida al Ayuntamiento de Gandía 
mediante convenio de colaboración aprobado por 
Decreto de Presidencia nº 3805 de 24 de mayo de 
2013

«Dada cuenta del Decreto del Diputado delegado del 
área de Cooperación Municipal número 04960 de 4 
de junio de 2018, el tenor literal del cual dice:

“Dada cuenta del expediente que se tramita del 
convenio singular de colaboración entre la Diputación 
de Valencia y el Ayuntamiento de GANDIA, 
aprobado por Decreto de Presidencia número 03805 
de 24 de mayo de 2013, y firmado el día 30 del 
mismo mes, para la actuación “Construcción de un 
trinquete”, por importe de 700.000 €, 

Visto que la vigencia del convenio quedaba 
comprendida entre la fecha de su formalización y el 
31 de diciembre de 2013,

Visto que el Pleno de la Diputación en sesión celebrada 
el 16 de mayo de 2017 adoptó el acuerdo de “Prorrogar 
hasta el 15 de junio de 2018 la adjudicación y ejecución 
de la totalidad de las ayudas concedidas en el servicio 
de Cooperación Municipal de la Diputación de 
Valencia a lo largo del ejercicio 2013, y determinar el 
29 de junio de 2018 como fecha límite para que obre 
en el servicio de Cooperación Municipal la totalidad 
de documentación justificativa de la adjudicación y 
ejecución de las mismas, procediéndose a partir de 
dicha fecha a tramitar la anulación de los créditos que 
pudieran quedar pendientes destinados a financiar 
dichas actuaciones” (BOP número 101, de 29 de 
mayo de 2017),

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 6.

Es dóna compte del punt núm.  7, que diu:  

7. Donar compte del decret núm. 4960, de 4 de 
juny de 2018 per a la seua ratificació pel ple pel 
que resol suspendre els terminis de justificació 
de l’ajuda concedida a l’ajuntament de Gandia 
mitjançant conveni de col·laboració aprovat per 
decret de presidència núm. 3805 de 24 de maig de 
2013

«Donat compte del Decret del Diputat delegat de 
l’àrea de Cooperació Municipal número 04960 de 4 
de juny de 2018, el tenor literal del qual diu:

“Donat compte de l’expedient que es tramita del 
conveni singular de col·laboració entre la Diputació 
de València i l’Ajuntament de GANDIA, aprovat 
per Decret de Presidència nombre 03805 de 24 de 
maig de 2013, i signat el dia 30 del mateix mes, per 
a l’actuació “Construcció d’un trinquet “, per import 
de 700.000 €,

Vist que la vigència del conveni quedava compresa 
entre la data de la seva formalització i el 31 de 
desembre de 2013,

Vist que el Ple de la Diputació en sessió celebrada el 
16 de maig de 2017 va adoptar l’acord de “Prorrogar 
fins el 15 de juny de 2018 l’adjudicació i execució de la 
totalitat dels ajuts concedits en el servei de Cooperació 
Municipal de la Diputació de València al llarg de 
l’exercici 2013, i determinar el 29 de juny de 2018 com 
a data límit perquè obre en el servei de Cooperació 
Municipal la totalitat de documentació justificativa 
de l’adjudicació i execució de les mateixes, procedint-
se a partir d’aquesta data a tramitar l’anul·lació dels 
crèdits que pogueren quedar pendents destinats a 
finançar aquestes actuacions”(BOP núm. 101, de 29 
de maig de 2017),
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Vistas las peticiones formuladas por el Ayuntamiento 
de Gandia el 11 y 25 de mayo de 2018 respectivamente, 
en las que aportan Auto del Juzgado de lo Contencioso 
Administrativo número 3 de Valencia de fecha 8 de 
mayo de 2018, dictado en el procedimiento ordinario 
166/2014 (pieza separada de medidas cautelares), que 
ordena la paralización inmediata de las obras del 
Trinquete municipal de Gandia, (y Auto aclaratorio 
de 10 de mayo de 2018),

Visto que el Ayuntamiento de Gandia ha procedido a 
cumplir el mandamiento judicial y ha paralizado las 
obras, según acta levantada al efecto el 11 de mayo a 
las 10 horas,

Visto que el Ayuntamiento de Gandia manifiesta 
que ha interpuesto recurso de apelación contra la 
Sentencia dictada por el Juzgado de lo Contencioso 
Administrativo número 3 de Valencia, que 
anula la resolución del Área de Modernización, 
Administración y Coordinación del Ayuntamiento 
de Gandia, así como la modificación puntual número 
44 del PGOU de Gandia, que daba cobertura al 
equipamiento comunitario de referencia,

Visto que en base a la documentación aportada, el 
Ayuntamiento de Gandia solicita la suspensión de los 
plazos de justificación de la subvención concedida, 
hasta que recaiga sentencia firme, y una prórroga a 
partir del momento de finalización de la suspensión, 
de 6 meses a fin de poder finalizar las obras del 
trinquete,

SE ACUERDA

Primero. Suspender los plazos de justificación de 
la ayuda concedida al Ayuntamiento de Gandia 
mediante convenio de colaboración aprobado por 
Decreto de Presidencia número 03805 de 24 de mayo 
de 2013, y firmado el día 30 del mismo mes, para 
la actuación “Construcción de un trinquete”, por 
importe de 700.000 €, hasta que recaiga sentencia 

Vistes les peticions formulades per l’Ajuntament de 
Gandia l’11 i 25 de maig de 2018 respectivament, en 
les que aporten Interlocutòria del Jutjat Contenciós 
Administratiu número 3 de València de data 8 de 
maig de 2018, dictada en el procediment ordinari 
166/2014 (peça separada de mesures cautelars), que 
ordena la paralització immediata de les obres del 
Trinquet municipal de Gandia, (i Acte aclaridor de 
10 de maig de 2018),

Vist que l’Ajuntament de Gandia ha procedit a complir 
el manament judicial i ha paralitzat les obres, segons 
acta alçada a l’efecte l’11 de maig a les 10 hores,

Vist que l’Ajuntament de Gandia manifesta que ha 
interposat recurs d’apel·lació contra la Sentència 
dictada pel Jutjat del Contenciós Administratiu 
número 3 de València, que anul·la la resolució de 
l’Àrea de Modernització, Administració i Coordinació 
de l’Ajuntament de Gandia, així com la modificació 
puntual número 44 del PGOU de Gandia, que donava 
cobertura a l’equipament comunitari de referència,

Vist que d’acord amb la documentació aportada, 
l’Ajuntament de Gandia sol·licita la suspensió dels 
terminis de justificació de la subvenció concedida, 
fins que es dicte sentència ferma, i una pròrroga a 
partir del moment de finalització de la suspensió, de 6 
mesos a fi de poder finalitzar les obres del trinquet,

S’ACORDA

Primer. Suspendre els terminis de justificació de 
l’ajuda concedida a l’Ajuntament de Gandia mitjançant 
conveni de col·laboració aprovat per Decret de 
Presidència núm. 03805 de 24 de maig de 2013, i signat 
el dia 30 del mateix mes, per a l’actuació “Construcció 
d’un trinquet”, per import de 700.000 €, fins que es 
dicte sentència ferma en relació a l’anul·lació per part 
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firme en relación a la anulación por parte del Juzgado 
de lo Contencioso Administrativo número 3 de 
Valencia, de la resolución del Área de Modernización, 
Administración y Coordinación del Ayuntamiento de 
Gandia, así como la modificación puntual número 44 
del PGOU de Gandia, o bien hasta el momento en que 
se levante la suspensión cautelar de paralización de 
las obras, ordenada por el mismo Juzgado, y conceder 
un plazo de 6 meses a partir de dicho momento, para 
finalizar y justificar la totalidad de la ejecución de la 
actuación.

Segundo. Elevar a ratificación del Pleno en la próxima 
sesión que celebre, el presente Decreto.

Tercero. Notificar el acuerdo adoptado al interesado 
y a la Intervención provincial para su conocimiento 
y efectos”.

SE ACUERDA

Primero. Ratificar el Decreto del Diputado delegado 
del área de Cooperación Municipal número 04960 de 
4 de junio de 2018 en sus propios términos.

Segundo. Notificar el presente Decreto al interesado 
y a la Intervención provincial para su conocimiento 
y efectos.»

Por asentimiento, se aprueba el punto núm. 7. 

COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
GENERAL Y TRANSPARENCIA

Patrimonio

Se da cuenta del punto núm. 8, que dice:

del Jutjat del Contenciós Administratiu número 3 de 
València, de la resolució de l’Àrea de Modernització, 
Administració i Coordinació de l’Ajuntament de 
Gandia, així com la modificació puntual número 
44 del PGOU de Gandia, o bé fins al moment en 
que s’alce la suspensió cautelar de paralització de 
les obres, ordenada pel mateix Jutjat, i concedir un 
termini de 6 mesos a partir de l’esmentat moment, 
per finalitzar i justificar la totalitat de l’execució de 
l’actuació.

Segon. Elevar a ratificació del Ple en la propera sessió 
que celebre, el present Decret.

Tercer. Notificar l’acord adoptat a l’interessat i a 
la Intervenció provincial per al seu coneixement i 
efectes”.

S’ACORDA

Primer. Ratificar el Decret del Diputat delegat de 
l’àrea de Cooperació Municipal nombre 04960 de 4 
de juny de 2018 a els seus propis termes.

Segon. Notificar el present Decret a l’interessat i a 
la Intervenció provincial per al seu coneixement i 
efectes.»

Per assentiment, s’aprova el punt núm. 7.

COMISSIÓ D’ADMINISTRACIÓ GENERAL I 
TRANSPARÈNCIA 

Patrimoni 

Es dóna compte del punt núm.  8, que diu:  
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8. Cesión gratuita al Ayuntamiento de Vilamarxant 
de una desbrozadora, marca BOMFORD, modelo 
B-45-45

«Dada cuenta del escrito de 30 de octubre de 2015, 
del Ayuntamiento de Vilamarxant, con registro de 
entrada en la Diputación de Valencia, de fecha 12 
de noviembre de 2015, solicitando la cesión de la 
titularidad de una desbrozadora, para atender las 
necesidades propias del municipio.

Atendido el informe de 10 de mayo de 2018, del 
Director de la Escuela de Capataces Agrícolas de 
Catarroja, con el Vº Bº del jefe de servicio de Bienestar 
Social, señalando que disponen de desbrozadora 
de carreteras, que no está siendo utilizada y no es 
necesaria para el funcionamiento de la Escuela.

Visto que se ha procedido a segregar el brazo 
segador, marca Bomford, modelo B-45-45 del tractor 
Lamborghini, número de bien 7231, otorgándole el 
número de bien 42985.

Visto el informe de fecha 9 de mayo de 2018, del jefe de 
Sección de Patrimonio Rústico, el brazo se encuentra 
descatalogado desde hace 15 años y se considera que 
ha terminado su vida útil. Tiene un valor residual 
como material férrico, tasándose en 165,83 euros. 
Por lo que por su antigüedad y estado, su valor actual 
no alcanza el 25% del valor que tuvo en su momento 
de adquisición que sería aproximadamente entre 
10.000-15.000 euros. 

Atendido que la desbrozadora figura en el Inventario 
de Bienes de la Corporación con el número 42985, 
con la naturaleza de bien de dominio público-servicio 
público con los siguientes datos:

8. Cessió gratuïta a l’Ajuntament de Vilamarxant 
d’una desbrozadora, marca BOMFORD, model 
B-45-45

«Donada compte de l’escrit de 30 d’octubre de 
2015, de l’Ajuntament de Vilamarxant, amb registre 
d’entrada en la Diputació de València, de data 12 de 
novembre de 2015, sol·licitant la cessió de la titularitat 
d’una desbrozadora, per a atendre les necessitats 
pròpies del municipi.

Atés l’informe de 10 de maig de 2018, del Director 
de l’Escola de Capatassos Agrícoles de Catarroja, 
amb el V. I PL. del cap de servici de Benestar 
Social, assenyalant que disposen de desbrozadora 
de carreteres, que no està sent utilitzada i no és 
necessària per al funcionament de l’Escola. 

Vist que s’ha procedit a segregar el braç segador, 
marca Bomford, model B-45- 45 del tractor 
Lamborghini, número de bé 7231, atorgant-li el 
número de bé 42985.

Vist l’informe de data 9 de maig de 2018, del cap 
de Secció de Patrimoni Rústic, el braç es troba 
descatalogat des de fa 15 anys i es considera que ha 
acabat la seua vida útil. Té un valor residual com a 
material fèrric, taxant-se en 165,83 euros. Pel que 
per la seua antiguitat i estat, el seu valor actual no 
aconseguix el 25% del valor que va tindre en el seu 
moment d’adquisició que seria aproximadament 
entre 10.000-15.000 euros.

Atés que la desbrozadora figura en l’Inventari de 
Béns de la Corporació amb el número 42985, amb 
la naturalesa de bé de domini publicoservici públic 
amb les dades següents:

13

Número inventario 
Número d’inventari

 Fecha  adquisición
Data d’adquisició

 Coste dquisición/
Cost d’adquisició

 Valor neto  contable/
Valor net comptable

1-1-18
42985 1-1-1990 10.000-15.000 165,83€
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Atendido el informe del jefe del Servicio de 
Administración de Patrimonio y Mantenimiento, de 
18 de mayo de 2018, con el conforme del secretario 
general.

Visto que en la Ley 8/2010, de 23 de junio, de la 
Generalitat, de Régimen Local de la Comunitat 
Valenciana y en el RD 1372/1986, de 13 de junio, 
por el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las 
Entidades Locales no se regula la cesión gratuita de 
bienes muebles, siendo de aplicación lo previsto en la 
Ley 33/2003, de 3 de noviembre, de Patrimonio de las 
Administraciones Públicas, con carácter supletorio.

Visto lo dispuesto en los artículos 7.4 del RD 
1372/1986, de 13 de junio, que aprueba el Reglamento 
de Bienes de las Entidades Locales y 143.2 y 3 de la 
Ley 33/2003, de 3 de noviembre, de Patrimonio de 
las Administraciones Públicas.

Visto lo dispuesto en los artículos 33.2.ñ) y 47.2.ñ) de 
la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases 
del Régimen Local, 54.l.b) del RDL 781/1986, de 18 
de abril, por el que se aprueba el Texto Refundido 
de las disposiciones legales vigentes en materia de 
Régimen Local, 70.14 y 173.l.b) del RD 2568/1986, 
de 28 de noviembre, que aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico 
de las Entidades Locales y 110.1.a) y f) del RD 
1372/1986, de 13 de junio, por el que se aprueba el 
Reglamento de bienes de las Entidades Locales y 92 
bis de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las 
Bases de Régimen Local.

SE ACUERDA

Primero. Ceder al Ayuntamiento de Vilamarxant, 
con carácter de pura y simple, la titularidad de la 
desbrozadora, marca Bomford, modelo B-45-45, 
número de inventario 42985. 

Atés l’informe del cap del Servici d’Administració 
de Patrimoni i Manteniment, de 18 de maig de 2018, 
amb el conforme del secretari general. 

Vist que en la Llei 8/2010, de 23 de juny, de la 
Generalitat, de Règim Local de la Comunitat 
Valenciana i en el RD 1372/1986, de 13 de juny, pel 
qual s’aprova el Reglament de Béns de les Entitats 
Locals no es regula la cessió gratuïta de béns 
mobles, aplicant-se el que preveu la Llei 33/2003, de 
3 de novembre, de Patrimoni de les Administracions 
Públiques, amb caràcter supletori.

Vist el que disposen els articles 7.4 del RD 1372/1986, 
de 13 de juny, que aprova el Reglament de Béns de 
les Entitats Locals i 143.2 i 3 de la Llei 33/2003, de 
3 de novembre, de Patrimoni de les Administracions 
Públiques. 

Vist el que disposen els articles 33.2.ñ) i 47.2.ñ) de la 
Llei 7/1985, de 2 d’abril, Reguladora de les Bases del 
Règim Local, 54.l.b) del RDL 781/1986, de 18 d’abril, 
pel qual s’aprova el Text Refós de les disposicions 
legals vigents en matèria de Règim Local, 70.14 i 
173.l.b) del RD 2568/1986, de 28 de novembre, que 
aprova el Reglament d’Organització, Funcionament 
i Règim Jurídic de les Entitats Locals i 110.1.a) i f) 
del RD 1372/1986, de 13 de juny, pel qual s’aprova el 
Reglament de béns de les Entitats Locals i 92 bis de 
la Llei 7/1985, de 2 d’abril, Reguladora de les Bases 
de Règim Local.

S’ACORDA

Primer. Cedir a l’Ajuntament de Vilamarxant, 
amb caràcter de pura i simple, la titularitat de la 
desbrozadora, marca Bomford, model B-45-45, 
número d’inventari 42985. 
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Segundo. Someter el expediente de cesión de la 
desbrozadora, marca Bomford, modelo B-45-45 
a información pública por plazo de veinte días 
mediante anuncio publicado en el Boletín Oficial 
de la Provincia y en el Tablón de anuncios de la 
corporación, para que cuantos tengan interés en el 
mismo, puedan presentar las alegaciones que estimen 
pertinentes.

Tercero. Entender definitivamente aprobada la cesión 
en el caso de que durante el periodo de información 
pública no se presenten reclamaciones.

Cuarto. Condicionar la eficacia del presente acuerdo 
de cesión a la aceptación del Ayuntamiento de 
Vilamarxant de la mencionada desbrozadora, así 
como a la formalización de la citada cesión.

Quinto. Dar de baja la desbrozadora en el Inventario 
de bienes de la Corporación.

Sexto.  Notificar el presente acto en debida forma a 
los interesados.»

SRA. PERIS: Respecto de las cesiones gratuitas 
proponemos que por los técnicos se estudie de qué 
manera podíamos hacer ese reparto, para que los 
pueblos pequeños, que por razones económicas 
no tienen opciones a acceder a esas ayudas, se 
les pueda favorecer con la cesión de material en 
desuso. Hoy hablamos de Albal y de Villamarxant, 
pero acordémonos de esos pueblos pequeños a la 
hora de adjudicar para que no sólo sea el criterio 
de presentación del Registro, sino que se tenga en 
cuenta el criterio poblacional, como en muchas cosas 
estamos haciendo en esta Diputación. 

Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 8.

Se da cuenta del punto núm. 9, que dice:

Segon. Sotmetre l’expedient de cessió de la 
desbrozadora, marca Bomford, model B-45-45 a 
informació pública per un termini de vint dies per 
mitjà d’anunci publicat en el Butlletí Oficial de la 
Província i en el Tauler d’anuncis de la corporació, 
perquè quants tinguen interés en el mateix, puguen 
presentar les al·legacions que estimen pertinents. 

Tercer. Entendre definitivament aprovada la cessió 
en el cas que durant el període d’informació pública 
no es presenten reclamacions.

Quart. Condicionar l’eficàcia del present acord de 
cessió a l’acceptació de l’Ajuntament de Vilamarxant 
de la mencionada desbrozadora, així com a la 
formalització de l’esmentada cessió. 

Quint. Donar de baixa la desbrozadora en l’Inventari 
de béns de la Corporació. 

Sext. Notificar el present acte degudament als 
interessats.»

SRA. PERIS: Respecte de les cessions gratuïtes, 
proposem que els tècnics estudien de quina manera 
podíem fer aquell repartiment perquè els pobles 
xicotets que, per raons econòmiques no tenen opcions 
a accedir a aquelles ajudes, se’ls puga afavorir amb 
la cessió de material en desús. Hui parlem d’Albal i 
de Villamarxant, però recordem-nos d’aquells pobles 
xicotets a l’hora d’adjudicar perquè no sols siga el 
criteri de presentació del Registre, sinó que es tinga 
en compte el criteri poblacional, com en moltes coses 
estem fent en aquesta Diputació. 

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 8.

Es dóna compte del punt núm.  9, que diu:  

15

FIRMADO

1.- Secretario General de DIPUTACION - Vicente Rafael Boquera Matarredona 21-jul-2018 13:34:39

Pagina 15 de 82

E
st

a 
es

 u
na

 c
op

ia
 im

pr
es

a 
de

l d
oc

um
en

to
 e

le
ct

ró
ni

co
 g

en
er

ad
a 

po
r 

la
 a

pl
ic

ac
ió

n 
in

fo
rm

át
ic

a 
P

or
ta

fir
m

as
.

M
ed

ia
nt

e 
el

 c
ód

ig
o 

de
 v

er
ifi

ca
ci

ón
 p

ue
de

 c
om

pr
ob

ar
 la

 v
al

id
ez

 d
e 

la
 fi

rm
a 

el
ec

tr
ón

ic
a 

de
 lo

s 
do

cu
m

en
to

s 
fir

m
ad

os
 e

n 
la

 d
ire

cc
ió

n 
w

eb
: h

ttp
s:

//w
w

w
.s

ed
e.

di
va

l.e
s/

op
en

cm
s/

op
en

cm
s/

po
rt

al
/in

de
x.

js
p?

op
ci

on
=

ve
rif

ic
a



Documento Identificadores

ACTA PLENO ORDINARIO 19-JUNIO-2018

Código de verificación Otros datos

6FD237F0-C3B6F53D-E436DFF2-33AE6DC

9. Cesión gratuita al Ayuntamiento de Albal de 
una desbrozadora, marca VENTURA, modelo 
BA1800

«Dada cuenta del escrito de 23 de noviembre de 2017, 
del Ayuntamiento de Albal, con registro de entrada en 
la Diputación de Valencia, de fecha 23 de noviembre 
de 2017, solicitando la cesión de la titularidad de una 
desbrozadora, para atender las necesidades propias 
del municipio.

Atendido el informe de 9 de enero de 2018, del jefe 
de Gabinete Técnico del Área de Carreteras,  con el 
Vº Bº del Director, en el que señala que disponen de 
desbrozadora de carreteras, que no está en uso ni está 
previsto su uso en el futuro, pudiendo cederse.

Visto que el valor de la desbrozadora no alcanza el 
25% del valor contable que tuvo en el momento de 
su adquisición, efectuada el día 15 de noviembre de 
2005, que ascendió a 5.466,85 euros, atendida su 
antigüedad y que según la amortización acumulada 
que consta en el Inventario de Bienes de la 
Corporación, el citado bien se encuentra totalmente 
amortizado en el año 2018.

Atendido que la mencionada desbrozadora figura 
en el Inventario de Bienes de la Corporación con el 
número 31877, con la naturaleza de bien de dominio 
público-servicio público.

Atendido el informe del jefe del Servicio de 

Administración de Patrimonio y Mantenimiento, de 
21 de mayo de 2018, con el conforme del secretario 
general.

9. Cessió gratuïta a l’Ajuntament d’Albal d’una 
desbrossadora, marca Ventura, model BA1800

«Donat compte de l’escrit de 23 de novembre de 
2017, de l’Ajuntament d’Albal, amb registre d’entrada 
en la Diputació de València, de data 23 de novembre 
de 2017, pel qual se sol·licita la cessió de la titularitat 
d’una desbrossadora, per a atendre les necessitats 
pròpies del municipi

Atés l’informe de 9 de gener de 2018, del cap del 
Gabinet Tècnic de l’Àrea de Carreteres, amb el vist 
i plau del director, en el qual assenyala que disposen 
de desbrossadora de carreteres, que no està en ús ni 
està previst el seu ús en el futur, de manera pot cedir-
se. 

Vist que el valor de la desbrossadora no aconsegueix 
el 25% del valor comptable que va tindre en el 
moment de la seua adquisició, efectuada el dia 15 de 
novembre de 2005, que va ascendir a 5.466,85 euros, 
atesa la seua antiguitat i que segons l’amortització 
acumulada que consta en l’Inventari de Béns de la 
corporació, el citat bé es troba totalment amortitzat 
l’any 2018.

Atés que la desbrossadora esmentada figura en 
l’Inventari de Béns de la corporació amb el número 
31877, amb la naturalesa de bé de domini públic-
servei públic.

Atés l’informe del cap del Servei d’Administració 

de Patrimoni i Manteniment, de 21 de maig de 2018, 
amb el conforme del secretari general. 

16

Número d’inventario/
Número d’inventari

Fecha de adquisición/
Data d’adquisició

Coste de adquisición/
Cost d’adquisició

Valor neto  contable/
Valor net comptable

1-1-18
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Visto que en la Ley 8/2010, de 23 de junio, de la 
Generalitat, de Régimen Local de la Comunitat 
Valenciana y en el RD 1372/1986, de 13 de junio, 
por el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las 
Entidades Locales no se regula la cesión gratuita de 
bienes muebles, siendo de aplicación lo previsto en la 
Ley 33/2003, de 3 de noviembre, de Patrimonio de las 
Administraciones Públicas, con carácter supletorio.

Visto lo dispuesto en los artículos 7.4 del RD 
1372/1986, de 13 de junio, que aprueba el Reglamento 
de Bienes de las Entidades Locales y 143.2 y 3 de la 
Ley 33/2003, de 3 de noviembre, de Patrimonio de 
las Administraciones Públicas.

Visto lo dispuesto en los artículos 33.2.ñ) y 47.2.ñ) de 
la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases 
del Régimen Local, 54.l.b) del RDL 781/1986, de 18 
de abril, por el que se aprueba el Texto Refundido 
de las disposiciones legales vigentes en materia de 
Régimen Local, 70.14 y 173.l.b) del RD 2568/1986, 
de 28 de noviembre, que aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico 
de las Entidades Locales y 110.1.a) y f) del RD 
1372/1986, de 13 de junio, por el que se aprueba el 
Reglamento de bienes de las Entidades Locales y 92 
bis de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las 
Bases de Régimen Local.

SE ACUERDA

Primero. Ceder al Ayuntamiento de Albal, con 
carácter de pura y simple, la titularidad de la 
desbrozadora, marca VENTURA, modelo BA1800, 
número de inventario 31877. 

Segundo. Someter el expediente de cesión de la 
desbrozadora, marca VENTURA, modelo BA1800 
a información pública por plazo de veinte días 
mediante anuncio publicado en el Boletín Oficial 
de la Provincia y en el Tablón de anuncios de la 
corporación, para que cuantos tengan interés en el 
mismo, puedan presentar las alegaciones que estimen 
pertinentes.

Vist que en la Llei 8/2010, de 23 de juny, de la 
Generalitat, de Règim Local de la Comunitat 
Valenciana, i en el RD 1372/1986, de 13 de juny, 
pel qual s’aprova el Reglament de béns de les 
entitats locals, no es regula la cessió gratuïta de 
béns mobles, de manera que s’aplica el que preveu la 
Llei 33/2003, de 3 de novembre, de Patrimoni de les 
Administracions Públiques, amb caràcter supletori.

Vist el que disposen els articles 7.4 del RD 1372/1986, 
de 13 de juny, que aprova el Reglament de béns de 
les entitats locals, i 143.2 i 3 de la Llei 33/2003, de 3 
de novembre, de Patrimoni de les Administracions 
Públiques. 

Vist el que disposen els articles 33.2.ñ) i 47.2.ñ) de la 
Llei 7/1985, de 2 d’abril, Reguladora de les Bases del 
Règim Local, 54.l.b) del RDL 781/1986, de 18 d’abril, 
pel qual s’aprova el text refós de les disposicions 
legals vigents en matèria de règim local, 70.14 i 
173.l.b) del RD 2568/1986, de 28 de novembre, que 
aprova el Reglament d’organització, funcionament i 
règim jurídic de les entitats locals, i 110.1.a) i f) del 
RD 1372/1986, de 13 de juny, pel qual s’aprova el 
Reglament de béns de les entitats locals, i 92 bis de 
la Llei 7/1985, de 2 d’abril, Reguladora de les Bases 
de Règim Local.

S’ACORDA

Primer. Cedir a l’Ajuntament d’Albal, amb caràcter 
de pura i simple, la titularitat de la desbrossadora, 
marca Ventura, model BA1800, número d’inventari 
31877. 

Segon. Sotmetre l’expedient de cessió de la 
desbrossadora, marca Ventura, model BA1800, a 
informació pública per un termini de vint dies, per 
mitjà d’anunci publicat en el Butlletí Oficial de la 
Província i en el tauler d’anuncis de la corporació, 
perquè les persones que tinguen interés en aquest 
puguen presentar les al·legacions que estimen 
pertinents. 
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Tercero. Entender definitivamente aprobada la cesión 
en el caso de que durante el periodo de información 
pública no se presenten reclamaciones.

Cuarto. Condicionar la eficacia del presente acuerdo 
de cesión a la aceptación del Ayuntamiento de 
Albal de la mencionada desbrozadora, así como a la 
formalización de la citada cesión.

Quinto. Dar de baja la desbrozadora en el Inventario 
de bienes de la Corporación.

Sexto.  Notificar el presente acto en debida forma a 
los interesados.»

Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 9.  

COMISIÓN DE HACIENDA, ESPECIAL DE 
CUENTAS E INFRAESTRUCTURAS

Hacienda

Se da cuenta del punto núm. 10, que dice:

10. Dar cuenta del Periodo Medio de Pago del mes 
de abril de 2018

«El Real Decreto 635/2014, establece la obligación 
de calcular el Período Medio de Pago a proveedores 
y remitir esta información antes del día 30 del mes 
siguiente al de su cálculo, al Ministerio de Hacienda 
y Administraciones Públicas.

SE PROPONE:

En cumplimiento del Real Decreto 635/2014, dar 
cuenta y quedar enterado el Pleno, del Período Medio 
de Pago a proveedores, correspondiente  al mes de 
abril de 2018.»

Tercer. Entendre definitivament aprovada la cessió 
en el cas que durant el període d’informació pública 
no es presenten reclamacions.

Quart. Condicionar l’eficàcia del present acord 
de cessió a l’acceptació de l’Ajuntament d’Albal 
de la desbrossadora esmentada, com també a la 
formalització d’aquesta cessió. 

Cinqué. Donar de baixa la desbrossadora en 
l’Inventari de béns de la corporació. 

Sisé. Notificar el present acte degudament als 
interessats.»

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 9. 

COMISSIÓ D’HISENDA, ESPECIAL DE 
COMPTES I INFRAESTRUCTURES 

Hisenda 

Es dóna compte del punt núm. 10, que diu:  

10. Donar compte del Període Mitjà de Pagament 
del mes d’abril 2018

«El Reial Decret 635/2014, establix l’obligació de 
calcular el Període Mitjà de Pagament a proveïdors 
i remetre esta información abans del dia 30 del mes 
següent al del seu càlcul, al Ministeri d’Hisenda i 
Administracions Públiques.

ES PROPOSA:

En compliment del Reial Decret 635/2014, donar 
compte i quedar assabentat el Ple, del Període Mitjà 
de Pagament a proveïdors, corresponent al mes d’abril 
de 2018.»
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La Corporación queda enterada del punto núm. 10.

Se da cuenta del punto núm. 11, que dice:

11. Modificación de la Ordenanza Reguladora del 
Precio Público por el servicio de comedor escolar 
y tiempo libre del colegio público CEIP IVAF-
Luis Fortich, de la Diputación de Valencia

«Dada cuenta del expediente instruido para la 
modificación de la Ordenanza Reguladora del 
Precio Público por servicio de comedor y tiempo 
libre del colegio público CEIP IVAF-Luis Fortich, 
de la Diputación de Valencia, para el curso escolar 
2018/2019.

Atendida la necesidad de su aprobación en la próxima 
sesión plenaria por ser una ordenanza de aplicación 
al curso escolar 2018/2019 que comienza el 1 de 
septiembre de 2018.

Atendido el estudio económico financiero que obra 
en el expediente sobre costes del servicio que se 
pretende financiar propone pequeño incremento de 
los precios públicos aprobados.

Considerando que el apartado 2 del artículo 44 del 
Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, 
por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales, establece que 
el importe de los precios públicos deberá cubrir como 
mínimo el coste del servicio prestado, no obstante, el 
apartado 2 del mismo artículo, permite por razones 
sociales, benéficas, culturales o de interés público 
fijar precios públicos por debajo del coste; debiéndose, 
en este supuesto, consignarse en el presupuesto de 
la Diputación de Valencia las dotaciones oportunas 
para la cobertura de la diferencia resultante.

La Corporació queda assabentada del punt núm. 10.

Es dóna compte del punt núm. 11, que diu:  

11. Modificació de l’Ordenança Reguladora del 
Preu Públic pel servici de menjador escolar i 
temps lliure del col·legi públic CEIP IVAF-Luis 
Fortich, de la Diputació de València

«Donat compte de l’expedient instruït per a la 
modificació de l’Ordenança Reguladora del Preu 
Públic per servici de menjador i temps lliure del 
col·legi públic CEIP IVAF-Luis Fortich, de la 
Diputació de València, per al curs escolar 2018/2019.

 
Atesa la necessitat de la seua aprovació en la pròxima 
sessió plenària per ser una ordenança d’aplicació al 
curs escolar 2018/2019 que comença l’1 de setembre 
de 2018.
 
Atés l’estudi econòmic financer que hi ha en 
l’expedient sobre costos del servici que es pretén 
finançar proposa xicotet increment dels preus públics 
aprovats.
 
Considerant que l’apartat 2 de l’article 44 del Reial 
Decret Legislatiu 2/2004, de 5 de març, pel que s’aprova 
el text refós de la Llei reguladora de les hisendes 
locals, establix que l’import dels preus públics haurà 
de cobrir com a mínim el cost del servici prestat, no 
obstant això, l’apartat 2 del mateix article, permet per 
raons socials, benèfiques, culturals o d’interés públic 
fixar preus públics per davall del cost; devent-se, 
en este supost, consignar-se en el pressupost de la 
Diputació de València les dotacions oportunes per a 
la cobertura de la diferència resultant.
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Visto el informe de Estabilidad Presupuestaria 
de conformidad con el mínimo incremento en los 
precios que se aprueban.

Visto el informe de Fiscalización.

De conformidad con el artículo 47 del Texto Refundido 
de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, 
por el cual corresponde al Pleno de la Corporación 
aprobar la modificación de las Ordenanza Públicas 
que regulan los precios públicos.

SE ACUERDA:

Primero: Aprobar el precio público por servicio de 
comedor y tiempo libre del Colegio  Público CEIP 
IVAF-Luis Fortich, de la Diputación de Valencia.

Segundo: Aprobar provisionalmente la modificación 
de la Ordenanza que lo regula, cuyo texto íntegro 
debidamente autenticado figura en el expediente.

Tercero: Someter este acuerdo a información 
pública por un periodo de treinta días mediante 
edicto en el “Boletín Oficial de la Provincia”, y en 
el tablón de anuncios de esta entidad, al objeto de 
que los interesados puedan examinar el expediente 
y presentar las reclamaciones o sugerencias que 
estimen oportunas.

Cuarto: Dar cuenta al pleno de la Diputación de 
Valencia de las reclamaciones o sugerencias que 
se formulen, al efecto de pronunciarse sobre las 
mismas y adopción de acuerdo definitivo. En el caso 
de que no se presenten reclamaciones se entenderá 
definitivamente aprobado, sin necesidad de nuevo 
acuerdo plenario.

Quinto: Publicar el texto íntegro de la Ordenanza 
modificada en el Boletín Oficial de la Provincia.»

Vist l’informe d’Estabilitat Pressupostària de 
conformitat amb el mínim increment en els preus 
que s’aproven.
 
Vist l’informe de Fiscalització.
 
De conformitat amb l’article 47 del Text Refós de 
la Llei Reguladora de les Hisendes Locals, pel 
qual correspon al Ple de la Corporació aprovar la 
modificació de les Ordenança Públiques que regulen 
els preus públics.
 
  S’ACORDA:
 
Primer: Aprovar el preu públic per servici de menjador 
i temps lliure del Col·legi  Públic CEIP IVAF-Luis 
Fortich, de la Diputació de València.
 
Segon: Aprovar provisionalment la modificació de 
l’Ordenança que ho regula, el text íntegre de la qual 
degudament autenticat figura en l’expedient.
 
Tercer: Sotmetre este acord a informació pública 
per un període de trenta dies mitjançant un edicte 
en el “Butlletí Oficial de la Província”, i en el tauler 
d’anuncis d’esta entitat, a fi que els interessats puguen 
examinar l’expedient i presentar les reclamacions o 
suggeriments que estimen oportunes.

 
Quart: Donar compte al Ple de la Diputació de 
València de les reclamacions o suggeriments que 
es formulen, a l’efecte de pronunciar-se sobre les 
mateixes i adopció d’acord definitiu. En el cas que no 
es presenten reclamacions s’entendrà definitivament 
aprovat, sense necessitat de nou acord plenari.

 
Quint: Publicar el text íntegre de l’Ordenança 
modificada en el Butlletí Oficial de la Província.» 
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SR. BARBER: Traen a este Pleno la modificación 
de la Ordenanza reguladora del precio público por el 
servicio de comedor y tiempo libre del colegio Luis 
Fortich de la Diputación de Valencia para el curso 
escolar 18-19.

Este Grupo considera esta modificación una burla 
a esta Institución. La Ley de Haciendas Locales 
establece que el importe de los precios públicos 
deberá cubrir el coste del servicio prestado, pero esta 
Diputación goza de una salud económica envidiable, 
el endeudamiento está por debajo de un 33%, y hay 
que sumar la incorporación de remanentes que se 
produce año a año, por su evidente falta de gestión, 
más el crédito de 29 millones que van a hacer, o que 
han hecho. No es comprensible, pues, que ustedes 
que venían a rescatar a las personas, traigan a 
este Pleno una subida brutal del precio público del 
colegio. Estamos hablando de una subida de un 49% 
en el precio del menú diario y una subida de un 26% 
en la mensualidad que pagarán las familias para los 
alumnos de maternal. 

En este mismo Pleno, van a incorporar 63,7 millones 
de euros de remanentes, doce de ellos para pagar a 
bancos, por su ineficacia; y 35 a IFS. Para quedar 
bien con Ximo Puig y Mónica Oltra, les van a 
regalar, en este Pleno, la friolera de 13,8 millones de 
euros. ¿Me están diciendo que es necesario aumentar 
a los padres un euro y medio en el menú diario y 26 
euros en la mensualidad de infantil? ¿De verdad son 
ustedes los de la solidaridad? Para mí, no.

SRA. BERENGUER: Las palabras grandilocuentes 
nunca me han gustado. Todos estos años pasados 
todo lo que hacían era lo mejor del mundo. No ha 
dicho nadie que veníamos a salvar el mundo, que 
salvadores del mundo no somos nadie y quien se lo 
crea está muy equivocado.

SR. BARBER: Porten a aquest Ple la modificació de 
l’Ordenança reguladora del preu públic pel servei de 
menjador i temps lliure del col·legi Luis Fortich de la 
Diputació de València per al curs escolar 18-19.

Aquest Grup considera aquesta modificació una 
burla a aquesta institució. La Llei d’Hisendes Locals 
estableix que l’import dels preus públics haurà 
de cobrir el cost del servei prestat, però aquesta 
Diputació gaudeix d’una salut econòmica envejable, 
l’endeutament està per davall d’un 33%, i cal sumar 
la incorporació de romanents que es produeix any 
a any, per la seua evident falta de gestió, més el 
crèdit de 29 milions que faran, o que han fet. No 
és comprensible, per tant, que vostés que venien a 
rescatar les persones, porten a aquest Ple una pujada 
brutal del preu públic del col·legi. Estem parlant 
d’una pujada d’un 49% en el preu del menú diari i 
una pujada d’un 26% en la mensualitat que pagaran 
les famílies per als alumnes de maternal. 

En aquest mateix Ple, incorporaran 63,7 milions 
d’euros de romanents, dotze d’ells per a pagar a 
bancs, per la seua ineficàcia; i 35 a IFS. Per a quedar 
bé amb Ximo Puig i Mónica Oltra, els van a regalar, 
en aquest Ple, la caterva de 13,8 milions d’euros. 
M’estan dient que és necessari augmentar als pares 
un euro i mig en el menú diari i 26 euros en la 
mensualitat d’infantil? De veritat són vostés els de la 
solidaritat? Per a mi, no.

SRA. BERENGUER: Les paraules grandiloqüents 
mai m’han agradat. Tots aquests anys passats tot el 
que feien era el millor del món. No ha dit ningú que 
veníem a salvar el món, que salvadors del món no 
som ningú i qui s’ho crega està molt equivocat.
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Estamos hablando de la regularización del precio 
público de comedor de los niños de uno y dos años, 
porque el resto continuarán pagado los 90 euros. 
Estos precios estaban actualizados en el 2008, donde 
teníamos a unos 12 niños, en este momento tenemos 
23 niños, se ha incrementado, además, al mes de 
junio y de septiembre, que antes  no estaba. Y lo que 
se ha hecho es actualizar.

Una Ordenanza tiene que atender a la estabilidad 
presupuestaria. Para tener los monitores que tienen 
que estar con los niños, uno por cada cinco niños, se 
ha incrementado el precio y pasa de 90 a 125 euros. 
La enseñanza es gratuita. Estamos hablando del 
comedor y está muy por debajo de los precios en el 
resto de colegios.

SR. PERIS: Estamos ante un precio público y, al menos, 
hemos de cubrir el gasto. Entendemos, primero, que 
hemos de cumplir lo que nos dice Intervención y 
actualizar el precio público; y después, para aquellas 
familias que no estuvieran en condiciones de abonar 
esa diferencia, hemos observado que en la Ordenanza 
están las exenciones para aquellas familias con grave 
dificultad. Ciudadanos no tiene inconveniente de 
votar a favor en este punto. A primera vista da la 
sensación de un aumento desorbitado, pero no es tal 
el aumento, estamos actualizando, estamos ante un 
precio público, que no es una subvención.

SR. BARBER: Insistimos en que es una subida no 
justificada, no está justificado que no la asuma la 
Diputación. Entendemos que esa regularización, que 
desde el 2008 no se había hecho, no es ahora el mejor 
momento para hacerla.

Se aprueba el punto núm. 11, por 17 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coalició-Compromís, 
Grupo València en Comú, Grupo Ciudadanos y 
Diputado no adscrito; y 12 en contra, de los Diputados 
y Diputadas del Grupo Popular.

Estem parlant de la regularització del preu públic 
de menjador dels xiquets d’un i dos anys, perquè la 
resta continuaran pagat els 90 euros. Aquests preus 
estaven actualitzats en el 2008, on teníem a uns 12 
xiquets, en aquest moment tenim 23 xiquets, s’ha 
incrementat, a més, al mes de juny i de setembre, que 
abans  no estava. I el que s’ha fet és actualitzar.

Una Ordenança ha d’atendre a l’estabilitat 
pressupostària. Per a tindre els monitors que han 
d’estar amb els xiquets, u per cada cinc xiquets, 
s’ha incrementat el preu i passa de 90 a 125 euros. 
L’ensenyança és gratuïta. Estem parlant del menjador 
i  està  molt per davall dels preus en la resta de 
col·legis.

SR. PERIS: Estem davant d’un preu públic i, 
almenys, hem de cobrir el gasto. Entenem, primer, 
que hem de complir el que ens diu Intervenció i 
actualitzar el preu públic; i després, per a aquelles 
famílies que no estigueren en condicions d’abonar 
aqueixa diferència, hem observat que en l’Ordenança 
estan les exempcions per a aquelles famílies amb 
dificultats greus. Ciudadanos no té inconvenient de 
votar a favor en aquest punt. A primera vista dóna 
la sensació d’un augment desorbitat, però no és tal 
l’augment, estem actualitzant, estem davant d’un 
preu públic, que no és una subvenció.
 

SR. BARBER: Insistim en el fet que és una pujada 
no justificada, no està justificat que no l’assumisca 
la Diputació. Entenem que aquesta regularització, 
que des del 2008 no s’havia fet, no és ara el millor 
moment per a fer-la.

S’aprova el punt núm. 11 per 17 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup 
València en Comú, Grup Ciudadanos i Diputat no 
adscrit; i 12 en contra, dels Diputats i Diputades del 
Grup Popular.
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Se da cuenta del punto núm. 12, que dice:

12. Expediente de Modificación Presupuestaria 
número 1/06/048/2018, por Suplementos de 
Crédito

«Visto el expediente de Modificación Presupuestaria 
núm. 1/06/048/2018 por suplementos de crédito 
del Presupuesto General vigente, financiados 
con Remanente Líquido de Tesorería para gastos 
generales en el presupuesto en vigor, propuesto por 
la Presidencia, y

Atendido: Que los créditos modificados corresponden 
a mayores gastos en partidas existentes en el 
Presupuesto, que se suplementan para cubrir 
necesidades urgentes e inaplazables.

Atendido: Que dichas modificaciones presupuestarias 
obedecen a la dotación en el Presupuesto vigente 
de créditos necesarios para atender suplementos 
de crédito, financiados con Remanente Líquido de 
Tesorería para gastos generales en el Presupuesto de 
2018, cumpliéndose las disposiciones legales vigentes 
en su tramitación.

Visto el informe preceptivo emitido por la 
Intervención General, conforme al art. 177.2 del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo por el que 
se aprueba el Texto refundido de la Ley de Haciendas 
Locales.

 SE ACUERDA:

Primero. Aprobar el expediente de Modificación 
Presupuestaria número 1/06/048/2018 por 
suplementos de crédito en el Presupuesto General 
vigente, cuyo resumen por capítulos es el siguiente:

Es dóna compte del punt núm. 12, que diu:  

12. Expedient de Modificació Pressupostària 
número 1/06/048/2018, per Suplements de Crèdits

«Vist  l’expedient de  Modificació  Pressupostària  
núm. 1/06/048/2018 per suplements de crèdit del 
Pressupost  General  vigent,    finançats   amb 
Romanent Líquid  de Tresoreria per a gastos 
generals en  el pressupost  en  vigor, proposat per la 
Presidència, i 

Atés: Que els crèdits modificats corresponen a 
majors gastos en partides existents en el Pressupost, 
que se suplementen per a cobrir necessitats urgents i 
inajornables.

Atés: Que les dites modificacions pressupostàries 
obeïxen a la dotació en el Pressupost vigent de 
crèdits necessaris per a atendre suplements de crèdit, 
finançats amb Romanent Líquid de Tresoreria per a 
gastos generals en el Pressupost de 2018, complint-se 
les disposicions legals vigents en la seua tramitació.

Vists l’informe preceptiu emés per la Intervenció 
General, conforme a l’art. 177.2 del Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març pel qual s’aprova el 
Text refós de la Llei d’Hisendes locals.

 S’ACORDA:

Primer. Aprovar l’expedient de Modificació 
Pressupostària número 1/06/048/2018 per suplements 
de crèdit en el Pressupost General vigent, el resum 
del qual per capítols és el següent:
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EXPEDIENT DE MODIFICACIÓ PRESSUPOSTÀRIA NUM.1/06/048/2018 
EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA NÚM. 1/06/048/2018

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT DE GASTOS 
RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE GASTOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/TOS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

1 67.500.000,00 67.870.827,25 67.870.827,25

2 55.833.615,11 66.305.865,79 66.305.865,79

3 1.866.555,67 1.863.555,67 1.863.555,67

4 218.085.362,98 238.181.541,76 238.181.541,76

5 3.500.000,00 2.549.788,00 2.549.788,00

6 28.473.801,57 56.570.829,83 56.570.829,83

7 71.236.330,57 122.238.030,52 122.238.030,52

8 1.130.000,00 1.130.000,00 1.130.000,00

9 25.287.744,02 25.290.744,02 12.832.282,25 38.123.026,27

T 472.913.409,92 582.001.182,84 12.832.282,25 0,00 594.833.465,09

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT D’INGRESSOS 
RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE INGRESOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/OS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

37.777.878,52 37.777.878,52 37.777.878,52

2 32.883.964,76 32.883.964,76 32.883.964,76

3 15.838.223,60 16.057.093,45 16.057.093,45

4 360.877.435,04 361.419.312,79 361.419.312,79

5 575.908,00 575.908,00 575.908,00

6 10.000,00 10.000,00 10.000,00

7 120.000,00 861.259,28 861.259,28

8 1.130.000,00 108.715.766,04 12.832.282,25 121.548.048,29

9 23.700.000,00 23.700.000,00 23.700.000,00

T 472.913.409,92 582.001.182,84 12.832.282,25 0,00 594.833.465,09
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R E S U M E N

ALTAS ESTADO DE GASTOS 12.832.282,25
BAJAS ESTADO DE GASTOS     0,00
DIFERÈNCIAS   12.832.282,25
===================================

ALTAS ESTADO INGRESOS 12.832.282,25
BAJAS ESTADO INGRESOS     0,00
DIFERENCIAS   12.832.282,25
===================================

Segundo. Asimismo se acuerda, en cumplimiento de 
lo dispuesto en el art. 177 del Texto Refundido de la 
Ley reguladora de las Haciendas Locales aprobado 
por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, la 
exposición al público por el plazo de 15 días a efectos 
de reclamaciones, y que terminado dicho plazo sin 
que se hayan presentado reclamaciones, la aprobación 
del expediente se eleve a definitiva sin necesidad de 
nuevo acuerdo, así como que se cumplan los demás 
trámites exigidos por la legislación vigente.»

SR. BARBER: Haré una intervención conjunta para 
los puntos 12 a 16, pero también añadiré el 18, 19 y 
20.

Liquidar un Presupuesto con 71 millones de 
superávit no me parece una buena gestión, sino falta 
de gestión. Lo normal es que uno gaste aquello que 
presupuesta, porque entiende que es una prioridad. 
Esta frase la dijo usted, Sr. Presidente, en este Pleno 
el día 15 de septiembre de 2015. Me gustaría saber 
si seguirá pensando lo mismo, o no. El discurso de 
su Gobierno es totalmente incoherente, además 
de las muestras más que evidentes de falta de 
gestión en esta Administración. Vamos a amortizar 
anticipadamente 12 millones de euros a los bancos y 
esto es debido a que no calcularon correctamente lo 
que presupuestaron o su falta de gestión para que el 
dinero llegue a los Municipios de nuestra Provincia. 
Desde este Grupo pensamos que es mejor que ese 
dinero lo tengan los Municipios, antes que los bancos 
y de manera anticipada. 

R E S U M

ALTES ESTAT DE GASTOS  12.832.282,25
BAIXES ESTAT DE GASTOS     0,00
DIFERÈNCIES   12.832.282,25
===================================

ALTES ESTAT D’INGRESSOS 12.832.282,25
BAIXES ESTAT D’INGRESSOS     0,00
DIFERÈNCIES   12.832.282,25
===================================

Segon. També s’acorda, en compliment del que disposa 
l’article 177 del Text Refós de la Llei Reguladora 
de les Hisendes Locals, aprovat per Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març, l’exposició al públic 
pel termini de 15 dies, a l’efecte de reclamacions, 
i, acabat el termini indicat, si no s’hi han presentat 
reclamacions, que l’aprovació de l’expedient s’eleve a 
definitiva sense necessitat d’un nou acord, així com 
que es complisquen els altres tràmits exigits per la 
legislació vigent.»

SR. BARBER: Faré una intervenció conjunta per als 
punts 12 a 16, però també afegiré el 18, 19 i 20.

 

Liquidar un Pressupost amb 71 milions de superàvit 
no em pareix una bona gestió, sinó falta de gestió. 
El normal és que u gaste allò que pressuposta, 
perquè entén que és una prioritat. Aquesta frase la 
va dir vosté, Sr. President, en aquest Ple el dia 15 de 
setembre de 2015. M’agradaria saber si continuarà 
pensant el mateix, o no. El discurs del seu Govern és 
totalment incoherent, a més de les mostres més que 
evidents de falta de gestió en aquesta Administració. 
Amortitzarem anticipadament 12 milions d’euros 
als bancs i açò és degut al fet que no van calcular 
correctament el que van pressupostar o la seua falta 
de gestió perquè els diners arribe als municipis de 
la nostra província. Des d’aquest Grup pensem que 
és millor que aquest diners el tinguen els municipis, 
abans que els bancs i de manera anticipada. 
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Una vez más se demuestra la incoherencia entre su 
discurso y su forma de proceder. No tenemos apenas 
50.000 euros para ayudar a los padres de un colegio 
de la Diputación, pero sí tenemos 13,8 millones de 
euros para el Sr. Puig y la Sra. Oltra. Puede parecer 
un poco un discurso demagógico, pero no deja de 
ser verdad. Han convertido esta Diputación en una 
Diputación teledirigida por el Palau de la Generalitat.

No estando en contra del fondo, porque el dinero 
llega a nuestros Municipios y a los valencianos y 
a las valencianas, sí que estamos en contra de las 
formas con las que nos trata el Presidente de la 
Generalitat y la Vicepresidenta, de una manera un 
tanto soberbia; unas formas de sometimiento que 
nada tienen que ver con su discurso de colaboración 
entre Administraciones. Una cuestión es colaborar y 
otra bien distinta someterse. 

SR. GASPAR: Los destinatarios de ese dinero, son 
los ciudadanos, a través de los Ayuntamientos. En 
la última encuesta que ha hecho la Diputación, y ahí 
contestan todos los Alcaldes, de todos los Grupos 
Políticos, dicen que lo hacemos mejor que se hacía 
y que el dinero está mejor utilizado y que el dinero 
llega de la mejor manera posible y que ellos deciden 
mejor que habían decidido nunca. Dicen “es que no 
han gastado…” Bueno, no se han gastado, o no ha 
hecho falta, o lo que sea, pero ese dinero, en vez de 
ir a “ocurrencias” va a lo que cada Ayuntamiento 
decida, no va al cajón para decidir a quién se da y a 
quién no se da.

Todo en esta vida es mejorable. Y si algún día 
llegan al gobierno de la Diputación, supongo que 
lo mejorarán, pero esto es mejor que lo que había 
antes y lo dicen todos los Alcaldes de la Provincia, 
incluidos los suyos. 

 
Una vegada més es demostra la incoherència entre el 
seu discurs i la seua forma de procedir. No tenim a 
penes 50.000 euros per a ajudar els pares d’un col·legi 
de la Diputació, però sí que tenim 13,8 milions d’euros 
per al Sr. Puig i la Sra. Oltra. Pot paréixer un poc 
un discurs demagògic, però no deixa de ser veritat. 
Han convertit aquesta Diputació en una Diputació 
teledirigida pel Palau de la Generalitat.
 
No estant en contra del fons, perquè els diners 
arriben als nostres municipis i als valencians i a les 
valencianes, sí que estem en contra de les formes 
amb què ens tracta El president de la Generalitat i la 
vicepresidenta, d’una manera un tant superba; unes 
formes de sotmetiment que res tenen a veure amb 
el seu discurs de col·laboració entre administracions. 
Una qüestió és col·laborar i una altra bé distinta 
sotmetre’s. 

 
SR. GASPAR: Els destinataris d’aquestos diners, són 
els ciutadans, a través dels ajuntaments. En l’última 
enquesta que ha fet la Diputació, i ací contesten tots 
els alcaldes, de tots els grups polítics, diuen que ho 
fem millor que es feia i que els diners estan millors 
utilitzats i que els diners arriben de la millor manera 
possible i que ells decideixen millor que havien 
decidit mai. Diuen «és que no han gastat…» Bé, 
no s’han gastat, o no ha fet falta, o el que siga, però 
aquestos diners, en compte d’anar a «ocurrències» 
van al que cada ajuntament decidisca, no va al calaix 
per a decidir a qui es dóna i a qui no es dóna.

 
Tot en aquesta vida és millorable. I si algun dia arriben 
al govern de la Diputació, supose que ho milloraran, 
però açò és millor que el que hi havia abans i ho diuen 
tots els alcaldes de la província, inclosos els seus. 
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SR. BARBER: Lo que denunciamos es que la 
Diputación no ha participado en nada más que no 
sea poner el dinero. Esa es la denuncia. Es decir, 
ni se ha hablado con ningún Alcalde, ni se ha dado 
ninguna respuesta por parte de la Diputación a esos 
Alcaldes del listado, más que poner el dinero. Por eso 
decimos que estamos haciendo de cajero automático 
de una Administración superior a nosotros y que 
nos trata muy mal, porque sólo viene a buscarnos 
cuando necesita salir de algún lío, como pasó en 
Turismo, como pasó en Xarxa Llibres, como pasó 
con las puertas y ventanas de los colegios… que 
está bien, pero una cosa es la colaboración entre 
Administraciones, que podemos estar de acuerdo, y 
otra que nos traten de la manera que nos tratan, que 
nos entreguen un listado y digan: paga. 

SR. RIUS: Si alguien puede dar un ejemplo de 
sometimiento a otras Administraciones con 
directrices políticas perjudicando a los valencianos 
y valencianas es el Partido Popular y los Diputados 
y Diputadas del Partido Popular que teóricamente 
representan a los valencianos en Madrid. 

La Generalitat Valenciana representa a los valencianos 
y valencianas, y cuando la Diputación colabora con 
la Generalitat Valenciana está colaborando con los 
valencianos y las  valencianas.

Todos los Ayuntamientos valencianos, por el IFS, 
por el SOM, por el Fondo de Compensación, están 
recibiendo más dinero por parte de la Diputación 
de forma directa que recibían antes, con un 
presupuesto claramente inferior. No es posible que 
los Ayuntamientos estén recibiendo más dinero 
por parte de la Diputación de forma directa para 
gastárselo o en inversiones sostenibles o en aquello 
que determinen y que digan que estamos haciendo 
de cajero.

SR. BARBER: El que denunciem és que la Diputació 
no ha participat en res més que no siga posar els 
diners. Aquesta és la denúncia. És a dir, ni s’ha parlat 
amb cap alcalde, ni s’ha donat cap resposta per part 
de la Diputació a aquestos alcaldes de la llista, més 
que posar els diners. Per això diem que estem fent 
de caixer automàtic d’una administració superior 
a nosaltres i que ens tracta molt malament, perquè 
només ve a buscar-nos quan necessita eixir d’algun 
embolic, com va passar en Turisme, com va passar 
en Xarxa Llibres, com va passar amb les portes i 
finestres dels col·legis… que està bé, però una cosa 
és la col·laboració entre administracions, que podem 
estar d’acord, i una altra que ens tracten de la manera 
que ens tracten, que ens entreguen una llista i diguen: 
paga. 
 
 
SR. RIUS: Si algú pot donar un exemple de 
sotmetiment a altres administracions amb directrius 
polítiques perjudicant els valencians i valencianes és 
el Partit Popular i els diputats i diputades del Partit 
Popular que teòricament representen els valencians 
a Madrid. 
 
La Generalitat Valenciana representa als valencians 
i valencianes, i quan la Diputació col·labora amb 
la Generalitat Valenciana està col·laborant amb els 
valencians i les  valencianes.

Tots  els  ajuntaments  valencians,  per l’IFS, pel 
SOM, pel Fons de Compensació, estan rebent més 
diners per part de la Diputació de forma directa que 
rebien abans, amb un pressupost clarament inferior. 
No és possible que els ajuntaments estiguen rebent 
més diners per part de la Diputació de forma directa 
per a gastar-se’ls o en inversions  sostenibles o en 
allò que determinen i que diguen que estem fent de 
caixer.
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La Generalitat hace convocatorias, hace mapitas de 
necesidades de Municipios y nos pasa el listado a 
la Diputación y la Diputación lo que hace es cubrir 
aquello que no ha podido cubrir la Generalitat. 
Si ustedes piensan que eso está mal, díganle a 
los Ayuntamientos donde están gobernando que 
renuncien a ese dinero porque es hacer de cajero de 
la Generalitat. 

SR. GASPAR: Cuando colaboras con otra entidad 
no tienes la misma consideración que cuando 
directamente eres tú quien promueve, pero una 
actuación que significa una proporción mínima de 
esta casa, elevarla a problema máximo, pienso que 
es sacar un poco las cosas de quicio. En la anterior 
legislatura también se hacían colaboraciones con 
la Generalitat en muchísimas cosas, el Plan de 
Instalaciones Deportivas, por ejemplo. Por cierto, 
después quedaba por pagar la parte de la Generalitat 
y hemos tenido que ir en auxilio de Municipios para 
que pudieran pagar.

Colaboración siempre se da, otra cosa es que nuestro 
presupuesto lo decidieran otros, pero de la inmensa 
mayoría del presupuesto solo decidimos nosotros. De 
la inmensa mayoría de las inversiones solo decidimos 
nosotros. Después decide cada Ayuntamiento porque 
creemos en la mayoría de edad de los Municipios. 
Eso antes no pasaba.

Se aprueba el punto núm. 12, por 28 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís, 
Grupo València en Comú, Grupo Popular y Grupo 
Ciudadanos; y 1 abstención, del Diputado no 
adscrito.

Se da cuenta del punto núm. 13, que dice:

La Generalitat fa convocatòries, fa mapetes de 
necessitats de municipis i ens passa la llista a la 
Diputació i la Diputació el que fa és cobrir allò que 
no ha pogut cobrir la Generalitat. Si vostés pensen 
que això està malament, diguen-li-ho als ajuntaments 
on estan governant que renuncien a aquestos diners 
perquè és fer de caixer de la Generalitat. 

 
 
SR. GASPAR: Quan col·labores amb una altra 
entitat no tens la mateixa consideració que quan 
directament eres tu qui promou, però una actuació 
que significa una proporció mínima d’aquesta casa, 
elevar-la a problema màxim, pense que és traure un 
poc les coses de pollueguera. En l’anterior legislatura 
també es feien col·laboracions amb la Generalitat en 
moltíssimes coses, el Pla d’Instal·lacions Esportives, 
per exemple. Per cert, després quedava per pagar la 
part de la Generalitat i hem hagut d’anar en auxili de 
municipis perquè pogueren pagar.

 
Col·laboració sempre es dóna, una altra cosa és que 
el nostre pressupost ho decidiren altres, però de la 
immensa majoria del pressupost només decidim 
nosaltres. De la immensa majoria de les inversions 
només decidim nosaltres. Després decideix cada 
ajuntament perquè creiem en la majoria d’edat dels 
municipis. Això abans no passava.

S’aprova el punt núm. 12, per 28 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup 
València en Comú, Grup Popular i Grup Ciudadanos; 
i 1 abstenció, del Diputat no adscrit.

Es dóna compte del punt núm. 13, que diu:  
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13. Expediente de Modificación Presupuestaria 
número 0/07/050/2018, por Créditos 
Extraordinarios

«Visto el expediente de Modificación Presupuestaria 
núm. 0/07/050/2018 por créditos extraordinarios 
del Presupuesto General vigente, financiados 
con Remanente Líquido de Tesorería para gastos 
generales del presupuesto en vigor, propuesto por la 
Presidencia, y

Atendido: Que los créditos modificados corresponden 
a mayores gastos en aplicaciones inexistentes en el 
Presupuesto vigente.

Atendido: Que dichas modificaciones presupuestarias 
obedecen a la dotación en el Presupuesto vigente 
de créditos necesarios para atender créditos 
extraordinarios urgentes e inaplazables, financiados 
con Remanente Líquido de Tesorería para gastos 
generales en el Presupuesto de 2018, cumpliéndose 
las disposiciones legales vigentes en su tramitación.

Visto el informe preceptivo emitido por la 
Intervención General, conforme al art. 177.2 del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo por el que 
se aprueba el Texto refundido de la Ley de Haciendas 
Locales.

 SE ACUERDA:

Primero. Aprobar el expediente de Modificación 
Presupuestaria número 0/07/050/2018 por créditos 
extraordinarios en el Presupuesto General vigente, 
cuyo resumen por capítulos es el siguiente:

13. Expedient de Modificació Pressupostària 
número   0/07/050/2018,  per  Crèdits  
Extraordinaris

«Vist l’expedient de Modificació Pressupostària 
núm. 0/07/050/2018 per crèdits extràordinaris del 
Pressupost General vigent, finançats amb Romanent 
Líquid de Tresoreria per a despeses generals del 
pressupost en vigor, proposat per la Presidència, i

Atés: Que els crèdits modificats corresponen a majors 
gastos en aplicacions inexistents en el Pressupost 
vigent.

Atés: Que les dites modificacions pressupostàries 
obeïxen a la dotació en el Pressupost vigent de crèdits 
necessaris per a atendre crèdits extràordinaris urgents 
i inajornables, finançats amb Romanent Líquid de 
Tresoreria per a despeses generals en el Pressupost 
2018, complint-se les disposicions legals vigents en 
la seua tramitació.

Vists l’informe preceptiu emés per la Intervenció 
General, conforme a l’art. 177.2 del Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març pel qual s’aprova el 
Text refós de la Llei d’Hisendes locals.

 S’ACORDA:

Primer. Aprovar l’expedient de Modificació 
Pressupostària número 0/07/050/2018 per crèdits 
extràordinaris en el Pressupost General vigent, el 
resum del qual per capítols és el següent:
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30

EXPEDIENT DE MODIFICACIÓ PRESSUPOSTÀRIA NUM.0/07/050/2018
EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA NÚM. 0/07/050/2018

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT DE GASTOS
RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE GASTOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/TOS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

1 67.500.000,00 67.870.827,25 67.870.827,25

2 55.833.615,11 66.305.865,79 66.305.865,79

3 1.866.555,67 1.863.555,67 1.863.555,67

4 218.085.362,98 238.181.541,76 238.181.541,76

5 3.500.000,00 2.549.788,00 2.549.788,00

6 28.473.801,57 56.570.829,83 71.617,12 56.642.446,95

7 71.236.330,57 122.238.030,52 582.020,69 122.820.051,21

8 1.130.000,00 1.130.000,00 1.130.000,00

9 25.287.744,02 38.123.026,27 38.123.026,27

T 472.913.409,92 594.833.465,09 653.637,81 0,00 595.487.102,90

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT D’INGRESSOS
RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE INGRESOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/OS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

37.777.878,52 37.777.878,52 37.777.878,52

2 32.883.964,76 32.883.964,76 32.883.964,76

3 15.838.223,60 16.057.093,45 16.057.093,45

4 360.877.435,04 361.419.312,79 361.419.312,79

5 575.908,00 575.908,00 575.908,00

6 10.000,00 10.000,00 10.000,00

7 120.000,00 861.259,28 861.259,28

8 1.130.000,00 121.548.048,29 653.637,81 122.201.686,10

9 23.700.000,00 23.700.000,00 23.700.000,00

T 472.913.409,92 594.833.465,09 653.637,81 0,00 595.487.102,90
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R E S U M E N

ALTAS ESTADO DE GASTOS    653.637,81
BAJAS ESTADO DE GASTOS  0,00
DIFERÈNCIAS       653.637,81
===================================
ALTAS ESTADO INGRESOS    653.637,81
BAJAS ESTADO INGRESOS  0,00
DIFERENCIAS       653.637,81
===================================

Segundo. Asimismo se acuerda, en cumplimiento de 
lo dispuesto en el art. 177 del Texto Refundido de la 
Ley reguladora de las Haciendas Locales aprobado 
por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, la 
exposición al público por el plazo de 15 días a efectos 
de reclamaciones, y que terminado dicho plazo sin 
que se hayan presentado reclamaciones, la aprobación 
del expediente se eleve a definitiva sin necesidad de 
nuevo acuerdo, así como que se cumplan los demás 
trámites exigidos por la legislación vigente.»

SR. BARBER: En la anterior legislatura existía una 
comisión mixta donde se decidía por parte de la 
Diputación y la Generalitat.

La Generalitat nos ha entregado un listado; invierte 
ahí, y eso es lo que estamos denunciando. No que si 
estamos sometidos a Madrid o a Gandía, por decirlo 
de alguna manera. Ahora han llegado al Gobierno, 
por lo tanto ahora veremos lo que pesan y lo que 
valen, quiénes están sometidos a Madrid y quiénes 
no. Tienen una oportunidad para poder demostrarlo 
en estos dos años de legislatura que espero que 
queden.

SRA. PERIS: La abstención de Ciudadanos en todos 
estos puntos es porque si nosotros estuviéramos en 
el Gobierno hubiéramos propuesto otras cosas. Si se 
votara individualmente todas esas modificaciones, en 
muchos puntos votaríamos a favor. Al votarlo de la 
manera que se vota, nuestra posición será abstención.

R E S U M 

ALTES ESTAT DE GASTOS     653.637,81
BAIXES ESTAT DE GASTOS  0,00
DIFERÈNCIES      653.637,81
==================================
ALTES ESTAT D’INGRESSOS    653.637,81
BAIXES ESTAT D’INGRESSOS  0,00
DIFERÈNCIES      653.637,81
===================================

Segon. També s’acorda, en compliment del que disposa 
l’article 177 del Text Refós de la Llei Reguladora 
de les Hisendes Locals, aprovat per Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març, l’exposició al públic 
pel termini de 15 dies, a l’efecte de reclamacions, 
i, acabat el termini indicat, si no s’hi han presentat 
reclamacions, que l’aprovació de l’expedient s’eleve a 
definitiva sense necessitat d’un nou acord, així com 
que es complisquen els altres tràmits exigits per la 
legislació vigent.»

SR. BARBER: En l’anterior legislatura hi havia una 
Comissió Mixta on es decidia per part de la Diputació 
i la Generalitat.

La Generalitat ens ha entregat una llista; inverteix 
ací, i això és el que estem denunciant. No que si 
estem sotmesos a Madrid o a Gandia, per dir-ho 
d’alguna manera. Ara han arribat al Govern, per tant 
ara veurem què pesen i què valen, qui està sotmés a 
Madrid i qui no. Tenen una oportunitat per a poder 
demostrar-ho en aquests dos anys de legislatura que 
espere que queden.

 
SRA. PERIS: L’abstenció de Ciudadanos en tots 
aquests punts és perquè si nosaltres estiguérem en 
el Govern haguérem proposat altres coses. Si es 
votara individualment totes aquestes modificacions, 
en molts punts votaríem a favor. En votar-ho de la 
manera que es vota, la nostra posició serà abstenció.
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Como Diputación tenemos una serie de obligaciones, 
por ejemplo atender los servicios de los Municipios 
de menos de 10.000 habitantes, también tenemos la 
obligación de ayudar en los de menos de 20.000.

Hay algunas propuestas que ha hecho el propio 
equipo que podrían entenderse como propuestas 
o subvenciones teledirigidas. Los Ayuntamientos 
somos mayores de edad y debemos de saber cuáles son 
nuestras necesidades y en qué invertir y Ciudadanos 
estará en esa línea. Hay puntos en que estaríamos de 
acuerdo y otros no, por eso, del 13 al 16, Ciudadanos 
manifiesta su abstención y no volverá a intervenir, ni 
en primer ni en segundo turno.

Se aprueba el punto núm. 13, por 15 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís y 
Grupo València en Comú; y 14 abstenciones, de los 
Diputados y Diputadas del Grupo Popular, Grupo 
Ciudadanos y Diputado no adscrito. 

Se da cuenta del punto núm. 14, que dice:
 

14. Expediente de Modificación Presupuestaria 
número 1/07/051/2018, por Suplementos de Crédito

«Visto el expediente de Modificación Presupuestaria 
núm. 1/07/051/2018 por suplementos de crédito 
del Presupuesto General vigente, financiados 
con Remanente Líquido de Tesorería para gastos 
generales  y con bajas por anulación en el estado de 
gastos en el presupuesto en vigor, propuesto por la 
Presidencia, y

Atendido: Que los créditos modificados corresponden 
a mayores gastos en partidas existentes en el 
Presupuesto, que se suplementan para cubrir 
necesidades urgentes e inaplazables.

 Com a Diputació tenim una sèrie d’obligacions, per 
exemple atendre els serveis dels municipis de menys 
de 10.000 habitants, també tenim l’obligació d’ajudar 
en els de menys de 20.000.
 
Hi ha algunes propostes que ha fet el propi equip que 
podrien entendre’s com a propostes o subvencions 
teledirigides. Els ajuntaments som majors d’edat i 
devem de saber quines són les nostres necessitats i en 
què invertir i Ciudadanos estarà en aquella línia. Hi 
ha punts en què estaríem d’acord i altres no, per això, 
del 13 al 16, Ciudadanos manifesta la seua abstenció 
i no tornarà a intervindre, ni en primer ni en segon 
torn.

S’aprova el punt núm. 13, per 15 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís i Grup 
València en Comú; i 14 abstencions, dels Diputats 
i Diputades del Grup Popular, Grup Ciudadanos i 
Diputat no adscrit.

Es dóna compte del punt núm. 14, que diu:  

14. Expedient de Modificació Pressupostària 
número 1/07/051/2018, per Suplements de Crèdit

«Vist l’expedient de Modificació Pressupostària núm. 
1/07/051/2018 per suplements de crèdit del Pressupost 
General vigent, finançats amb Romanent Líquid de 
Tresoreria per a gastos generals i amb baixes per per 
anul·lació en el estat de gastos en el pressupost en 
vigor, proposat per la Presidència, i

Atés: Que els crèdits modificats corresponen a 
majors gastos en partides existents en el Pressupost, 
que se suplementen per a cobrir necessitats urgents i 
inajornables.
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Atendido: Que dichas modificaciones presupuestarias 
obedecen a la dotación en el Presupuesto vigente 
de créditos necesarios para atender suplementos 
de crédito, financiados con Remanente Líquido 
de Tesorería para gastos generales y con bajas por 
anulación en el estado de gastos en el Presupuesto de 
2018, cumpliéndose las disposiciones legales vigentes 
en su tramitación.

Visto el informe preceptivo emitido por la 
Intervención General, conforme al art. 177.2 del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo por el que 
se aprueba el Texto refundido de la Ley de Haciendas 
Locales.

 SE ACUERDA:

Primero. Aprobar el expediente de Modificación 
Presupuestaria número 1/07/051/2018 por suplementos 
de crédito en el Presupuesto General vigente, cuyo 
resumen por capítulos es el siguiente:

Atés: Que les dites modificacions pressupostàries 
obeïxen a la dotació en el Pressupost vigent de 
crèdits necessaris per a atendre suplements de crèdit, 
finançats amb Romanent Líquid de Tresoreria per a 
gastos generals i amb baixes per per anul·lació en el 
estat de gastos en el Pressupost de 2018, complint-se 
les disposicions legals vigents en la seua tramitació.

Vists l’informe preceptiu emés per la Intervenció 
General, conforme a l’art. 177.2 del Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març pel qual s’aprova el 
Text refós de la Llei d’Hisendes locals.

 S’ACORDA:

Primer. Aprovar l’expedient de Modificació 
Pressupostària número 1/07/051/2018 per suplements 
de crèdit en el Pressupost General vigent, el resum 
del qual per capítols és el següent:

33

EXPEDIENT DE MODIFICACIÓ PRESSUPOSTÀRIA NUM.1/07/051/2018
EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA NÚM. 1/07/051/2018

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT DE GASTOS
RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE GASTOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/TOS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

1 67.500.000,00 67.870.827,25 67.870.827,25

2 55.833.615,11 66.305.865,79 465.000,00 66.770.865,79

3 1.866.555,67 1.863.555,67 1.863.555,67

4 218.085.362,98 238.181.541,76 460.654,89 40.000,00 238.602.196,65

5 3.500.000,00 2.549.788,00 2.549.788,00

6 28.473.801,57 56.642.446,95 56.642.446,95

7 71.236.330,57 122.520.051,21 108.202,06 122.628.253,27

8 1.130.000,00 1.130.000,00 1.130.000,00

9 25.287.744,02 38.123.026,27 38.123.026,27

T 472.913.409,92 595.187.102,90 1.033.856,95 40.000,00 596.180.959,85
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R E S U M E N

ALTAS ESTADO DE GASTOS 1.033.856,95
BAJAS ESTADO DE GASTOS     40.000,00
DIFERÈNCIAS      993.856,95
===================================

ALTAS ESTADO INGRESOS    993.856,95
BAJAS ESTADO INGRESOS   0,00
DIFERENCIAS      993.856,95
===================================

Segundo. Asimismo se acuerda, en cumplimiento de 
lo dispuesto en el art. 177 del Texto Refundido de la 
Ley reguladora de las Haciendas Locales aprobado 
por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, la 
exposición al público por el plazo de 15 días a efectos 

R E S U M

ALTES ESTAT DE GASTOS  1.033.856,95
BAIXES ESTAT DE GASTOS    40.000,00
DIFERÈNCIES      993.856,95
===================================

ALTES ESTAT D’INGRESSOS    993.856,95
BAIXES ESTAT D’INGRESSOS   0,00
DIFERÈNCIES      993.856,95
===================================

Segon. També s’acorda, en compliment del que disposa 
l’article 177 del Text Refós de la Llei Reguladora 
de les Hisendes Locals, aprovat per Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març, l’exposició al públic 
pel termini de 15 dies, a l’efecte de reclamacions, 

34

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT D’INGRESSOS
RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE INGRESOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/OS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

37.777.878,52 37.777.878,52 37.777.878,52

2 32.883.964,76 32.883.964,76 32.883.964,76

3 15.838.223,60 16.057.093,45 16.057.093,45

4 360.877.435,04 361.419.312,79 361.419.312,79

5 575.908,00 575.908,00 575.908,00

6 10.000,00 10.000,00 10.000,00

7 120.000,00 861.259,28 861.259,28

8 1.130.000,00 121.901.686,10 993.856,95 122.895.543,05

9 23.700.000,00 23.700.000,00 23.700.000,00

T 472.913.409,92 595.187.102,90 993.856,95 0,00 596.180.959,85
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de reclamaciones, y que terminado dicho plazo sin 
que se hayan presentado reclamaciones, la aprobación 
del expediente se eleve a definitiva sin necesidad de 
nuevo acuerdo, así como que se cumplan los demás 
trámites exigidos por la legislación vigente.»

Se aprueba el punto núm. 14, por 15 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís y 
Grupo València en Comú; y 14 abstenciones, de los 
Diputados y Diputadas del Grupo Popular, Grupo 
Ciudadanos y Diputado no adscrito. 

Se da cuenta del punto núm. 15, que dice:

15. Expediente de Modificación Presupuestaría 
número 0/08/052/2018, por Créditos 
Extraordinarios

«Visto el expediente de Modificación Presupuestaria 
núm. 0/08/052/2018 por créditos extraordinarios del 
Presupuesto General vigente, financiados Remanente 
Líquido de Tesorería y con bajas por anulación en el 
estado de gastos del presupuesto en vigor, propuesto 
por la Presidencia, y

Atendido: Que los créditos modificados corresponden 
a mayores gastos en aplicaciones inexistentes en el 
Presupuesto vigente.

Atendido: Que dichas modificaciones presupuestarias 
obedecen a la dotación en el Presupuesto vigente 
de créditos necesarios para atender créditos 
extraordinarios urgentes e inaplazables, financiados 
con Remanente Líquido de Tesorería para gastos 
generales y con bajas por anulación en el estado de 
gastos en el Presupuesto de 2018, cumpliéndose las 
disposiciones legales vigentes en su tramitación.

i, acabat el termini indicat, si no s’hi han presentat 
reclamacions, que l’aprovació de l’expedient s’eleve a 
definitiva sense necessitat d’un nou acord, així com 
que es complisquen els altres tràmits exigits per la 
legislació vigent.»

S’aprova el punt núm. 14, per 15 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís i Grup 
València en Comú; i 14 abstencions, dels Diputats 
i Diputades del Grup Popular, Grup Ciudadanos i 
Diputat no adscrit.

Es dóna compte del punt núm. 15, que diu:  

15. Expedient de Modificació Pressupostària 
número 0/08/052/2018 per Crèdits Extraordinaris

«Vist l’expedient de Modificació Pressupostària 
núm. 0/08/052/2018 per crèdits extràordinaris del 
Pressupost General vigent, finançats amb Tomanent 
Líquic de Tresoreria i baixes per anul·lació en l’estat 
de despeses del pressupost en vigor, proposat per la 
Presidència, i

Atés: Que els crèdits modificats corresponen a majors 
gastos en aplicacions inexistents en el Pressupost 
vigent.

Atés: Que les dites modificacions pressupostàries 
obeïxen a la dotació en el Pressupost vigent de 
crèdits necessaris per a atendre crèdits extràordinaris 
urgents i inajornables, finançats amb Romanent 
Líquid de Tresoreria per a despeses generals i baixes 
per anul·lació en l’estat de despeses en el Pressupost 
2018, complint-se les disposicions legals vigents en la 
seua tramitació.
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Visto el informe preceptivo emitido por la 
Intervención General, conforme al art. 177.2 del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo por el que 
se aprueba el Texto refundido de la Ley de Haciendas 
Locales.

 SE ACUERDA:

Primero. Aprobar el expediente de Modificación 
Presupuestaria número 0/08/052/2018 por créditos 
extraordinarios en el Presupuesto General vigente, 
cuyo resumen por capítulos es el siguiente:

Vists l’informe preceptiu emés per la Intervenció 
General, conforme a l’art. 177.2 del Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març pel qual s’aprova el 
Text refós de la Llei d’Hisendes locals.

 S’ACORDA:

Primer. Aprovar l’expedient de Modificació 
Pressupostària número 0/08/052/2018 per crèdits 
extràordinaris en el Pressupost General vigent, el 
resum del qual per capítols és el següent:

36

EXPEDIENT DE MODIFICACIÓ PRESSUPOSTÀRIA NUM.0/08/052/2018

EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA NÚM. 0/08/052/2018

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT DE GASTOS

RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE GASTOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/TOS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

1 67.500.000,00 67.870.827,25 67.870.827,25

2 55.833.615,11 66.770.865,79 1.000,00 23.812,19 66.748.053,60

3 1.866.555,67 1.863.555,67 1.863.555,67

4 218.085.362,98 238.642.196,65 3.925.101,51 242.567.298,16

5 3.500.000,00 2.549.788,00 2.000.000,00 549.788,00

6 28.473.801,57 56.642.446,95 22.812,19 400.000,00 56.265.259,14

7 71.236.330,57 122.588.253,27 600.000,00 123.188.253,27

8 1.130.000,00 1.130.000,00 1.130.000,00

9 25.287.744,02 38.123.026,27 38.123.026,27

T 472.913.409,92 596.180.959,85 4.548.913,70 2.423.812,19 598.306.061,36

                    

FIRMADO
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R E S U M E N

ALTAS ESTADO DE GASTOS 4.548.913,70
BAJAS ESTADO DE GASTOS 2.423.812,19
DIFERÈNCIAS   2.125.101,51
===================================

ALTAS ESTADO INGRESOS  2.125.101,51
BAJAS ESTADO INGRESOS  0,00
DIFERENCIAS    2.125.101,51
===================================

Segundo. Asimismo se acuerda, en cumplimiento de 
lo dispuesto en el art. 177 del Texto Refundido de la 
Ley reguladora de las Haciendas Locales aprobado 
por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, la 

R E S U M 

ALTES ESTAT DE GASTOS  4.548.913,70
BAIXES ESTAT DE GASTOS 2.423.812,19
DIFERÈNCIES    2.125.101,51
===================================

ALTES ESTAT D’INGRESSOS  2.125.101,51
BAIXES ESTAT D’INGRESSOS   0,00
DIFERÈNCIES    2.125.101,51
===================================

Segon. També s’acorda, en compliment del que disposa 
l’article 177 del Text Refós de la Llei Reguladora 
de les Hisendes Locals, aprovat per Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març, l’exposició al públic 

37

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT D’INGRESSOS

RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE INGRESOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/OS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

37.777.878,52 37.777.878,52 37.777.878,52

2 32.883.964,76 32.883.964,76 32.883.964,76

3 15.838.223,60 16.057.093,45 16.057.093,45

4 360.877.435,04 361.419.312,79 361.419.312,79

5 575.908,00 575.908,00 575.908,00

6 10.000,00 10.000,00 10.000,00

7 120.000,00 861.259,28 861.259,28

8 1.130.000,00 122.895.543,05 2.125.101,51 125.020.644,56

9 23.700.000,00 23.700.000,00 23.700.000,00

T 472.913.409,92 596.180.959,85 2.125.101,51 0,00 598.306.061,36

FIRMADO
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exposición al público por el plazo de 15 días a efectos 
de reclamaciones, y que terminado dicho plazo sin 
que se hayan presentado reclamaciones, la aprobación 
del expediente se eleve a definitiva sin necesidad de 
nuevo acuerdo, así como que se cumplan los demás 
trámites exigidos por la legislación vigente.»

Se aprueba el punto núm. 15, por 15 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís y 
Grupo València en Comú; y 14 abstenciones, de los 
Diputados y Diputadas del Grupo Popular, Grupo 
Ciudadanos y Diputado no adscrito. 

Se da cuenta del punto núm. 16, que dice:

16. Expediente de Modificación 
Presupuestaria número 0/09/053/2018, por 
Créditos Extraordinarios

«Visto el expediente de Modificación Presupuestaria 
núm. 0/09/053/2018 por créditos extraordinarios 
del Presupuesto General vigente, financiados 
con Remanente Líquido de Tesorería para gastos 
generales del presupuesto en vigor, propuesto por la 
Presidencia, y

Atendido: Que los créditos modificados corresponden 
a mayores gastos en aplicaciones inexistentes en el 
Presupuesto vigente.

Atendido: Que dichas modificaciones presupuestarias 
obedecen a la dotación en el Presupuesto vigente 
de créditos necesarios para atender créditos 
extraordinarios urgentes e inaplazables, financiados 
con Remanente Líquido de Tesorería para gastos 
generales en el Presupuesto de 2018, cumpliéndose 
las disposiciones legales vigentes en su tramitación.

pel termini de 15 dies, a l’efecte de reclamacions, 
i, acabat el termini indicat, si no s’hi han presentat 
reclamacions, que l’aprovació de l’expedient s’eleve a 
definitiva sense necessitat d’un nou acord, així com 
que es complisquen els altres tràmits exigits per la 
legislació vigent.»

S’aprova el punt núm. 15, per 15 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís i Grup 
València en Comú; i 14 abstencions, dels Diputats 
i Diputades del Grup Popular, Grup Ciudadanos i 
Diputat no adscrit.

Es dóna compte del punt núm. 16, que diu:  

16. Expedient de Modificació Pressupostaria 
número  0/09/053/2018,  per  Crèdits 
Extraordinaris.

«Vist l’expedient de Modificació Pressupostària 
núm. 0/09/053/2018 per crèdits extràordinaris del 
Pressupost General vigent, finançats amb Romanent 
Líquid de Tresoreria per a despeses generals del 
pressupost en vigor, proposat per la Presidència, i

Atés: Que els crèdits modificats corresponen a majors 
gastos en aplicacions inexistents en el Pressupost 
vigent.

Atés: Que les dites modificacions pressupostàries 
obeïxen a la dotació en el Pressupost vigent de crèdits 
necessaris per a atendre crèdits extràordinaris urgents 
i inajornables, finançats amb Romanent Líquid de 
Tresoreria per a despeses generals en el Pressupost 
2018, complint-se les disposicions legals vigents en 
la seua tramitació.
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Visto el informe preceptivo emitido por la 
Intervención General, conforme al art. 177.2 del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo por el que 
se aprueba el Texto refundido de la Ley de Haciendas 
Locales.

 SE ACUERDA:

Primero. Aprobar el expediente de Modificación 
Presupuestaria número 0/09/053/2018 por créditos 
extraordinarios en el Presupuesto General vigente, 
cuyo resumen por capítulos es el siguiente:

Vists l’informe preceptiu emés per la Intervenció 
General, conforme a l’art. 177.2 del Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març pel qual s’aprova el 
Text refós de la Llei d’Hisendes locals.

 S’ACORDA:

Primer. Aprovar l’expedient de Modificació 
Pressupostària número 0/09/053/2018 per crèdits 
extràordinaris en el Pressupost General vigent, el 
resum del qual per capítols és el següent:
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EXPEDIENT DE MODIFICACIÓ PRESSUPOSTÀRIA NUM.0/09/053/2018

EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA NÚM. 0/09/053/2018

RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT DE GASTOS

RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE GASTOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/TOS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

1 67.500.000,00 67.870.827,25 67.870.827,25

2 55.833.615,11 66.748.053,60 66.748.053,60

3 1.866.555,67 1.863.555,67 1.863.555,67

4 218.085.362,98 242.567.298,16 242.567.298,16

5 3.500.000,00 549.788,00 549.788,00

6 28.473.801,57 56.265.259,14 2.565.000,00 58.830.259,14

7 71.236.330,57 123.188.253,27 58.661.000,00 181.849.253,27

8 1.130.000,00 1.130.000,00 1.130.000,00

9 25.287.744,02 38.123.026,27 38.123.026,27

T 472.913.409,92 598.306.061,36 61.226.000,00 0,00 659.532.061,36

FIRMADO
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R E S U M E N

ALTAS ESTADO DE GASTOS 61.226.000,00
BAJAS ESTADO DE GASTOS     0,00
DIFERÈNCIAS   61.226.000,00
===================================
ALTAS ESTADO INGRESOS 61.226.000,00
BAJAS ESTADO INGRESOS     0,00
DIFERENCIAS   61.226.000,00
===================================

Segundo. Asimismo se acuerda, en cumplimiento de 
lo dispuesto en el art. 177 del Texto Refundido de la 
Ley reguladora de las Haciendas Locales aprobado 
por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, la 
exposición al público por el plazo de 15 días a efectos 
de reclamaciones, y que terminado dicho plazo sin 

R E S U M 

ALTES ESTAT DE GASTOS  61.226.000,00
BAIXES ESTAT DE GASTOS     0,00
DIFERÈNCIES   61.226.000,00
===================================
ALTES ESTAT D’INGRESSOS 61.226.000,00
BAIXES ESTAT D’INGRESSOS     0,00
DIFERÈNCIES   61.226.000,00
===================================

Segon. També s’acorda, en compliment del que disposa 
l’article 177 del Text Refós de la Llei Reguladora 
de les Hisendes Locals, aprovat per Reial Decret 
Legislatiu 2/2004, de 5 de març, l’exposició al públic 
pel termini de 15 dies, a l’efecte de reclamacions, 
i, acabat el termini indicat, si no s’hi han presentat 
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RESUM PER CAPÍTOLS DE L’ESTAT D’INGRESSOS

RESUMEN POR CAPÍTULOS DEL ESTADO DE INGRESOS

CAP INICIAL SALDO ACTUAL AUGMENTS/OS DISMINUCIONS/ES SALDO FINAL

37.777.878,52 37.777.878,52 37.777.878,52

2 32.883.964,76 32.883.964,76 32.883.964,76

3 15.838.223,60 16.057.093,45 16.057.093,45

4 360.877.435,04 361.419.312,79 361.419.312,79

5 575.908,00 575.908,00 575.908,00

6 10.000,00 10.000,00 10.000,00

7 120.000,00 861.259,28 861.259,28

8 1.130.000,00 125.020.644,56 61.226.000,00 186.246.644,56

9 23.700.000,00 23.700.000,00 23.700.000,00

T 472.913.409,92 598.306.061,36 61.226.000,00 0,00 659.532.061,36
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que se hayan presentado reclamaciones, la aprobación 
del expediente se eleve a definitiva sin necesidad de 
nuevo acuerdo, así como que se cumplan los demás 
trámites exigidos por la legislación vigente.»

Se aprueba el punto núm. 16, por 15 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís y 
Grupo València en Comú; y 14 abstenciones, de los 
Diputados y Diputadas del Grupo Popular, Grupo 
Ciudadanos y Diputado no adscrito. 

Se da cuenta del punto núm. 17, que dice:

17. Modificación del Anexo de Subvenciones 
Nominativas Presupuesto 2018. (Presidencia)

«Vista la propuesta presentada por el jefe de Gabinete 
de Presidencia, relativa a la modificación del Anexo 
de subvenciones nominativas del Presupuesto 
General de la Diputación de Valencia 2018.

Se acuerda:

Modificar el Anexo de subvenciones nominativas 
del Presupuesto General de la Diputación de 
Valencia para 2018, con la inclusión de las siguientes 
subvenciones nominativas:

• Tribunal de las Aguas de la Vega de Valencia, 
por un importe de 200.000,00 euros con cargo a la 
aplicación presupuestaria 005 9120075300.
• Universidad de Valencia (Cátedra ESTEVAL), 
por un importe de 60.000,00 euros con cargo a la 
aplicación presupuestaria 003 9200748200.
• Universidad Politécnica de Valencia (Cátedra de 
Áreas Industriales, por un  importe de 60.000,00 
euros con cargo a la aplicación presupuestaria 003 
9200748200.

reclamacions, que l’aprovació de l’expedient s’eleve a 
definitiva sense necessitat d’un nou acord, així com 
que es complisquen els altres tràmits exigits per la 
legislació vigent.»

S’aprova el punt núm. 16, per 15 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís i Grup 
València en Comú; i 14 abstencions, dels Diputats 
i Diputades del Grup Popular, Grup Ciudadanos i 
Diputat no adscrit.

Es dóna compte del punt núm. 17, que diu:  

17. Modificació de l’Annex de Subvenciones 
Nominatives Pressupost 2018. (Presidència)

«Vista la proposta presentada pel cap de Gabinet de 
Presidència, relativa a modificació de l’Annexe de 
subvencions nominatives del Pressupost General de 
la Diputació de València per 2018.

S’acorda:

Modificar l’Annex de subvencions nominatives del 
Pressupost General de la Diputació de València per 
a 2018, amb la inclusió de les següents subvencions 
nominatives:

• Tribunal de les Aigües de la Vega de València, 
per un import de 200.000,00 euros amb càrrec a 
l’aplicació pressupostària 005 9120075300.
• Universitat de València (Càtedra ESTEVAL), per un 
import de 60.000,00 euros amb càrrec a l’aplicació 
pressupostària 003 9200748200.
• Universitat Politècnica de València, per un 
import de 60.000,00 euros amb càrrec a l’aplicació 
pressupostària 003 9200748200.
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• Cambiar la aplicación presupuestaria 005 
9120048000, de la subvención nominativa, Sociedad 
Coral El Micalet, que pasa a ser 005 9120078000, por 
el mismo importe de 40.000,00 euros.»

Se aprueba el punto núm. 17, por 15 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís y 
Grupo València en Comú; y 14 abstenciones, de los 
Diputados y Diputadas del Grupo Popular, Grupo 
Ciudadanos y Diputado no adscrito. 

Se da cuenta del punto núm. 18, que dice:

18. Modificación del Anexo de Subvenciones 
Nominativas Presupuesto 2018. (B. Social, Plan de 
mejora de espacios educativos municipales 2018)

«Vista la propuesta presentada por la diputada del 
Área de Bienestar Social, sobre modificación del 
Anexo de subvenciones nominativas del Presupuesto 
General de la Diputación de Valencia 2018, relativas 
al Plan de Mejora de espacios educativos municipales 
2018.

Se acuerda:

Modificar  el Anexo de subvenciones nominativas 
del Presupuesto General de la Diputación de Valencia 
para 2018, relativas al Plan de Mejora de espacios 
educativos municipales 2018 con la inclusión de 
las subvenciones nominativas  que se detallan en la 
relación del Anexo que se adjunta.

La aplicación presupuestaria con que se financia 
dicha relación de subvenciones, será 600 3230576200 
“SERVICIOS GENERALES de EDUCACIÓN. 
Transferencias de capital a Ayuntamientos” del 
Presupuesto de 2018, por un importe total de 
6.346.000,00 euros,  en el momento en que esté 
habilitado el crédito.»

• Canviar l’aplicació pressupostària 005 9120048000, 
de la subvenciçó nominativa de la Societat Coral El 
Micalet, que passa a ser 005 9120078000, pel mateix 
import de 40.000,00 euros.»

S’aprova el punt núm. 17, per 15 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís i Grup 
València en Comú; i 14 abstencions, dels Diputats 
i Diputades del Grup Popular, Grup Ciudadanos i 
Diputat no adscrit.

Es dóna compte del punt núm. 18, que diu:  

18. Modificació de l’Annex de Subvenciones 
Nominatives Pressupost 2018. (B. Social, Pla de 
millora d’espais educatius municipals 2018)

«Vista la proposta presentada per la diputada de 
l’Àrea de Benestar Social, sobre modificació de 
l’Annex de subvencions nominatives del Pressupost 
General de la Diputació de València 2018, relatives al 
Pla de Millora d’espais educatius municipals 2018.

S’acorda:

Modificar  l’Annex de subvencions nominatives del 
Pressupost General de la Diputació de València per 
a 2018, relatives al Pla de Millora d’espais educatius 
municipals 2018 amb la inclusió de les subvencions 
nominatives que es detallen en la relació de l’Annex 
que s’adjunta.

L’aplicació pressupostària amb què es finança la 
dita relació de subvencions, será 600 3230576200 
“SERVEIS GENERAL D’EDUCACIÓ. 
Transferències de capital a Ajuntaments” del 
Pressupost de 2018, per un import total de 
6.346.000,00 euros, en el moment en què estiga 
habilitat el crèdit.»
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Se aprueba el punto núm. 18 por 28 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís, 
Grupo València en Comú, Grupo Popular y Diputado 
no adscrito; y 1 abstención, de la Diputada del Grupo 
Ciudadanos. 

Se da cuenta del punto núm. 19, que dice:

19. Modificación del Anexo de Subvenciones 
Nominativas Presupuesto 2018. (B. Social, Plan 
municipal de mantenimiento de escuelas 2018)

«Vista la propuesta presentada por la diputada del 
Área de Bienestar Social, sobre modificación del 
Anexo de subvenciones nominativas del Presupuesto 
General de la Diputación de Valencia 2018, relativas 
al Plan Municipal de mantenimiento de escuelas 
2018.

Se acuerda:

Modificar  el Anexo de subvenciones nominativas 
del Presupuesto General de la Diputación de 
Valencia para 2018, relativas al Plan Municipal de 
mantenimiento de escuelas 2018, con la inclusión de 
las subvenciones nominativas que se detallan en la 
relación del Anexo que se adjunta.
 
La aplicación presupuestaria con que se financia 
dicha relación de subvenciones, será 600 3230576200 
“SERVICIOS GENERALES de EDUCACIÓN. 
Transferencias de capital a Ayuntamientos” del 
Presupuesto de 2018, por un importe total de 
5.470.000,00 euros,  en el momento en que esté 
habilitado el crédito.»

S’aprova el punt núm. 18 per 28 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup València 
en Comú, Grup Popular i Diputat no adscrit; i 1 
abstenció, de la Diputada del Grup Ciudadanos. 

Es dóna compte del punt núm. 19, que diu:  

19. Modificació de l’Annex de Subvenciones 
Nominatives Pressupost 2018. (B. Social, Pla 
municipal de manteniment d’escoles 2018)

«Vista la proposta presentada per la diputada de 
l’Àrea de Benestar Social, sobre modificació de 
l’Annex de subvencions nominatives del Pressupost 
General de la Diputació de València 2018, relatives al 
Pla Municipal de manteniment de’escoles 2018.

S’acorda:

Modificar  l’Annex de subvencions nominatives del 
Pressupost General de la Diputació de València per 
a 2018, relatives al Pla Municipal de manteniment 
de’escoles 2018 amb la inclusió de les subvencions 
nominatives que es detallen en la relació de l’Annex 
que s’adjunta.

L’aplicació pressupostària amb què es finança la 
dita relació de subvencions, será 600 3230576200 
“SERVEIS GENERAL D’EDUCACIÓ. 
Transferències de capital a Ajuntaments” del 
Pressupost de 2018, per un import total de 
5.470.000,00 euros, en el moment en què estiga 
habilitat el crèdit.»
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Se aprueba el punto núm. 19 por 28 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís, 
Grupo València en Comú, Grupo Popular y Diputado 
no adscrito; y 1 abstención, de la Diputada del Grupo 
Ciudadanos. 

Se da cuenta del punto núm. 20, que dice:

20. Modificación del Anexo de Subvenciones 
Nominativas Presupuesto 2018. (Plan de espacios 
destinados al juego de Pelota Valenciana)

«Vista la propuesta presentada por la diputada de 
Juventud, Deportes e Igualdad, sobre modificación del 
Anexo de subvenciones nominativas del Presupuesto 
General de la Diputación de Valencia 2018, relativas 
al Plan de mejora de espacios destinado al juego de 
Pelota Valenciana.

Se acuerda:

Modificar  el Anexo de subvenciones nominativas 
del Presupuesto General de la Diputación de Valencia 
para 2018, relativas al Plan de mejora de espacios 
destinados al juego de Pelota Valenciana con la 
inclusión de las subvenciones nominativas  que se 
detallan en la relación del Anexo que se adjunta.

La aplicación presupuestaria con que se financia 
dicha relación de subvenciones, será 621 3420676200 
del Presupuesto de 2018, por un importe total de 
1.984.433,00 euros,  en el momento en que esté 
habilitado el crédito.»

Se aprueba el punto núm. 20 por 28 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-Compromís, 
Grupo València en Comú, Grupo Popular y Diputado 
no adscrito; y 1 abstención, de la Diputada del Grupo 
Ciudadanos. 

S’aprova el punt núm. 19 per 28 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup 
València en Comú, Grup Popular i Diputat no adscrit; 
i 1 abstenció, de la Diputada del Grup Ciudadanos. 

Es dóna compte del punt núm. 20, que diu:  

20. Modificació de l’Annex de Subvenciones 
Nominatives Pressupost 2018. (Pla de millora 
d’espais destinats al joc de Pilota Valenciana)

«Vista la proposta presentada per la diputada de 
Joventud, Esports e Igualtat, sobre modificació de 
l’Annex de subvencions nominatives del Pressupost 
General de la Diputació de València 2018, relatives 
al Pla de millora d’espais destinats al joc de la Pilota 
Valencinaa.

S’acorda:

Modificar l’Annex de subvencions nominatives del 
Pressupost General de la Diputació de València per 
a 2018, relatives al Pla  de millora d’espais destinats 
al joc de Pilota Valenciana amb la inclusió de les 
subvencions nominatives   quees detallen en la 
relació de l’Annex que s’adjunta.

L’aplicació pressupostària amb què es finança la 
dita relació de subvencions, serà 621 3420676200 
del Pressupost de 2018, per un import total de 
1.984.433,00 euros,  en el moment en què estiga 
habilitat el crèdit.»

S’aprova el punt núm. 20 per 28 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup 
València en Comú, Grup Popular i Diputat no adscrit; 
i 1 abstenció, de la Diputada del Grup Ciudadanos. 
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Gestión Tributaria

Se da cuenta del punto núm. 21, que dice:

21. Dar cuenta de las sentencias núm. 87/2018 y 
117/2018 dictadas por el Juzgado de lo Contencioso 
Administrativo núm. 3 y núm. 6 de Valencia, 
respectivamente, en los recursos contencioso-
administrativos en materia de gestión tributaria

«Dar cuenta de las siguientes Sentencias:

Primero. Sentencia núm. 87/2018 de fecha 16 de 
marzo de 2018, firme y favorable a los intereses 
provinciales, dictada por el Juzgado de lo 
Contencioso Administrativo núm. 3 de Valencia, 
en el Procedimiento Abreviado núm. 391/2017, 
promovido por la Sra. Regina Sanz Micó y 11 más, 
en impugnación de la resolución de la Diputación de 
Valencia de fecha 5 de mayo de 2017, desestimatoria 
de los recursos presentados contra la tasa establecida 
por la prestación del servicio de tratamiento, 
valorización y eliminación de residuos urbanos del 
Consorcio Plan Zonal de Residuos V5 (COR), para 
el ejercicio 2016 en el municipio de Ontinyent, e 
indirectamente contra la Ordenanza fiscal reguladora 
de dicha tasa.

Segundo. Sentencia núm. 117/2018 de fecha 4 de 
mayo de 2018, firme y favorable a los intereses 
provinciales, dictada por el Juzgado de lo Contencioso-
Administrativo núm. 6 de Valencia, recaída en el 
Procedimiento Abreviado núm. 399/2017, promovido 
por el Sr. José Carlos Calaforra Giménez, contra el 
decreto de la Presidencia de la Diputación de Valencia 
de fecha 14/06/2017, que desestimó la petición de 
devolución de ingresos indebidos correspondiente 
al ejercicio 2016 de la tasa establecida por la 
prestación del servicio de tratamiento, valorización y 
eliminación de residuos urbanos del Consorcio Plan 
Zonal de Residuos V3 (Valencia Interior), de una 
vivienda ubicada en el municipio de Chiva, y contra 
la diligencia de embargo de fecha 19/07/2017.»

Gestió Tributària 

Es dóna compte del punt núm. 21, que diu:  

21. Donar compte de les sentències núm. 87/2018 
i 117/2018 dictades pel Jutjat Contenciós 
Administratiu núm. 3 i núm. 6 de València, 
respectivament, en els recursos contenciosos 
administratius en matèria de gestió tributària

«Donar compte de les Sentències següents:

Primer. Sentència núm. 87/2018 de data 16 de març 
de 2018, ferma i favorable als interessos provincials, 
dictada pel Jutjat del Contenciós Administratiu 
núm. 3 de València, en el Procediment Abreviat 
núm. 391/2017,  promogut per la Sra. Regina Sanz 
Micó i 11  més,  en  impugnació  de  la  resolució  
de  la  Diputació de València de data 5 de maig 
de 2017, desestimatòria dels recursos presentats 
contra la taxa establida per la prestació del servei 
de tractament, valorització i eliminació de residus 
urbans del Consorci Pla Zonal de Residus V5 (COR), 
per a l’exercici 2016 en el municipi d’Ontinyent, i 
indirectament contra l’Ordenança fiscal reguladora 
de la taxa esmentada.

 
Segon. Sentència núm. 117/2018 de data 4 de maig 
de 2018, ferma i favorable als interessos provincials, 
dictada pel Jutjat Contenciós Administratiu núm. 6 
de València, recaiguda en el Procediment Abreviat 
núm. 399/2017, promogut pel Sr. José Carlos Calaforra 
Giménez, contra el decret de la Presidència de la 
Diputació de València de data 14/06/2017, que va 
desestimar la petició de devolució d’ingressos indeguts 
corresponent a l’exercici 2016 de la taxa establida per 
la prestació del servei de tractament, valorització i 
eliminació de residus urbans del Consorci Pla Zonal 
de Residus V3 (Valencia Interior), d’una vivenda 
ubicada en el municipi de Chiva, i contra la diligència 
d’embargament de data 19/07/2017.»
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La Corporación queda enterada del punto núm. 21.

Se da cuenta del punto núm. 22, que dice:

22. Aceptación para ampliar la delegación del 
Ayuntamiento de Cerdà, a las funciones de 
recaudación ejecutiva de otros ingresos de derecho 
público

«El Ayuntamiento de Cerdà ha acordado en sesión 
plenaria de 26 de marzo de 2018 ampliar la delegación 
en la Diputación de Valencia, a las funciones de 
recaudación ejecutiva de otros ingresos de derecho 
público.

En la actualidad, el Ayuntamiento tiene delegadas en 
la Diputación de Valencia las funciones de:

Gestión y recaudación voluntaria y ejecutiva:
− IBI
− IAE
Recaudación voluntaria y ejecutiva:
− IVTM
− Tasas de:

. Recogida de basura

. Vados permanentes 

. Suministro de agua
Recaudación ejecutiva:
− IIVTNU (Plusvalía)
− ICIO
− Tasas de:

. Ocupación de vía pública

. Otras tasas y precios públicos

Esta delegación de funciones está prevista en la 
normativa vigente. El apartado 3 del artículo 106 de 
la Ley 7/1985, posibilita que los municipios puedan 
otorgar a favor de las Diputaciones la gestión, 

La Corporació queda assabentada del punt núm. 21.

Es dóna compte del punt núm. 22, que diu:  

22. Acceptació per a ampliar la delegació de 
l’Ajuntament de Cerdà, a les funcions de recaptació 
executiva d’altres ingressos de dret públic

«L’Ajuntament de Cerdà ha acordat en sessió plenària 
de 26 de març de 2018 ampliar la delegació en la 
Diputació de València, a les funcions de recaptació 
executiva d’altres ingressos de dret públic.

Actualment l’Ajuntament té delegades en la Diputació 
de València les funcions de:

Gestió i recaptació voluntària i executiva:
− IBI
− IAE
Recaptació voluntaria y executiva:
− IVTM
− Taxes de:

. Arreplega de fem

. Guals permanents 

. Subministrament d’aigua
Recaptació executiva:
− IIVTNU (Plusvàlua)
− ICIO
− Taxes de:

. Ocupació de via pública

. Altres taxes i preus públics

Esta delegació de funcions està prevista en la 
normativa vigent. L’apartat 3 de l’article 106 de la 
Llei 7/1985, possibilita que els municipis puguen 
atorgar a favor de les Diputacions la gestió, recaptació 
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recaudación e inspección de sus tributos propios. Y 
el artículo 7 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 
5 de marzo, además de ampliar dicha delegación a 
los restantes ingresos de derecho público detalla en 
el apartado 2 el procedimiento a seguir: acuerdo de 
delegación del Pleno del Ayuntamiento, aceptación 
de la delegación por el Pleno de la Diputación y 
publicación en el BOP para general conocimiento.

Por otro lado, la Diputación en sesión plenaria de 18 
de julio de 2017, aprobó las Bases reguladoras de los 
servicios tributarios y demás ingresos de derecho 
público prestados por la Diputación de Valencia a los 
ayuntamientos y otros entes públicos.

SE ACUERDA

Primero. Aceptar la ampliación de la delegación, 
acordada por el Ayuntamiento de Cerdà, a las 
funciones de recaudación ejecutiva de otros ingresos 
de derecho público, con el alcance, contenido y 
condiciones establecidas en la normativa legal.

Segundo. Comunicar el presente acuerdo al 
Ayuntamiento y publicarlo en el Boletín Oficial de la 
Provincia de Valencia para general conocimiento.

Tercero. Contra este acuerdo se puede interponer 
ante el Pleno de la Diputación recurso de reposición 
previo al contencioso-administrativo en el plazo de 
un mes, contado a partir del siguiente a aquél en que 
tenga lugar la notificación del presente acuerdo, y 
sin perjuicio de que pueda ejercitarse cualquier otro 
recurso que se estime procedente.»

Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 22.

Se da cuenta del punto núm. 23, que dice:
 

i inspecció dels seus tributs propis. I l’article 7 del 
Reial Decret Legislatiu 2/2004, de 5 de març, a més 
d’ampliar la dita delegació als restants ingressos de 
dret públic detalla, en l’apartat 2 el procediment a 
seguir: acord de delegació del Ple de l’Ajuntament, 
acceptació de la delegació pel Ple de la Diputació i 
publicació en el BOP per a general coneixement.

Per altre costat, la Diputació en sessió plenària de 18 
de juliol de 2017, va aprovar les Bases reguladores 
dels serveis tributaris i la resta d’ingressos de dret 
públic prestats per la Diputació de Valencia als 
ajuntaments i altres ens públics.

S'ACORDA

Primer. Acceptar l’ampliació de la delegació, 
acordada per l’Ajuntament de Cerdà, a les funcions 
de recaptació executiva d’altres ingressos de dret 
públic, amb l’abast, contingut i condicions establides 
en la normativa legal.

Segon. Comunicar el present acord a l’Ajuntament i 
publicar-ho en el Butlletí Oficial de la Província de 
València per a general coneixement.

Tercer. Contra este acord es pot interposar davant 
del Ple de la Diputació recurs de reposició previ al 
contenciós administratiu en el termini d’un mes, 
comptat a partir de l’endemà del dia que tinga lloc 
la notificació del present acord, i sense perjuí que 
puga exercitar-se qualsevol altre recurs que s’estime 
procedent.»

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 22.

Es dóna compte del punt núm. 23, que diu:  
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23. Aceptación para ampliar la delegación del 
Ayuntamiento de Cortes de Pallás, a las funciones 
de recaudación voluntaria de vados permanentes

«El Ayuntamiento de Cortes de Pallás ha acordado 
en sesión plenaria de 20 de abril de 2018 ampliar 
la delegación en la Diputación de Valencia, a las 
funciones de recaudación voluntaria de vados 
permanentes.

En la actualidad, el Ayuntamiento tiene delegadas en 
la Diputación de Valencia las funciones de:
Gestión y recaudación voluntaria y ejecutiva:
− IBI
− IAE
− IVTM
Recaudación ejecutiva de los tributos municipales:
− IIVTNU (Plusvalía)
− ICIO
− Otras tasas y precios públicos
− Contribuciones especiales

Esta delegación de funciones está prevista en la 
normativa vigente. El apartado 3 del artículo 106 de 
la Ley 7/1985, posibilita que los municipios puedan 
otorgar a favor de las Diputaciones la gestión, 
recaudación e inspección de sus tributos propios. Y 
el artículo 7 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 
5 de marzo, además de ampliar dicha delegación a 
los restantes ingresos de derecho público detalla en 
el apartado 2 el procedimiento a seguir: acuerdo de 
delegación del Pleno del Ayuntamiento, aceptación 
de la delegación por el Pleno de la Diputación y 
publicación en el BOP para general conocimiento.

Por otro lado, la Diputación en sesión plenaria de 18 
de julio de 2017, aprobó las Bases reguladoras de los 
servicios tributarios y demás ingresos de derecho 
público prestados por la Diputación de Valencia a los 
ayuntamientos y otros entes públicos.

SE ACUERDA

23. Acceptació per a ampliar la delegació de 
l’Ajuntament de Cortes de Pallás, a les funcions 
de recaptació voluntària de guals permanents

«L’Ajuntament de Cortes de Pallás ha acordat en 
sessió plenària de 20 d’abril de 2018 ampliar la 
delegació en la Diputació de València, a les funcions 
de recaptació voluntària de guals permanents.

Actualment l’Ajuntament té delegades en la Diputació 
de València les funcions de:
Gestió i recaptació voluntària i executiva:
− IBI
− IAE
− IVTM
Recaptació executiva dels tributs municipals:
− IIVTNU (Plusvàlua)
− ICIO
− Altres taxes i preus públics
− Contribucions especials

Esta delegació de funcions està prevista en la 
normativa  vigent. L’apartat 3 de l’article 106 de la 
Llei 7/1985, possibilita   que els municipis puguen 
atorgar  a favor  de les Diputacions la gestió, 
recaptació i inspecció  dels  seus  tributs propis. I 
l’article 7 del Reial Decret Legislatiu 2/2004, de 5 de 
març, a més d’ampliar  la  dita  delegació als restants 
ingressos de dret públic detalla, en l’apartat 2 el  
procediment a  seguir:  acord  de  delegació  del  Ple  
de  l’Ajuntament, acceptació de la delegació pel Ple 
de la Diputació i publicació en el BOP per a general 
coneixement.

Per altre costat, la Diputació en sessió plenària de 18 
de juliol de 2017, va aprovar les Bases reguladores 
dels serveis tributaris i la resta d’ingressos de dret 
públic prestats per la Diputació de Valencia als 
ajuntaments i altres ens públics.

S'ACORDA
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Primero. Aceptar la ampliación de la delegación, 
acordada por el Ayuntamiento de Cortes de Pallás, 
a las funciones de recaudación voluntaria de vados 
permanentes, con el alcance, contenido y condiciones 
establecidas en la normativa legal.

Segundo. Comunicar el presente acuerdo al 
Ayuntamiento y publicarlo en el Boletín Oficial de la 
Provincia de Valencia para general conocimiento.

Tercero. Contra este acuerdo se puede interponer 
ante el Pleno de la Diputación recurso de reposición 
previo al contencioso-administrativo en el plazo de 
un mes, contado a partir del siguiente a aquél en que 
tenga lugar la notificación del presente acuerdo, y 
sin perjuicio de que pueda ejercitarse cualquier otro 
recurso que se estime procedente.»

Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 23.

Se da cuenta del punto núm. 24, que dice:

24. Dejar sin efecto las cláusulas de los convenios 
tributarios actualmente vigentes, entre la 
Diputación y los entes delegantes, que contradigan 
las bases reguladoras de los servicios tributarios 
prestados a los mismos

«La delegación de funciones en materia tributaria de 
los ayuntamientos y otros entes de Derecho público 
se regula de manera expresa en el art. 106.3 de la 
Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases 
del Régimen Local y en el art. 7 del Real Decreto 
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se 
aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de 
las Haciendas Locales.

Primer. Acceptar l’ampliació de la delegació, acordada 
per l’Ajuntament de Cortes de Pallás, a les funcions 
de recaptació voluntària de guals permanents, 
amb l’abast, contingut i condicions establides en la 
normativa legal.

Segon. Comunicar el present acord a l’Ajuntament i 
publicar-ho en el Butlletí Oficial de la Província de 
València per a general coneixement.

Tercer. Contra este acord es pot interposar davant 
del Ple de la Diputació recurs de reposició previ al 
contenciós administratiu en el termini d’un mes, 
comptat a partir de l’endemà del dia que tinga lloc 
la notificació del present acord, i sense perjuí que 
puga exercitar-se qualsevol altre recurs que s’estime 
procedent.»

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 23.

Es dóna compte del punt núm. 24, que diu:  

24. Deixar sense efecte les clàusules dels convenis 
tributaris actualment vigents, entre la Diputació 
i els ens delegatoris, que contradiguen les bases 
reguladores dels serveis tributaris prestats a 
aquests

«La delegació de funcions en matèria tributària dels 
ajuntaments i altres ens de Dret públic es regula de 
manera expressa en l’art. 106.3 de la Llei 7/1985, de 
2 d’abril, Reguladora de les Bases del Règim Local 
i en l’art. 7 del Reial Decret Legislatiu 2/2004, de 
5 de març, pel que s’aprova el text refós de la Llei 
reguladora de les hisendes locals.
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La forma jurídica empleada para formalizar las 
delegaciones de ayuntamientos y otros entes de 
Derecho público en la Diputación, ha sido, hasta 
fechas recientes, los convenios de colaboración, 
caracterizados estos, entre otros aspectos, por tener 
una duración determinada.

En los últimos tiempos, han sido numerosos los 
municipios y otros entes de Derecho público  que han 
delegado, total o parcialmente, en esta Corporación, 
las facultades de gestión y recaudación de sus  tributos 
locales y restantes ingresos de Derecho público.

Esta circunstancia, junto con los cambios normativos 
y técnicos producidos, aconsejó que la Diputación 
estableciera un marco jurídico común que regulase 
las condiciones a las que se debían de someter 
el ejercicio de las facultades delegadas por los 
ayuntamientos y otros entes de Derecho público. 

Este marco común se estableció, mediante la 
aprobación por parte del Pleno de esta Corporación 
de las “Bases reguladoras de los servicios tributarios 
y demás ingresos de derecho público prestados por 
la Diputación de Valencia a los ayuntamientos y 
otros entes públicos” (BOP núm. 173 de 07/09/2017), 
bases a las que deben adaptarse no sólo las nuevas 
delegaciones sino también las ya existentes.

Las citadas bases irán sustituyendo a los convenios 
de colaboración existentes en la actualidad, a medida 
que finalice el plazo de vigencia establecido en los 
mismos. 

No obstante lo anterior, y hasta que finalice la vigencia 
de los citados convenios, resulta conveniente dejar sin 
efecto aquellas cláusulas contenidas en los mismos que 
contradigan lo establecido en las Bases reguladoras de 
los servicios tributarios y demás ingresos de derecho 
público prestados por la Diputación de Valencia 
con el fin de establecer un marco común aplicable 
a todas las delegaciones existentes en la actualidad 
que garantice un tratamiento similar a todos los 
municipios y otros entes de Derecho Público.

La forma jurídica empleada per a formalitzar les 
delegacions d’ajuntaments i altres ens de Dret públic 
en la Diputació, ha sigut, fins fa poc, els convenis 
de col·laboració, caracteritzats estos, entre altres 
aspectes, per tindre una duració determinada.

En els últims temps, han sigut nombrosos els 
municipis i altres ens de Dret públic  que han 
delegat, totalment o parcialment, en esta Corporació, 
les facultats de gestió i recaptació dels seus  tributs 
locals i restants ingressos de Dret públic.

Esta circumstància, junt amb els canvis normatius 
i tècnics produïts, va aconsellar que la Diputació 
establira un marc jurídic comú que regulara les 
condicions a què es devien de sotmetre l’exercici de 
les facultats delegades pels ajuntaments i altres ens 
de Dret públic. 

Este marc comú es va establir, per mitjà de 
l’aprovació per part del Ple d’esta Corporació de les 
“Bases reguladores dels serveis tributaris i la resta 
d’ingressos de dret públic prestats per la Diputació de 
València als ajuntaments i altres ens públics” (BOP 
núm. 173 de 07/09/2017), bases a què han d’adaptar-
se no sols les noves delegacions sinó també les ja 
existents.
 
Les esmentades bases aniran substituint als convenis 
de col·laboració existents en l’actualitat, a mesura 
que finalitze el termini de vigència establit en els 
mateixos. 
 
No obstant això, i fins que finalitze la vigència 
dels esmentats convenis, resulta convenient deixar 
sense efecte aquelles clàusules contingudes en els 
mateixos que contradiguen el que establixen les 
Bases reguladores dels serveis tributaris i la resta 
d’ingressos de dret públic prestats per la Diputació de 
València a fi d’establir un marc comú aplicable a totes 
les delegacions existents en l’actualitat que garantisca 
un tractament semblant a tots els municipis i altres 
ens de Dret Públic.
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SE ACUERDA

Primero. Dejar sin efecto las cláusulas de los 
convenios actualmente vigentes entre la Diputación 
y los ayuntamientos u otros entes de Derecho 
público, que contradigan lo establecido en las 
“Bases reguladoras de los servicios tributarios y 
demás ingresos de Derecho público prestados por la 
Diputación de Valencia a los ayuntamientos y otros 
entes públicos”.

Segundo. Comunicar el presente acuerdo a los 
ayuntamientos y otros entes públicos para su 
conocimiento y efectos; y publicarlo en el  Boletín 
Oficial de la Provincia de Valencia para general 
conocimiento.

Tercero. Contra este acuerdo se puede interponer 
ante el Pleno de la Diputación recurso de reposición 
previo al contencioso-administrativo en el plazo de 
un mes, contado a partir del siguiente a aquél en que 
tenga lugar la notificación del presente acuerdo, y 
sin perjuicio de que pueda ejercitarse cualquier otro 
recurso que se estime procedente.»

Se aprueba el punto núm. 24 por 16 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coalició-Compromís, 
Grupo València en Comú y Diputado no adscrito; y 
13 abstenciones, de los Diputados y Diputadas del 
Grupo Popular y del Grupo Ciudadanos. 

Central de Compras

Se da cuenta del punto núm. 25, que dice:

 
S’ACORDA
 
Primer. Deixar sense efecte les clàusules dels convenis 
actualment vigents entre la Diputació i els ajuntaments 
o altres ens de Dret públic, que contradiguen el 
que establixen les “Bases reguladores dels serveis 
tributaris i la resta d’ingressos de Dret públic prestats 
per la Diputació de València als ajuntaments i altres 
ens públics”.

 
Segon. Comunicar el present acord als ajuntaments 
i altres ens públics per al seu coneixement i efectes; 
i publicar-ho en el Butlletí Oficial de la Província de 
València per a general conocimiento.

Tercer. Contra este acord es pot interposar davant 
del Ple de la Diputació recurs de reposició previ al 
contenciós administratiu en el termini d’un mes, 
comptat a partir de l’endemà del dia que tinga lloc 
la notificació del present acord, i sense perjuí que 
puga exercitar-se qualsevol altre recurs que s’estime 
procedent.»

S’aprova el punt núm. 24 per 16 vots a favor, 
corresponents a los Diputats y Diputades del 
Grupo Socialista, Grupo Coalició-Compromís, 
Grupo València en Comú i Diputat no adscrit; i 13 
abstencions, dels Diputats i Diputades del Grup 
Popular i del Grup Ciudadanos. 

Central de Compres 

Es dóna compte del punt núm. 25, que diu:  
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25. Aprobación inicial  del Reglamento de creación 
y funcionamiento de la Red Valenciana por la 
Retención del Talento Joven

«Visto que desde la Diputación de Valencia se ha 
potenciado el programa de Gestión del Talento 
consistente en el diseño de medidas concretas de 
formación integrada para jóvenes de la provincia de 
Valencia tanto a lo largo de su proceso de aprendizaje 
académico como una vez han finalizado sus estudios 
y requieren de apoyo para formarse en el mundo 
laboral.

Considerando que la necesidad de retener a nuestros 
jóvenes en entornos en los que puedan desarrollar las 
capacidades adquiridas se constituye en un problema 
de carácter público que afecta a toda la sociedad 
en su conjunto, sobre todo después de una fase de 
ajuste económico global, va más allá de los ámbitos 
territoriales municipales, requiriendo de un esfuerzo 
de todas las partes para realizar actuaciones y adoptar 
iniciativas que permitan garantizar a nuestros jóvenes 
la transferencia del conocimiento a su entorno social 
y fomentar la adquisición de aptitudes que permitan 
la incorporación al mundo laboral. 

Vista la propuesta de constituir una Red Valenciana 
por la retención del talento joven en el que se 
adhieran los agentes sociales comprometidos con 
esta iniciativa, presentada por el diputado delegado 
del programa de becas Gestión del Talento,  en 
ejercicio de sus competencias, de conformidad con 
lo dispuesto por el Decreto de la Presidencia núm 
02850 de 7 de abril de 2017.

SE ACUERDA

Primero. Aprobar inicialmente el Reglamento de 
creación y funcionamiento de la Red Valenciana 
por la Retención del Talento Joven, debidamente 
autenticadas por el Secretario, las cuales figuran en 
el expediente.

25. Aprovació inicial  del Reglament de creació 
i funcionament de la Xarxa Valenciana per la 
Retenció del Talent Jove 

«Vist que des de la Diputació de València s’ha 
potenciat el programa de Gestió del Talent consistent 
en el disseny de mesures concretes de formació 
integrada per a jóvens de la província de València tant 
al llarg del seu procés d’aprenentatge acadèmic com 
una vegada han finalitzat els seus estudis i requerixen 
de suport per a formar-se en el món laboral.

 
Considerant que la necessitat de retindre els nostres 
jóvens en entorns en què puguen desenrotllar les 
capacitats adquirides es constituïx en un problema 
de caràcter públic que afecta tota la societat en el 
seu conjunt, sobretot després d’una fase d’ajust 
econòmic global, va més enllà dels àmbits territorials 
municipals, requerint d’un esforç de totes les parts 
per a realitzar actuacions i adoptar iniciatives que 
permeten garantir als nostres jóvens la transferència 
del coneixement al seu entorn social i fomentar 
l’adquisició d’aptituds que permeten la incorporació 
al món laboral. 
 
Vista la proposta de constituir una Xarxa Valenciana 
per la retenció del talent jove en què s’adherisquen 
els agents socials compromesos amb esta iniciativa, 
presentada pel diputat delegat del programa de 
beques Gestió del Talent,  en exercici de les seues 
competències, de conformitat amb el que disposa el 
Decret de la Presidència núm 02850 de 7 d’abril de 
2017.

 S’ACORDA

Primer. Aprovar inicialment el Reglament de creació 
i funcionament de la Xarxa Valenciana per la 
Retenció del Talent Jove, degudament autenticades 
pel Secretari, les quals figuren en l’expedient.
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Segundo. Publicar el texto en el Boletín Oficial de 
la Provincia y en el Portal de Transparencia de la 
Corporación por un periodo de 30 días hábiles para 
la presentación de reclamaciones y /o sugerencias, en 
cumplimiento de lo establecido en el artículo 49 de la 
Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de 
Régimen Local.»

Se aprueba el punto núm. 25 por 16 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coalició-Compromís, 
Grupo València en Comú y Diputado no adscrito; y 
13 abstenciones, de los Diputados y Diputadas del 
Grupo Popular y del Grupo Ciudadanos. 

Se da cuenta del punto núm. 26, que dice:

26. Dar cuenta de la participación de la Diputación 
de Valencia en el Proyecto LIFE LIBERNITRATE 
“Reducción responsable de nitratos en el ciclo 
integral del agua”

«La Diputación de Valencia en cumplimiento de 
su finalidad de atender, asesorar a las entidades 
locales de la provincia y colaborar en la puesta a 
disposición de soluciones que supongan una mejora 
de las prestaciones que ofrecen las entidades tanto 
desde el punto de vista social como desde el punto 
de vista medioambiental, presentó consorciada con 
otras entidades españolas  como el Consorcio de 
la Ribera, la Universitat Politècnica de València,la 
Universitat de València., Llauradors i Ramaders del 
País Valencià , Aguas de Valencia SA, y con otras 
entidades europeas como  Stichting Incubator, The 
Netherlands; Università degli Studi di Genova, Italia 
un proyecto LIFE, denominado LIBERNITRATE 
“Reducción responsable de nitratos en el ciclo 
integral del agua”.

Dicho proyecto fue aprobado posibilitando de esta 

Segon. Publicar el text en el Butlletí Oficial de 
la Província i en el Portal de Transparència de la 
Corporació per un període de 30 dies hàbils per a 
la presentació de reclamacions i /o suggeriments, en 
compliment del que establix l’article 49 de la Llei 
7/1985, de 2 d’abril, Reguladora de les Bases de 
Règim Local.»

S’aprova el punt núm. 24 per 16 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup València 
en Comú i Diputat no adscrit; i 13 abstencions, dels 
Diputats i Diputades del Grup Popular i del Grup 
Ciudadanos. 

Es dóna compte del punt núm. 26, que diu:  

26. Donar compte de la participació de la Diputació 
de València en el Projecte LIFE LIBERNITRATE 
“Reducció responsable de nitrats en el cicle 
integral de l’aigua”

«La Diputació de València en compliment de la seua 
finalitat d’atendre, assessorar a les entitats locals de 
la província i col·laborar en la posada a disposició de 
solucions que suposen una millora de les prestacions 
que oferixen les entitats tant des del punt de vista social 
com des del punt de vista mediambiental, va presentar 
consorciada amb altres entitats espanyoles  com 
el Consorci de la Ribera, la Universitat Politècnica 
de València,la Universitat de València., Llauradors 
i Ramaders del País Valencià , Aguas de Valencia 
SA, i amb altres entitats europees com  Stichting 
Incubator, The Netherlands; Università degli Studi 
doní Gènova, Itàlia un projecte LIFE, denominat 
LIBERNITRATE “Reducció responsable de nitrats 
en el cicle integral de l’aigua”.

El dit projecte va ser aprovat possibilitant d’esta 
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forma que los resultados del proyecto pueden incidir 
directamente en una mejora de la calidad del agua de 
nuestros municipios.

Por el diputado delegado  Proyectos Europeos y  de 
la Central de Servicios Innovadores y Sostenibles, en 
ejercicio de sus competencias, de conformidad con lo 
dispuesto por el Decreto de la Presidencia núm. 02850 
de 7 de abril de 2017 se da cuenta de la aprobación 
del proyecto LIFE LIBERNITRATE

SE ACUERDA

Primero. Darse por enterada de la participación de 
la Diputación Provincial de Valencia en el proyecto 
LIFE LIBERNITRATE” “Reducción responsable de 
nitratos en el ciclo integral del agua”.

Segundo. Nombrar a D. José Domingo Martinez 
Valencia como técnico coordinador de la Diputación 
del Proyecto LIFE LIBERNITRATE y Silvia 
Cuixeres Torres como Team Manager del referido 
proyecto.»

La Corporación queda enterada del punto núm. 26.

Se da cuenta del punto núm. 27, que dice:

27. Acuerdo contratación pública responsable. 
Programa de Igualdad

«El actual marco normativo europeo, Directiva del 
Parlamento Europeo y del Consejo 2014/24/UE, de 
26 de febrero de 2014 y nacional, Ley 9/2017, de 
8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, 
en materia de contratación pública establece unas  
nuevos valores a la que permitan superar la mera 
visión presupuestaria de la contratación pública,  
imprimiéndole un marcado carácter instrumental de 
ejecución de  políticas públicas responsables.

manera que els resultats del projecte poden incidir 
directament en una millora de la qualitat de l’aigua 
dels nostres municipis. 

Pel diputat delegat  Projectes Europeus i  de la Central 
de Servicis Innovadors i Sostenibles, en exercici de 
les seues competències, de conformitat amb el que 
disposa el Decret de la Presidència núm 02850 de 7 
d’abril de 2017 se n’adona de l’aprovació del projecte 
LIFE LIBERNITRATE
 
S’ACORDA 

Primer. Donar-se per assabentada de la participació 
de la Diputació Provincial de València en el projecte 
LIFE LIBERNITRATE” “Reducció responsable de 
nitrats en el cicle integral de l’aigua”.
 
Segon. Anomenar a D. Jose Domingo Martinez 
València com a tècnic coordinador de la Diputació del 
Projecte LIFE LIBERNITRATE i  Silvia Cuixeres 
Torres com Team Mànager del referit projecte.»

La Corporació queda assabentada del punt núm. 26.

Es dóna compte del punt núm. 27, que diu:  

27. Acord contractació pública responsable. 
Programa d’Igualtat

«L’actual marc normatiu europeu, Directiva del 
Parlament Europeu i del Consell 2014/24/UE, de 
26 de febrer de 2014 i nacional, Llei 9/2017, de 8 de 
novembre, de Contractes del Sector Públic, en matèria 
de contractació pública establix unes  nous valors a 
què permeten superar la mera visió pressupostària 
de la contractació pública,  imprimint-li un marcat 
caràcter instrumental d’execució de  polítiques 
públiques responsables.
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Ante este nueva filosofía en materia de contratación 
resulta oportuno y conveniente aprobar unas 
directrices generales que deben ser implementadas 
en los distintos procedimientos licitatorios tanto por 
la Diputación como  por su sector instrumental, que 
garanticen una contratación pública responsable 
con los criterios sociales, medioambientales y de 
igualdad. 

Vista la propuesta de acuerdo de cláusulas sobre 
contratación pública responsable y el programa de 
actuación para la inclusión de cláusulas sociales 
de igualdad, presentada por el diputado delegado 
de  Contratación y suministros y de la Central de 
Servicios Innovadores y Sostenibles, en ejercicio de 
sus competencias, de conformidad con lo dispuesto 
por el Decreto de la Presidencia núm. 02850 de 7 de 
abril de 2017.

SE ACUERDA

Primero. Aprobar el acuerdo de cláusulas sobre 
contratación pública responsable y el programa de 
actuación para la inclusión de cláusulas sociales de 
igualdad, debidamente autenticadas por el Secretario, 
las cuales figuran en el expediente.»

Se aprueba, por unanimidad, el punto núm. 27.

PROPOSICIONES SRES. DIPUTADOS. 
Ratificación de la inclusión en el Orden del Día de 
las Proposiciones siguientes (art. 82.3 ROF)

El SR. PRESIDENTE: Después de la Junta de 
Portavoces y la reunión mantenida con posterioridad 
a la Junta de Gobierno, los puntos núms. 30 y 31 se 
han convertido en Declaraciones Institucionales  

 Davant d’este nova filosofia en matèria de contractació 
resulta oportú i convenient aprovar unes directrius 
generals que han de ser implementades en els distints 
procediments licitatorios tant per la Diputació com  
pel seu sector instrumental, que garantisquen una 
contractació publica responsable amb els criteris 
socials, mediambientals i d’igualtat. 

 
Vista la proposta d’acord de clàusules sobre contractació 
pública responsable i el programa d’actuació per a la 
inclusió de clàusules socials d’igualtat, presentada pel 
diputat delegat de  Contractació i subministraments i 
de la Central de Servicis Innovadors i Sostenibles, 
en exercici de les seues competències, de conformitat 
amb el que disposa el Decret de la Presidència núm 
02850 de 7 d’abril de 2017.

S’ACORDA

Primer. Aprovar l’acord acord de clàusules sobre 
contractació pública responsable i el programa 
d’actuació per a la inclusió de clàusules socials 
d’igualtat, degudament autenticats pel Secretari, els 
quals figuren en l’expedient.»

S’aprova, per unanimitat, el punt núm. 27.

PROPOSICIONS SRS. DIPUTATS. Ratificació 
de la inclusió en l’Orde del Dia de les següents 
Proposicions (art. 82.3 ROF) 

El SR. PRESIDENT: Després de la Junta de 
Portaveus i la reunió mantinguda després de la Junta 
de Govern, els punts núms. 30 i 31 s’han convertit en 
Declaracions Institucionals  
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Por lo tanto, la Presidencia propone y por unanimidad 
se acuerda la ratificación de la inclusión en el Orden 
del Día de los puntos núms. 28, 29 y 32. 

28. Proposición presentada por el Diputado 
del Área de Cooperación Municipal sobre la 
encomienda de gestión a Divalterra para la 
realización de trabajos para la integración, 
implantación y prestación de los servicios 
asociados a sistemas de información geográfica 
(SIG)

«Dada cuenta de que el propósito que se pretende 
alcanzar con esta encomienda de gestión a la empresa 
pública DIVALTERRA SA es la  integración, 
implantación y prestación de los servicios asociados 
a sistemas de información geográfica (SIG) tanto 
para la propia Corporación Provincial como para 
los Ayuntamientos de la provincia de Valencia, y 
la finalidad es resolver problemas y necesidades, 
optimizar procedimientos y fundamentar la toma de 
decisiones para el desarrollo socioeconómico local, a 
través del diseño, implantación y mantenimiento de 
conjuntos de datos espaciales y tecnologías basadas 
en sistemas de información geográfica (SIG) y , en 
cumplimiento de lo establecido por el artículo 36.2 
de la Ley 7/1985 de 2 de abril, Reguladora de las 
Bases de Régimen Local.

Dada cuenta de que esta encomienda pretende 
mejorar el actual servicio que se presta en materia 
SIG a las Entidades Locales y a la Diputación, con 
una solución de conjunto y mejorar la eficiencia y la 
eficacia en la gestión del impulso socioeconómico 
local, al optimizar y facilitar la interoperabilidad entre 
la Corporación Provincial, organismos dependientes 
de ella y los Municipios de la provincia, mediante la 
implantación de los productos y servicios objeto de 
los trabajos encomendados.

Dada cuenta que la  materialización de esta asistencia 
permitirá optimizar procedimientos y fundamentar 

Per tant, la Presidència proposa i per unanimitat 
s’acorda la ratificació de la inclusió en l’Orde del Dia 
dels punts núms. 28, 29 i 32. 

28. Proposició  presentada  pel  Diputat  de  l’Àrea 
de  Cooperació  Municipal  sobre l’encàrrec de 
gestió a Divalterra per a la realització de treballs 
per a la integració, implantació i prestació 
dels servicis associats a sistemes d’informació 
geogràfica (SIG)

«Donada compte que el propòsit que es pretén 
aconseguir amb esta encàrrec de gestió a l’empresa 
pública DIVALTERRA SA és la integració, 
implantació i prestació dels serveis associats a 
sistemes d’informació geogràfica (SIG) tant per 
a la pròpia Corporació Provincial com per als 
Ajuntaments de la província de València, i la finalitat 
és resoldre problemes i necessitats, optimitzar 
procediments i fonamentar la presa de decisions per 
al desenvolupament socioeconòmic local, a través 
del disseny, implantació i manteniment de conjunts 
de dades espacials i tecnologies basades en sistemes 
d’informació geogràfica (SIG) i , en compliment d’allò 
que s’ha establit per l’article 36.2 de la Llei 7/1985 de 
2 d’abril, Reguladora de les Bases de Règim Local.

Donada compte que esta comanda pretén millorar 
l’actual servei que es presta en matèria SIG a les 
Entitats Locals i a la Diputació, amb una solució de 
conjunt i millorar l’eficiència i l’eficàcia en la gestió de 
l’impuls socioeconòmic local, a l’optimitzar i facilitar 
la interoperabilitat entre la Corporació Provincial, 
organismes dependents d’ella i els Municipis de la 
província, per mitjà de la implantació dels productes 
i serveis objecte dels treballs encomanats.

Atés que la materialització d’esta assistència permetrà 
optimitzar procediments i fonamentar la presa de 
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la toma de decisiones para la gestión y objetivos 
de esta Corporación, a través del análisis, diseño, 
implantación y mantenimiento de conjuntos de datos 
espaciales y tecnologías basadas en sistemas de 
información geográfica (GIS).

Visto el informe de justificación de la conveniencia 
de encomendar la gestión a la empresa pública 
DIVALTERRA SA para la  integración, implantación 
y prestación de los servicios asociados a sistemas de 
información geográfica (SIG) tanto para la propia 
Corporación Provincial como para los Ayuntamientos 
de la provincia de Valencia.

Visto el pliego de cláusulas administrativas relativo a 
la ejecución de la citada encomienda.

Visto lo dispuesto en la base 56 de ejecución 
del Presupuesto de 2018 que atribuye al Pleno la 
competencia para la aprobación de la encomienda.

En su virtud,

SE ACUERDA

1º- Encomendar a la Empresa Provincial 
DIVALTERRA la realización de cuantos trabajos 
sean necesarios para la  integración, implantación y 
prestación de los servicios asociados a sistemas de 
información geográfica (SIG) tanto para la propia 
Corporación Provincial como para los Ayuntamientos 
de la provincia de Valencia.

2º- Aprobar el pliego de cláusulas relativo a la 
citada encomienda de gestión a la empresa pública 
DIVALTERRA.

3º-Autorizar y disponer el gasto derivado de estos 
trabajos que ascenderá a 363.361,40 euros, se 
realizarán con cargo a la aplicación 201/15000/22706 
del presupuesto de 2018.

decisions per a la gestió i objectius d’esta Corporació, a 
través de l’anàlisi, disseny, implantació i manteniment 
de conjunts de dades espacials i tecnologies basades 
en sistemes d’informació geogràfica (GIS).

Vist l’informe de justificació de la conveniència 
d’encomanar la gestió a l’empresa pública 
DIVALTERRA SA per a la integració, implantació 
i prestació dels serveis associats a sistemes 
d’informació geogràfica (SIG) tant per a la pròpia 
Corporació Provincial com per als Ajuntaments de la 
província de València.

Vist el plec de clàusules administratives relatiu a 
l’execució de l’esmentada comanda.

Vist el que disposa la base 56 d’execució del 
Pressupost de 2018 que atribuïx al Ple la competència 
per a l’aprovació de la comanda.

En virtut d’això,

S’ACORDA

1er. Encomanar a l’Empresa Provincial 
DIVALTERRA la realització de quants treballs 
siguen necessaris per a la integració, implantació 
i prestació dels serveis associats a sistemes 
d’informació geogràfica (SIG) tant per a la pròpia 
Corporació Provincial com per als Ajuntaments de la 
província de València.

2n- Aprovar el plec de clàusules relatiu a 
l’esmentada encàrrec de gestió a l’empresa pública 
DIVALTERRA.

3r-Autoritzar i disposar el gasto derivat d’estos treballs 
que ascendirà a 363.361,40 euros, es realitzaran amb 
càrrec a l’aplicació 201/15000/22706 del pressupost 
de 2018.
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4º- Facultar al Presidente de la Diputación para 
acordar la prórroga de la gestión de la encomienda, 
por un año más, con la actualización de su importe si 
fuera necesario y en todo caso subordinado al crédito 
que para el ejercicio próximo autorice el Presupuesto 
correspondiente.»

Se aprueba el punto núm. 28 por 16 votos a favor, 
correspondientes a los Diputados y Diputadas del 
Grupo Socialista, Grupo Coalició-Compromís, 
Grupo València en Comú y Grupo Ciudadanos; 1 en 
contra, del Diputado no adscrito; y 12 abstenciones, 
de los Diputados y Diputadas del Grupo Popular.

29. Proposición presentada por la Portavoz 
del Grupo Ciudadanos para dar solución a la 
contaminación acústica del Circuito de Velocidad 
Ricardo Tormo

EXPOSICION DE MOTIVOS

«El Circuito de velocidad Ricardo Tormo, ubicado en 
los lindes del municipio de Cheste, realiza pruebas 
deportivas puntuables para competiciones nacionales 
e internacionales, entre otras competiciones, es 
una de las pruebas del Campeonato del Mundo de 
Motociclismo. 

A su vez, también es utilizado para los entrenamientos 
para competiciones de las distintas modalidades. Si 
es cierto que las competiciones se celebran de forma 
esporádica, los entrenamientos se practican de forma 
asidua. 

El Circuito está situado en el municipio de 
Cheste aunque linda con el municipio de Chiva, 
concretamente con una zona donde hay diversas 
urbanizaciones. Cuatro de estas urbanizaciones, 
están situadas a corta distancia del Circuito, las más 
afectadas son las urbanizaciones de Las Muelas, 
Atalaya, Olimar y Carambolo. 

4t. - Facultar el President de la Diputació per a acordar 
la pròrroga de la gestió de la comanda, per un any més, 
amb l’actualització del seu import si fóra necessari 
i en tot cas subordinat al crèdit que per a l’exercici 
pròxim autoritze el Pressupost corresponent.»

S’aprova el punt núm. 28, per 16 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades del Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup 
València en Comú i Grup Ciudadanos; 1 en contra, 
del Diputat no adscrit; i 12 abstencions, dels Diputats 
i Diputades del Grup Popular. 

29. Proposició presentada per la Portaveu del Grup 
Ciutadans per a donar solució a la contaminació 
acústica del Circuit de Velocitat Ricardo Tormo

EXPOSICIÓ DE MOTIUS

«El Circuit de velocitat Ricardo Tormo, situat en 
els límits del municipi de Cheste, realitza proves 
esportives puntuables per a competicions nacionals 
i internacionals, entre altres competicions, és una de 
les proves del Campionat del Món de Motociclisme. 

Al seu torn, també és utilitzat per als entrenaments 
per a competicions de les diferents modalitats. Si bé 
és cert que les competicions se celebren de forma 
esporàdica, els entrenaments es practiquen de forma 
assídua. 

El circuit està situat en el municipi de Cheste encara 
que limita amb el municipi de Chiva, concretament 
amb una zona on hi ha diverses urbanitzacions. 
Quatre d’estes urbanitzacions, estan situades a 
curta distància del circuit, les més afectades són les 
urbanitzacions de Las Muelas, Atalaya, Olimar i 
Carambolo. 
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Los vehículos de competición generan ruido muy 
elevado que perturba la actividad habitual y de 
descanso de los habitantes en estas urbanizaciones 
y en otros elementos residenciales  diseminados en 
la zona. Los efectos de la contaminación acústica 
afectan de forma tan importante a los vecinos que en 
algunos casos han necesitado recurrir a la medicación 
para poder soportar la situación. 

Debido a ello, vecinos de las urbanizaciones de Las 
Muelas, Atalaya, Olimar, Carambolo, Cañada Fría, 
Casa Parra, Altamar, La Muela las Mangas, Cabeza 
Redondo y Polígono 16 y 27 crearon una plataforma 
denominada “Plataforma Antiruido Circuito Ricardo 
Tormo”.

Los vecinos, a través de la plataforma, han tratado 
de solventar la situación contactando con la 
Administración. Han mantenido reuniones con el 
Director General de Deportes de la Comunidad 
Valenciana, también han presentado diversas 
denuncias ante el Sindic de Greuges. Éste último ha 
realizado diversas comunicaciones a la Consellería, 
no habiendo recibido respuesta de alguna de ellas.

Se tiene constancia de que en el año 2004 el Área 
de Calidad Ambiental elaboró un informe para el 
Secretario Autonómico con respecto a un proyecto 
desarrollado por la empresa concesionaria del circuito 
con el objeto de atenuar el nivel de ruido emitido al 
exterior del recinto. El informe propone el desarrollo 
de una pantalla sonora a dos alturas de 12 y 10 metros 
en la curva Adrián Campos, apantallamiento 12 
metros entre Boxes y gradas Este y tratamiento con 
tratamiento fonoabsorbente (tribuna oeste y Norte).

Así, en este informe solicitado a Consellería 
se le recomendó tomar medidas para paliar la 
contaminación acústica, sin embargo la Consellería 
en virtud de la Disposición Primera de la Ley  
7/2002, de  3 de diciembre, de protección contra la 
contaminación acústica, estableció que se podía 

Els vehicles de competició generen soroll molt elevat 
que pertorba l’activitat habitual i de descans dels 
habitants en estes urbanitzacions i en altres elements 
residencials  disseminats en la zona. Els efectes de la 
contaminació acústica afecten de forma tan important 
els veïns que en alguns casos han necessitat recórrer 
a la medicació per a poder suportar la situació. 

A causa d’això, veïns de les urbanitzacions de Las 
Muelas, Atalaya, Olimar, Carambolo, Cañada Fría, 
Casa Parra, Altamar, La Muela las Mangas, Cabeza 
Redondo i Polígon 16 i 27 van crear una plataforma 
denominada “Plataforma Antiruido Circuit Ricardo 
Tormo”.

Els veïns, a través de la plataforma, han tractat de 
solucionar la situació contactant amb l’Administració. 
Han mantingut reunions amb el director general 
d’Esports de la Comunitat Valenciana, també 
han presentat diverses denúncies davant el Síndic 
de Greuges. Aquest últim ha realitzat diverses 
comunicacions a la Conselleria, sense haver rebut 
resposta de cap d’elles.

Es té constància que l’any 2004 l’Àrea de Qualitat 
Ambiental va elaborar un informe per al secretari 
autonòmic respecte a un projecte desenvolupat per 
l’empresa concessionària del circuit a fi d’atenuar 
el nivell de soroll emés a l’exterior del recinte. 
L’informe proposa el desenvolupament d’una pantalla 
sonora a dues altures de 12 i 10 metres en la revolta 
Adrián Campos, apantallament de 12 metres entre 
boxes i graderia est i tractament amb tractament 
fonoabsorbent (tribuna oest i nord).

Així, en este informe sol·licitat a Conselleria se 
li va recomanar prendre mesures per a pal·liar la 
contaminació acústica, no obstant això la Conselleria 
en virtut de la disposició primera de la Llei 7/2002, de 
3 de desembre, de Protecció contra la contaminació 
acústica, va establir que es podia eximir de la seua 
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eximir de su responsabilidad debido al carácter 
temporal del incumplimiento de la norma. Desde 
la decisión tomada por Consellería aludiendo a la 
temporalidad ya han transcurrido 18 años. 

El 20 de febrero de 2017, el Sindic de Greuges se pone 
en contacto con la plataforma antiruido indicando 
para informarles de que la Secretaría General de 
Deportes ha trasladado un nuevo informe, elaborado 
en 2016, relacionado con la actividad del circuito. En 
este informe se indica que se pretenden desarrollar 
las acciones previstas en el informe de 2004, sin 
embargo nada se ha realizado aún. 

A su vez se han aprobado por unanimidad diversas 
iniciativas en el Ayuntamiento de Chiva en las que 
se insta a la Consellería a solucionar el problema 
de contaminación acústica relacionado con el 
funcionamiento del circuito, pero tampoco han sido 
atendidas estas solicitudes, ya que ninguna obra de 
modificación o mejora han tenido lugar desde la 
presentación de dichos escritos. 

PROPONEMOS AL PLENO

PRIMERO.- Instar desde la Diputación de Valencia 
a la Secretaría General de Deportes de la Generalitat 
Valenciana a tomar medidas que permitan paliar la 
situación de contaminación acústica sufrida por los 
residentes de las urbanizaciones aledañas 

SEGUNDO.- Debido a la evolución tecnológica 
desde la elaboración del primer informe, y teniendo 
en cuenta las características del ruido relacionado con 
las carreras de motos y coches podrían relacionarse 
con ruidos con fuertes características tonales. Instar 
a la Secretaría General de Deportes de la Generalitat 
Valenciana a crear una mesa de trabajo integrada 
por expertos universitarios, para cerciorar la no 
obsolescencia del informe realizado en el año 2004.

TERCERO.- Una vez revisado y actualizado el 
informe que estudie la solución a la contaminación 

responsabilitat a causa del caràcter temporal de 
l’incompliment de la norma. Des de la decisió presa 
per Conselleria al·ludint a la temporalitat ja han 
transcorregut 18 anys. 

El 20 de febrer de 2017, el Síndic de Greuges es posa 
en contacte amb la Plataforma Antiruido indicant per 
a informar-los que la Secretaria General d’Esports ha 
traslladat un nou informe, elaborat en 2016, relacionat 
amb l’activitat del circuit. En este informe s’indica 
que es pretenen desenvolupar les accions previstes 
en l’informe de 2004, no obstant això res no s’ha 
realitzat encara. 

Al seu torn, s’han aprovat per unanimitat diverses 
iniciatives en l’Ajuntament de Chiva en les quals 
s’insta la Conselleria a solucionar el problema de 
contaminació acústica relacionat amb el funcionament 
del circuit, però tampoc han sigut ateses estes 
sol·licituds, ja que cap obra de modificació o millora 
ha tingut lloc des de la presentació d’estos escrits. 

PROPOSEM AL PLE

Primer. Instar des de la Diputació de València, 
la Secretaria General d’Esports de la Generalitat 
Valenciana a prendre mesures que permeten pal·liar 
la situació de contaminació acústica patida pels 
residents de les urbanitzacions limítrofes.

Segon. A causa de l’evolució tecnològica des de 
l’elaboració del primer informe, i tenint en compte les 
característiques del soroll relacionat amb les carreres 
de motos i cotxes es podrien relacionar amb sorolls 
amb fortes característiques tonals. Instar  la Secretaria 
General d’Esports de la Generalitat Valenciana 
a crear una taula de treball integrada per experts 
universitaris, per a cerciorar la no obsolescència de 
l’informe realitzat l’any 2004.

Tercer. Una vegada revisat i actualitzat l’informe 
que estudie la solució a la contaminació acústica, 
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acústica, instar a la Generalitat Valenciana a adjudicar 
la partida presupuestaria pertinente para ejecutar la 
solución.»

SRA. PERIS: (Lectura moción)

SR. RIUS: Estamos de acuerdo en casi toda la moción, 
habría que ordenarla cronológicamente un poco. 
Desde la llegada del nuevo gobierno del Botánico a 
la Generalitat Valenciana, se han comenzado a hacer 
las cosas que estaban pendientes desde el año 2004. 
Nada más llegar, se detecta que ese informe está 
desfasado y por parte de la Dirección General se ha 
hecho un nuevo informe que se adecúa a la realidad 
actual, así como también se está trabajando en una 
auditoría.

Por primera vez un gobierno valenciano se ha reunido 
con los vecinos y vecinas afectados para escucharlos 
y trasladarles aquello que en estos momentos se 
está haciendo. Ya están en marcha alternativas que 
pudieran dar solución a los problemas. Entre otros, 
se está valorando la construcción de un edificio, 
una pantalla acústica de 12 metros. De hecho ya 
se ha licitado. Está aprobado por el consejo de 
administración del Circuito y la construcción de esa 
edificación está ya en marcha. Por otro lado, como 
medidas preventivas hasta que se construya esa 
edificación, el propio Circuito ha aprobado un código 
interno para no sobrepasar los decibelios a los cuales 
están obligados a sujetarse por normativa. Con lo 
cual, desde el equipo de gobierno podíamos entender 
esa moción, y la hubiéramos apoyado, si estuviéramos 
hablando de enero o febrero. Pero a estas horas esa 
moción está tan desfasada como que el mismo Síndic 
de Greuges ha informado que ya se está trabajando 
con las soluciones. Hay un segundo informe del 
Síndic de Greuges en el que reconoce que ya se está 
trabajando. Por eso la moción es extemporánea. 

instar la Generalitat Valenciana a adjudicar la partida 
pressupostària pertinent per a executar la solució.»

SRA. PERIS: (Lectura moció)
 
 
SR. RIUS: Estem d’acord en quasi tota la moció, 
caldria ordenar-la cronològicament un poc. Des de 
l’arribada del nou govern del Botànic a la Generalitat 
Valenciana, s’han començat a fer les coses que 
estaven pendents des de l’any 2004. Tot just arribar, 
es detecta que aquest informe està desfasat i per part 
de la Direcció General s’ha fet un nou informe que 
s’adequa a la realitat actual, així com també s’està 
treballant en una auditoria.

 
Per primera vegada un govern valencià s’ha reunit 
amb les veïnes i els veïns afectats per a escoltar-los i 
traslladar-los allò que en aquests moments s’està fent. 
Ja estan en marxa alternatives que pogueren donar 
solució als problemes. Entre altres, s’està valorant 
la construcció d’un edifici, una pantalla acústica 
de 12 metres. De fet ja s’ha licitat. Està aprovat pel 
consell d’administració del Circuit i la construcció 
d’aquella edificació està ja en marxa. D’altra banda, 
com a mesures preventives fins que es construïsca 
aquella edificació, el Circuit mateix ha aprovat un 
codi intern per a no sobrepassar els decibels als quals 
estan obligats a subjectar-se per normativa. Amb la 
qual cosa, des de l’equip de govern podíem entendre 
aquesta moció, i li haguérem donat suport, si 
estiguérem parlant de gener o febrer. Però a aquestes 
hores aqueist moció està tan desfasada com que el 
mateix Síndic de Greuges ha informat que ja s’està 
treballant amb les solucions. Hi ha un segon informe 
del Síndic de Greuges en què reconeix que ja s’està 
treballant. Per això la moció és extemporània. 
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SR. BERASALUCE: El Grupo Popular va a apoyar 
esta moción. La creemos completamente necesaria. 
La Conselleria, en su momento, gracias a la 
Disposición 1ª de la Ley 7/2002, de 3 de diciembre, 
de Protección contra la contaminación acústica, se 
podía eximir de la responsabilidad debido al carácter 
temporal del incumplimiento de la norma. Que 
quede claro que no es que miraran para otro sitio, en 
base a la Ley, en su momento los gobernantes podían 
eximir. Ahora las circunstancias han cambiado. 
La contaminación acústica existe, se mantiene y 
molesta, y existe un proyecto para darle solución al 
problema, lo que hay que hacer es ejecutarlo. Llevan 
tres años desde que cambió el Gobierno y existiendo 
el proyecto y sabiendo qué soluciones y qué pantallas 
acústicas hay que acometer, lo que hay que hacer es 
ejecutarlas. Ahora se está haciendo un macropolígono 
al lado del circuito que también debería tener las 
pantallas acústicas proyectadas para poder solventar 
muchos de los problemas que existen. Construir un 
megaedificio de más de 15 o 20 metros de altura 
puede llegar a incumplir por su impacto ambiental 
y visual, en lugar de una pantalla acústica que sería, 
a lo mejor, lo razonable, y que era lo que se proyectó 
en su momento. La solución es que se ejecuten esas 
pantallas. Por lo tanto, el Grupo Popular presenta el 
apoyo absoluto a la moción.

SRA. PERIS: Esta moción no se presenta para ver si 
se han hecho los deberes por parte de la Generalitat. 
No estamos para fiscalizar eso. Se presenta porque 
la contaminación acústica afecta a las personas. Este 
circuito se inaugura en 1999. En el 2004 es cuando se 
elabora el informe que propone todas esas medidas. 
En marzo del 2015 los afectados lo denunciaron al 
Defensor del Pueblo. En julio del 2015 recibieron una 
carta del Defensor del Pueblo diciendo las medidas 
que se deberían de tomar. Los afectados crean una 
plataforma en el año 2016, en noviembre. En la etapa 
anterior no se les había recibido. Este Gobierno, en 
noviembre de 2016, recibe. Desde noviembre de 
2016 no se vuelven a reunir con el Director General, 

SR. BERASALUCE: El Grup Popular donarà suport 
a aquesta moció. La creiem completament necessària. 
La Conselleria, en el seu moment, gràcies a la 
Disposició 1a de la Llei 7/2002, de 3 de desembre, de 
Protecció contra la contaminació acústica, es podia 
eximir de la responsabilitat a causa del caràcter 
temporal de l’incompliment de la norma. Que quede 
clar que no és que miraren per a un altre lloc, basant-
se en la Llei, en el seu moment els governantsens en 
podien eximir. Ara les circumstàncies han canviat. La 
contaminació acústica existeix, es manté i molesta, i 
hi ha un projecte per a donar-li solució al problema, 
el que cal fer és executar-ho. Porten tres anys des que 
va canviar el Govern i existint el projecte i sabent 
quines solucions i quines pantalles acústiques cal 
escometre, el que cal fer és executar-les. Ara s’està 
fent un macropolígon al costat del circuit que també 
hauria de tindre les pantalles acústiques projectades 
per a poder resoldre molts dels problemes que hi 
ha. Construir un megaedifici de més de 15 o 20 
metres d’altura pot arribar a incomplir pel seu 
impacte ambiental i visual, en compte d’una pantalla 
acústica que seria, potser, el raonable, i que era el 
que es va projectar en el seu moment. La solució és 
que s’executen aquestes pantalles. Per tant, el Grup 
Popular presenta el suport absolut a la moció.

 
 
SRA. PERIS: Aquesta moció no es presenta per a 
veure si s’han fet els deures per part de la Generalitat. 
No estem per a fiscalitzar això. Es presenta perquè 
la contaminació acústica afecta les persones. Aquest 
circuit s’inaugura en 1999. En el 2004 és quan s’elabora 
l’informe que proposa totes aquestes mesures. 
Al març del 2015 els afectats ho van denunciar el 
Defensor del Poble. Al juliol del 2015 van rebre una 
carta del Defensor del Poble dient les mesures que es 
deurien de prendre. Els afectats creen una plataforma 
l’any 2016, al novembre. En l’etapa anterior no se’ls 
havia rebut. Aquest Govern, al novembre de 2016, 
els rep. Des de novembre de 2016 no es tornen a 
reunir amb el director general, i l’ajuntament, que 
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y el Ayuntamiento, que preside Compromís, por 
unanimidad y a iniciativa del Partido Socialista, vota 
un año más tarde recordarle a la Dirección General 
de la Generalitat que continúan sin haber hecho 
absolutamente nada y continúan haciendo denuncias 
al Defensor del Pueblo. El 30 del 11 del 2017, el 
Defensor comunica a los solicitantes que ha requerido 
a la Conselleria para que concrete la imposición de las 
nuevas medidas correctoras, que adopte una nueva 
resolución estableciendo los límites y que se actúe 
sin más demora para que los ciudadanos puedan 
vivir dignamente.

Hasta que no se ha presentado esta moción en 
Diputación, aquí ni se ha hablado. Lo único que 
estamos haciendo es dar, desde esta plataforma que 
es la Diputación, voz a más de 7.000 afectados. El 
Ayuntamiento de Chiva lo votó por unanimidad. 
Por eso no entiendo cómo hoy esto no sale por 
unanimidad, porque es un problema que afecta a 
todos.

En la moción pido que se revise el informe del 
2004. Han pasado más de 15 años y habrá que ver 
las medidas que se adoptaron y propusieron en su 
momento. Tienen ahí al Presidente y a parte de la 
plataforma. Les invito a que, a la salida del Plenario, 
hablen con ellos. Pese a los distintos requerimientos 
del Defensor, la Conselleria no ha hecho nada. Les 
ha recibido una vez, pero no hay solicitud de licencia 
del pretendido proceso de licitación del edificio. No 
se les ha informado si va a cumplir con los materiales 
adecuados para reducir el impacto del sonido. 

SR. RIUS: El informe actualizado ya está hecho. 
El acuerdo plenario del Ayuntamiento de Chiva es 
de febrero del 2018. El mismo Alcalde me dijo: si 
hubiéramos sabido lo que se iba a acordar al mes 
siguiente, ni hubiéramos presentado esa moción. 
El informe de actualización del impacto sonoro se 
ha aprobado por el Consejo de Administración del 
Circuito y la licitación del edificio que va donde 

presideix Compromís, per unanimitat i a iniciativa 
del Partit Socialista, vota un any més tard recordar-li 
a la Direcció General de la Generalitat que continuen 
sense haver fet absolutament res i continuen fent 
denúncies al Defensor del Poble. El 30 de l’11 del 
2017, el Defensor comunica als sol·licitants que ha 
requerit la Conselleria perquè concrete la imposició 
de les noves mesures correctores, que adopte una 
nova resolució establint els límits i que s’actue sense 
més demora perquè els Ciudadanos puguen viure 
dignament.

 
Fins que no s’ha presentat aquesta moció en Diputació, 
ací ni s’ha parlat. L’única cosa que estem fent és 
donar, des d’aquesta plataforma que és la Diputació, 
veu a més de 7.000 afectats. L’Ajuntament de Chiva 
ho va votar per unanimitat. Per això no entenc com 
hui açò no ix per unanimitat, perquè és un problema 
que afecta tots.

 
En la moció demane que es revise l’informe del 2004. 
Han passat més de 15 anys i caldrà veure les mesures 
que es van adoptar i van proposar en el seu moment. 
Tenen ací el president i a part de la plataforma. Els 
invite que, a l’eixida del Plenari, parlen amb ells. A 
pesar dels diversos requeriments del Defensor, la 
Conselleria no ha fet res. Els ha rebut una vegada, 
però no hi ha sol·licitud de llicència del pretés 
procés de licitació de l’edifici. No se’ls ha informat 
si complirà amb els materials adequats per a reduir 
l’impacte del so. 
 
 
SR. RIUS: L’informe actualitzat ja està fet. L’acord 
plenari de l’Ajuntament de Chiva és de febrer del 
2018. El mateix alcalde em va dir: «si haguérem 
sabut el que s’anava a acordar al mes següent, ni 
haguérem presentat aquella moció». L’informe 
d’actualització de l’impacte sonor s’ha aprovat pel 
Consell d’Administració del Circuit i la licitació de 
l’edifici que va on teòricament aniria la pantalla. S’ha 
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teóricamente iba a ir la pantalla. Se ha aprobado 
también un código interno. La Generalitat se ha 
reunido con el personal afectado para escuchar cuáles 
son sus problemas. Ahora ya está trabajando en las 
soluciones y las soluciones pasan por coordinarse 
con el Circuito y con el Ayuntamiento, que es lo que 
ha de hacer. Seremos capaces, probablemente, de 
hacer o nos acercaremos a hacer en 4 años, lo que no 
hicieron en 20 años.

SRA. PERIS: No apoyar hoy esta moción es no 
apoyar a los vecinos. Me he reunido con el Alcalde 
de Compromís y con los compañeros del PSOE y con 
los compañeros del Partido Popular, porque afecta a 
más de 7.000 vecinos de la Provincia de Valencia.

La plataforma ha tenido que reunirse con el Circuito. 
Lo que han informado ha sido un acuerdo de buenos 
usos y buena vecindad, con el gerente del Circuito, 
pero nada oficial. Se continúa sin licencia, se continúa 
sin solución y queda evidente que Uds. no quieren 
apoyar una simple carta dirigida a la Conselleria de 
Educació i Esports, que diga tenemos este problema, 
todos arrimemos el hombro y trabajemos. Esto lo 
ha aprobado el Municipio por unanimidad. Demos 
respaldo desde la Diputación. No vayamos al 
informe del 2004 que, a lo mejor, han salido nuevas 
tecnologías que van a aminorar ese impacto y esa 
contaminación acústica. 

Pediría a todos que se sumaran, porque no estamos 
hablando de ningún tema ideológico, sino de 
personas que sufren contaminación acústica y 
necesitan el apoyo de la Diputación para sentarse con 
la Generalitat Valenciana y buscar una solución.

Sometido a votación el punto núm. 29, es rechazado 
por 14 votos a favor, correspondientes a los Diputados 
y Diputadas del Grupo Popular, Grupo Ciudadanos y 
Diputado no adscrito; y 15 en contra, de los Diputados 
y Diputadas del Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-
Compromís y Grupo València en Comú.

aprovat també un codi intern. La Generalitat s’ha 
reunit amb el personal afectat per a escoltar quins 
són els seus problemes. Ara ja està treballant en les 
solucions i les solucions passen per coordinar-se amb 
el Circuit i amb l’Ajuntament, que és el que ha de fer. 
Serem capaços, probablement, de fer o ens acostarem 
a fer en 4 anys, cosa que no van fer en 20 anys.

 
SRA. PERIS: No donar suport hui a aquesta moció és 
no donar suport als veïns. M’he reunit amb l’alcalde 
de Compromís i amb els companys del PSOE i amb 
els companys del Partit Popular, perquè afecta més 
de 7.000 veïns de la província de València.

La plataforma ha hagut de reunir-se amb el Circuit. 
El que han informat ha sigut un acord de bons usos i 
bon veïnat, amb el gerent del Circuit, però res oficial. 
Es continua sense llicència, es continua sense solució 
i queda evident que vostés no volen recolzar una 
simple carta dirigida a la Conselleria d’Educació 
i Esports, que diga tenim aquest problema, tots 
acostem el muscle i treballem. Açò ho ha aprovat 
el municipi per unanimitat. Donem suport des de la 
Diputació. No anem a l’informe del 2004 que, potser, 
han eixit noves tecnologies que minoraran aquest 
impacte i aquesta contaminació acústica. 

Demanaria a tots que se sumaren, perquè no estem 
parlant de cap tema ideològic, sinó de persones que 
pateixen contaminació acústica i necessiten el suport 
de la Diputació per a assentar-se amb la Generalitat 
Valenciana i buscar una solució.

Sotmès a votació el punt núm. 29, es rebutjat per 14 
vots a favor, corresponents als Diputats i Diputades 
del Grup Popular, Grup Ciudadanos i Diputat no 
adscrit; i 15 en contra, dels Diputats i Diputades del 
Grup Socialista, Grup Coalició-Compromís i Grup 
València en Comú. 
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32. Adenda al acuerdo aprobado en el Pleno de 22 
de mayo de 2018, presentado por los portavoces 
de los Grupos PSPV-PSOE, Compromís, València 
en Comú y EUPV, sobre la defensa de los derechos 
humanos en Palestina

Los Portavoces del Grupo Socialista, Grupo Coaliciò-
Compromís, Grupo Esquerra Unida: Acord Ciutadà 
y Grupo València en Comú, presentan una enmienda 
de sustitución al punto núm. 32, del siguiente tenor 
literal: 

Enmienda de los Grupos PSPV-PSOE, Compromís, 
València en Comú y EUPV  a la Addenda al acuerdo 
aprobado en el Pleno de 22 de mayo de 2018, 
presentada por los portavoces de dichos grupos, sobre 
la defensa de los derechos humanos en Palestina

Los Diputados-Portavoces de los Grupos Socialista, 
Compromís, Esquerra Unida del País Valencià y 
Valencia en Comú en la Diputación de Valencia, ante 
la Addenda al acuerdo aprobado en el Pleno de 22 
de mayo de 2018, sobre la defensa de los Derechos 
Humanos en Palestina, presentan la siguiente

ENMIENDA DE SUSTITUCIÓN

Sustituir el texto presentado como Addenda, del 
siguiente tenor literal:

«Atendido que, en el Pleno de 29 de diciembre de 
2016,  se aprobó una proposición en apoyo a la causa 
palestina y de defensa de los derechos humanos 
del pueblo palestino, de acuerdo con el Derecho 
internacional, la Carta de las Naciones Unidas y las 
Resoluciones de la Asamblea General y del Consejo 
de Seguridad.

32. Addenda a l’acord aprovat en el Ple de 22 
de maig de 2018, presentat pels portaveus  dels  
Grups  PSPV-PSOE, Compromís, València en 
Comú i EUPV, sobre la defensa dels drets humans 
en Palestina

Els Portaveus del Grup Socialista, Grup Coaliciò-
Compromís, Grup Esquerra Unida: Acord Ciutadà i 
Grup València en Comú, presenten una esmena de 
substitució al punt núm. 32, del següent tenor literal:

Esmena dels Grups PSPV-PSOE, Compromís, 
València en Comú i EUPV a l’addenda a l’acord 
aprovat en el Ple de 22 de maig de 2018, presentat 
pels portaveus  dels  mateixos grups, sobre la defensa 
dels drets humans en Palestina 

Els Diputats-Portaveus dels Grups Socialista, 
Compromís, Esquerra Unida del País Valencià i 
Valencia en Comú en la Diputació de València, 
davant l’Addenda a l’acord aprovat en el Ple de 22 de 
maig de 2018, sobre la defensa dels Drets Humans en 
Palestina, presentan la següent

ESMENA DE SUBSTITUCIÓ

Substituir el text presentat com a Addenda, dels 
següent tenor literal:

«Atés que, en el Ple de 29 de desembre de 2016,  
es va aprovar una proposició en suport de la causa 
palestina i de defensa dels drets humans del poble 
palestí, d’acord amb el Dret internacional, la Carta de 
les Nacions Unides i les Resolucions de l’Assemblea 
General i del Consell de Seguretat.
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Atendido que en una sesión posterior del Pleno de 
la Diputación de Valencia, celebrada el día 22 de 
mayo de 2018, se aprobó en el punto nº 22 del orden 
del día, una nueva proposición que, manteniendo 
como objeto la defensa de los derechos humanos 
del pueblo palestino, actualiza su contenido ante los 
recientes acontecimientos en Gaza y las violaciones 
del derecho internacional, por lo que el acuerdo de 
la Diputación sobre la cuestión palestina debe ser la 
más reciente en su aprobación, quedando sin efecto 
la anterior.

Por tanto, en atención a lo expuesto, se introduce una 
adenda al acuerdo plenario de 22 de mayo de 2018, 
dado que por error se omitió en el momento de su 
adopción, que establezca que queda sin efectos el 
anterior acuerdo de 29 de diciembre de 2016, siendo 
por coherencia el más reciente de los adoptados el 
que fija la posición institucional de la Diputación 
sobre esta cuestión de los derechos humanos del 
pueblo palestino, que se completa con un punto por 
el que declara a la Provincia de Valencia espacio libre 
de crímenes de guerra y apartheid.

En virtud de lo expuesto, el Pleno de la Diputación 
ACUERDA:

1.-Introducir una disposición final en el acuerdo del 
Pleno de la Diputación, de 22 de mayo de 2018, que 
establezca que “queda sin efectos el acuerdo aprobado 
por el Pleno de la Diputación de 29 de diciembre de 
2016,  sobre apoyo a la causa del pueblo palestino”.

2.- Introducir un punto 11º en el acuerdo del Pleno de 
la Diputación de 22 de mayo de 2018, sobre defensa 
de los derechos humanos del pueblo palestino que 
establezca que “la Provincia de Valencia se declara 
espacio libre de crímenes de guerra, incluido el 
crimen de apartheid y en este marco apoyará las 
campañas de Espacio Libre de Apartheid Israelí.» 

Por el siguiente:

Atés que en una sessió posterior del Ple de la Diputació 
de València, celebrada el dia 22 de maig de 2018, es va 
aprovar en el punt núm. 22 de l’ordre del dia, una nova 
proposició que, mantenint com a objecte la defensa 
dels drets humans del poble palestí, actualitza el seu 
contingut davant dels recents esdeveniments a Gaza 
i les violacions del dret internacional, per la qual cosa 
l’acord de la Diputació sobre la qüestió palestina ha 
de ser la més recent en la seua aprovació, i queda 
sense efecte l’anterior.

 
Per tant, en atenció al que s’ha exposat, s’introdueix 
una addenda a l’acord plenari de 22 de maig de 2018, 
atés que per error es va ometre en el moment de la 
seua adopció, que establisca que queda sense efectes 
l’anterior acord de 29 de desembre de 2016, sent per 
coherència el més recent dels adoptats el que fixa la 
posició institucional de la Diputació sobre aquesta 
qüestió dels drets humans del poble palestí, que es 
completa amb un punt pel qual declara la província de 
València espai lliure de crims de guerra i apartheid.

 
En virtut del que s’ha exposat, el Ple de la Diputació 
ACORDA:
 
1. Introduir una disposició final en l’acord del Ple de 
la Diputació, de 22 de maig de 2018, que establisca 
que «queda sense efectes l’acord aprovat pel Ple de la 
Diputació de 29 de desembre de 2016,  sobre suport a 
la causa del poble palestí».
 
2. Introduir un punt 11é en l’acord del Ple de la 
Diputació de 22 de maig de 2018, sobre defensa dels 
drets humans del poble palestí que establisca que «la 
província de València es declara espai lliure de crims 
de guerra, inclòs el crim d’apartheid i en aquest 
marc donarà suport a les campanyes d’Espai Lliure 
d’Apartheid Israelià.»

Pel següent:
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«Atendido que, en el Pleno de 29 de diciembre de 
2016,  se aprobó una proposición en apoyo a la causa 
palestina y de defensa de los derechos humanos 
del pueblo palestino, de acuerdo con el Derecho 
internacional, la Carta de las Naciones Unidas y las 
Resoluciones de la Asamblea General y del Consejo 
de Seguridad.

Atendido que en una sesión posterior del Pleno de 
la Diputación de Valencia, celebrada el día 22 de 
mayo de 2018, se aprobó en el punto nº 22 del orden 
del día, una nueva proposición que, manteniendo 
como objeto la defensa de los derechos humanos 
del pueblo palestino, actualiza su contenido ante los 
recientes acontecimientos en Gaza y las violaciones 
del derecho internacional, por lo que el acuerdo de 
la Diputación sobre la cuestión palestina debe ser la 
más reciente en su aprobación, quedando sin efecto 
la anterior.

Por tanto, en atención a lo expuesto, se introduce una 
adenda al acuerdo plenario de 22 de mayo de 2018, 
dado que por error se omitió en el momento de su 
adopción, que establezca que queda sin efectos el 
anterior acuerdo de 29 de diciembre de 2016, siendo 
por coherencia el más reciente de los adoptados el 
que fija la posición institucional de la Diputación 
sobre esta cuestión de los derechos humanos del 
pueblo palestino, que se completa con un punto por 
el que declara a la Provincia de Valencia espacio libre 
de crímenes de guerra y apartheid.

En virtud de lo expuesto, el Pleno de la Diputación 
ACUERDA:

1. Queda sin efectos el acuerdo aprobado por el Pleno 
de la Diputación de 29 de diciembre de 2016,  sobre 
apoyo a la causa del pueblo palestino.
2. Introducir un punto 11º en el acuerdo del Pleno de 
la Diputación de 22 de mayo de 2018, sobre defensa 
de los derechos humanos del pueblo palestino que 
establezca que “la Provincia de Valencia se declara 
espacio libre de crímenes de guerra, incluido el 
crimen de apartheid, y en este marco apoyará las 
campañas en defensa del pueblo Palestino».

«Atés que, en el Ple de 29 de desembre de 2016,  
es va aprovar una proposició en suport de la causa 
palestina i de defensa dels drets humans del poble 
palestí, d’acord amb el Dret internacional, la Carta de 
les Nacions Unides i les Resolucions de l’Assemblea 
General i del Consell de Seguretat.

Atés que en una sessió posterior del Ple de la Diputació 
de València, celebrada el dia 22 de maig de 2018, es va 
aprovar en el punt núm. 22 de l’ordre del dia, una nova 
proposició que, mantenint com a objecte la defensa 
dels drets humans del poble palestí, actualitza el seu 
contingut davant dels recents esdeveniments a Gaza 
i les violacions del dret internacional, per la qual cosa 
l’acord de la Diputació sobre la qüestió palestina ha 
de ser la més recent en la seua aprovació, i queda 
sense efecte l’anterior.

 

Per tant, en atenció al que s’ha exposat, s’introdueix 
una addenda a l’acord plenari de 22 de maig de 2018, 
atés que per error es va ometre en el moment de la 
seua adopció, que establisca que queda sense efectes 
l’anterior acord de 29 de desembre de 2016, sent per 
coherència el més recent dels adoptats el que fixa la 
posició institucional de la Diputació sobre aquesta 
qüestió dels drets humans del poble palestí, que es 
completa amb un punt pel qual declara la província de 
València espai lliure de crims de guerra i apartheid.

En virtut del que s’ha exposat, el Ple de la Diputació 
ACORDA:

1. Queda sense efectes l’acord aprovat pel Ple de la 
Diputació de 29 de desembre de 2016,  sobre suport a 
la causa del poble palestí.
2. Introduir un punt 11è en l’acord del Ple de la 
Diputació de 22 de maig de 2018, sobre defensa dels 
drets humans del poble palestí que establisca que «la 
província de València es declara espai lliure de crims 
de guerra, inclòs el crim d’apartheid, i en aquest marc 
donarà suport a les campanyes en defensa del poble 
Palestí».
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SR. RIUS: Ha habido una denuncia presentada por 
una entidad a un acuerdo plenario de esta Diputación 
referido a la actitud del Gobierno de Israel y las 
consecuencias que está teniendo hacia el pueblo 
palestino. El acuerdo de la Diputación hablaba de 
las acciones que teníamos que hacer en base a las 
diferentes resoluciones de la ONU, como presión 
comercial, o inducir al gobierno israelí a que bajara 
su presión sobre el pueblo palestino. Después 
presentamos otra moción denunciando las matanzas 
que estaban ocurriendo en un momento determinado, 
también basada en todas las resoluciones de la ONU, 
que son sistemáticamente incumplidas por el gobierno 
israelí. Para evitar los conflictos jurídicos que pudiera 
haber, si bien es verdad que hay sentencias como las 
del Ayuntamiento de Gijón que garantiza que es un 
acuerdo lícito, hay otras que dicen que no lo es. Por eso 
hemos acordado dejar sin efecto el acuerdo plenario 
primero que tomamos. Y ampliar el segundo con una 
llamada de apoyo a los derechos del pueblo palestino 
reconocidos por las diferentes declaraciones de las 
Naciones Unidas. 

SRA. PERIS: Respecto al punto primero, que se deje 
sin efecto el acuerdo de Pleno de 29 de diciembre 
del 2016, estamos de acuerdo. Pero, al votarse en 
conjunto, no vamos a poder emitir el voto a favor de 
la moción que presenta, porque el segundo punto, 
que nosotros habíamos enmendado, no se nos ha 
aceptado. Han apartado todas las enmiendas, pero 
aprovechan esta moción para añadirle algo más. 

El conflicto de israelitas y palestinos no es 
competencia de esta Diputación, porque de esto se 
habla en el Parlamento Europeo, en la Asamblea 
General de Naciones Unidas, en la Comisión de 
los Altos Representantes de la Unión Europea para 
Asuntos Exteriores y Política de Seguridad. 

SR. RIUS: Hi ha hagut una denúncia presentada per 
una entitat a un acord plenari d’aquesta Diputació 
referit a l’actitud del Govern d’Israel i les conseqüències 
que està tenint cap al poble palestí. L’acord de la 
Diputació parlava de les accions que havíem de fer 
basant-se en les diferents resolucions de l’ONU, com 
a pressió comercial, o induir el govern israelià a què 
baixara la seua pressió sobre el poble palestí. Després 
presentem una altra moció denunciant les matances 
que estaven ocorrent en un moment determinat, 
també basada en totes les resolucions de l’ONU, que 
són sistemàticament incomplides pel govern israelià. 
Per a evitar els conflictes jurídics que poguera haver-
hi, si bé és veritat que hi ha sentències com les de 
l’Ajuntament de Gijón que garanteix que és un acord 
lícit, hi ha altres que diuen que no ho és. Per això hem 
acordat deixar sense efecte l’acord plenari primer 
que prenguérem i ampliar el segon amb una crida de 
suport als drets del poble palestí reconeguts per les 
diferents declaracions de les Nacions Unides. 

 
 
SRA. PERIS: Respecte al punt primer, que es deixe 
sense efecte l’acord de Ple de 29 de desembre del 
2016, estem d’acord. Però, en votar-se en conjunt, 
no podrem emetre el vot a favor de la moció que 
presenta, perquè el segon punt, que nosaltres havíem 
esmenat, no se’ns ha acceptat. Han apartat totes les 
esmenes, però aprofiten aquesta moció per a afegir-li 
un poc més. 
 
El conflicte d’israelites i palestins no és competència 
d’aquesta Diputació, perquè d’açò es parla en 
el Parlament Europeu, en l’Assemblea General 
de Nacions Unides, en la Comissió dels Alts 
Representants de la Unió Europea per a Assumptes 
Exteriors i Política de Seguretat. 
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SR. BERASALUCE: El Grupo Popular está 
completamente de acuerdo con el punto nº 1, el que 
habla de dejar sin efectos el acuerdo aprobado por el 
Pleno de la Diputación del 29 de diciembre de 2016, 
sobre apoyo a la causa del pueblo palestino. Si la 
moción se quedara en ese punto la aprobaríamos sin 
ningún tipo de problema, pero en el punto 2, el Grupo 
Popular tras unas enmiendas y las conversaciones 
que hemos tenido entre todos los Grupos, no puede 
apoyar lo que se va a decir. Que conste en Acta que 
estamos a favor del punto número 1. No podemos 
apoyar el punto 2 y el voto va a ser una abstención.

SR. RIUS: A lo que el Partido Popular dice que no da 
el apoyo es textualmente a la defensa de los derechos 
humanos del pueblo palestino y que la Provincia 
de Valencia se declare espacio libre de crímenes de 
guerra, incluso el crimen del apartheid, y en este 
marco dará apoyo a las campañas de defensa del 
pueblo palestino.

SR. SEGUÍ: Quiero insistir en lo que ha dicho el 
portavoz de Compromís. No entendemos como no 
se puede apoyar el que la Provincia sea un espacio 
libre de crímenes de guerra, incluso el crimen del 
apartheid, y que en ese marco se apoyan las campañas 
de defensa del pueblo palestino. Desde el equipo de 
gobierno se ha hecho un esfuerzo importante para 
llegar a un acuerdo conjunto. Ustedes dicen que como 
en la de mayo votaron en contra, no pueden aprobar 
esta. Pero estamos votando exclusivamente esto, no 
estamos aprobando lo de mayo. De todas formas, 
se ha intentado y no ha podido ser. La abstención 
bienvenida sea.

SRA. PERIS: Decir que estamos en contra de no 
sé qué es sacar de contexto. Ciudadanos no nos 
vamos a pronunciar porque está fuera de nuestra 
competencia. Mis compañeros del Parlamento 
Europeo, mis compañeros del Congreso, serán 
quienes se pronuncien. Ya hemos tenido que aguantar 

SR. BERASALUCE: El Grup Popular està 
completament d’acord amb el punt núm. 1, el que 
parla de deixar sense efectes l’acord aprovat pel Ple 
de la Diputació del 29 de desembre de 2016, sobre 
suport a la causa del poble palestí. Si la moció es 
quedara en aquell punt l’aprovaríem sense cap tipus 
de problema, però en el punt 2, el Grup Popular 
després d’unes esmenes i les conversacions que hem 
tingut entre tots els Grups, no pot donar suport al que 
es va a dir. Que conste en acta que estem a favor del 
punt número 1. No podem recolzar el punt 2 i el vot 
serà una abstenció.
 
 

SR. RIUS: Al que el Partit Popular diu que no dóna el 
suport és textualment a la defensa dels drets humans 
del poble palestí i que la província de València es 
declare espai lliure de crims de guerra, inclús el crim 
de l’apartheid, i en aquest marc donarà suport a les 
campanyes de defensa del poble palestí.

 

SR. SEGUÍ: Vull insistir en el que ha dit el portaveu 
de Compromís. No entenem com no es pot recolzar 
el que la província siga un espai lliure de crims de 
guerra, inclús el crim de l’apartheid, i que en aquest 
marc es recolzen les campanyes de defensa del 
poble palestí. Des de l’equip de govern s’ha fet un 
esforç important per a arribar a un acord conjunt. 
Vostés diuen que com en la de maig van votar en 
contra, no poden aprovar aquesta. Però estem votant 
exclusivament açò, no estem aprovant això de maig. 
De totes maneres, s’ha intentat i no ha pogut ser. 
L’abstenció benvinguda siga.

 
 
SRA. PERIS: Dir que estem en contra de no sé què 
és traure de context. Ciudadanos no ens anem a 
pronunciar perquè està fora de la nostra competència. 
Els meus companys del Parlament Europeu, els meus 
companys del Congrés, seran els que es pronuncien. 
Ja hem hagut d’aguantar un procediment per haver-
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un procedimiento por habernos pronunciado 
sobre temas que no son de nuestra competencia. 
Esto cuesta dinero, estamos gastando tiempo de 
Intervención, de la Secretaría General –que desde 
luego van justos de personal- para asuntos que no 
son de nuestra competencia. Hoy mismo estamos 
gastando nuestro tiempo en revocar aquello que se 
hizo mal. Ciudadanos, entendiendo que no somos 
competentes, no se pronuncia sobre el tema. 

Sometido a votación el punto núm. 32, con la 
enmienda incorporada, se aprueba por 16 votos a 
favor, correspondientes a los Diputados y Diputadas 
del Grupo Socialista, Grupo Coalició-Compromís, 
Grupo València en Comú y Diputado no adscrito; y 
13 abstenciones, de los Diputados y Diputadas del 
Grupo Popular y Grupo Ciudadanos. 

MOCIONES SRES. DIPUTADOS. Adopción de 
acuerdo previa su especial declaración de urgencia

El SR. PRESIDENTE expone las Moción presentada 
para su debate plenario, y propone se acuerde su 
especial declaración de urgencia y su inclusión en el 
Orden del Día. Que así se decide, por unanimidad.

MOCIÓN 1. Moción del Diputado Delegado de 
Cooperación Municipal, sobre aprobación de 
la concesión de ayudas del Plan de soporte a las 
Mancomunidades (PMAN) para el año 2018

«Dada cuenta de la potestad de aprobación de planes 
especiales, de acuerdo con lo previsto por el artículo 
36.2.b) de la Ley 7/1985 de 2 de abril, Reguladora de 
las Bases de Régimen Local (LRBRL), y el artículo 
32 del Real Decreto Legislativo 781/1986, por el que 
se aprueba el texto refundido de las disposiciones 
legales vigentes en materia de Régimen Local 
(TRRL)

nos pronunciat sobre temes que no són de la nostra 
competència. Açò costa diners, estem gastant temps 
d’Intervenció, de la Secretaria General –que per 
descomptat van justos de personal— per a assumptes 
que no són de la nostra competència. Hui mateix 
estem gastant el nostre temps a revocar allò que es 
va fer malament. Ciudadanos, entenent que no som 
competents, no es pronuncia sobre el tema. 

Sotmès a votació el punt núm. 32, amb l’esmena 
incorporada, s’aprova, per 16 vots a favor, 
corresponents als Diputats i Diputades el Grup 
Socialista, Grup Coalició-Compromís, Grup València 
en Comú i Diputat no adscrit; i 13 abstencions, 
dels Diputats i Diputades del Grup Popular i Grup 
Ciudadanos. 

MOCIONS SRS. DIPUTATS. Adopció d’acord 
prèvia la seua especial declaració d’urgència

El SR. PRESIDENT exposa la moció presentada per 
al seu debat plenari, i proposa que s’acorde la seua 
especial declaració d’urgència i la seus inclusió en 
l’Ordre del Dia. Que així es decidix, per unanimitat.

MOCIÓ 1. Moció del Diputat Delegat de 
Cooperació Municipal, sobre aprovació de la 
concesió de les ajudes del Pla de suport a les 
Mancomunitats (PMAN) per a l’any 2018

«Donat compte de la potestat d’aprovació de plans 
especials, d’acord amb el que preveu l’article 36.2.b) 
de la Llei 7/1985 de 2 d’abril, Reguladora de les Bases 
de Règim Local (LRBRL), i l’article 32 del Reial 
Decret Legislatiu 781/1986, pel qual s’aprova el text 
refós de les disposicions legals vigents en matèria de 
règim local (TRRL)
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Dada cuenta de la convocatoria de ayudas del Plan de 
apoyo económico a las Mancomunidades (PMAN) 
para el año 2018, aprobada por la Junta de Gobierno 
en sesión de 30 de enero de 2018, y publicada en el 
BOP número 31, de 13 de febrero de 2018, así como 
su extracto, publicado en el BOP número 56, de 21 
de marzo, 

Visto que, de acuerdo con el certificado emitido por 
la oficialía mayor en fecha 1 de marzo, no consta 
ningún asiento en el registro general de entrada 
que haga mención expresa a la presentación de 
alegaciones en relación a la convocatoria, 

Vistas las solicitudes formuladas en plazo por las 
entidades beneficiarias, y que han presentado la 
documentación exigida de acuerdo con lo dispuesto 
por la base quinta de la convocatoria,

Visto el informe del jefe de servicio de Cooperación 
Municipal en relación al cumplimiento de los 
requisitos establecidos en la convocatoria por parte 
de los posibles beneficiarios de las ayudas, de fecha 
31 de mayo actual, 

Vista la propuesta de asignaciones definitivas, de 
acuerdo con lo dispuesto por la base sexta de la 
convocatoria, y que contiene la relación de solicitudes 
presentadas y el importe individualizado cuya 
concesión se propone, y que se aporta como anexo al 
presente acuerdo,

Visto lo dispuesto por la cláusula octava de la 
convocatoria “Plazo y forma de justificación”, que 
exige la presentación de certificado de la Intervención 
de cada Mancomunidad aprobando las cuentas 
anuales del ejercicio 2018 y un informe de auditoría 
de las mismas, hasta el 30 de abril de 2019,

Visto que el plazo establecido por el artículo 212.4 
del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, 
por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales, para someter 
la cuenta general al Pleno de la Corporación finaliza 
el 1 de octubre,

Donat compte de la convocatòria d’ajudes del Pla de 
suport econòmic a les Mancomunitats (PMAN) per a 
l’any 2018, aprovada per la Junta de Govern en sessió 
de 30 de gener de 2018,  i  publicada  en  el  BOP 
núm. 31, de 13  de febrer de 2018, així com el seu 
extracte, publicat en el BOP núm. 56, de 21 de març,

Vist que, d’acord amb el certificat emès per la oficialia 
major en data 1 de març, no consta cap assentament 
en el registre general d’entrada que faci menció 
expressa a la presentació d’al·legacions en relació a 
la convocatòria,

Vistes les sol·licituds formulades en termini per 
les entitats beneficiàries, i que han presentat la 
documentació exigida d’acord amb el que disposa la 
base cinquena de la convocatòria,

Vist l’informe del cap de servei de Cooperació 
Municipal en relació al compliment dels requisits 
establerts en la convocatòria per part dels possibles 
beneficiaris dels ajuts, de data 31 de maig actual,

Vista la proposta d’assignacions definitives, d’acord 
amb el que disposa la base sisena de la convocatòria, 
i que conté la relació de sol·licituds presentades i 
l’import individualitzat la concessió del qual proposa, 
i que s’aporta com a annex al present acord,

Vist el que disposa la clàusula vuitena de la 
convocatòria “Termini i forma de justificació”, que 
exigeix   la presentació de certificat de la Intervenció 
de cada Mancomunitat aprovant els comptes anuals 
de l’exercici 2018 i un informe d’auditoria de les 
mateixes, fins al 30 d’abril de 2019,

Vist que el termini establert per l’article 212.4 del 
Reial Decret Legislatiu 2/2004, de 5 de març, pel 
qual s’aprova el text refós de la Llei Reguladora de 
les Hisendes Locals, per sotmetre el compte general 
al Ple de la Corporació finalitza l’1 d’octubre,
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Visto el informe de fiscalización previa emitido por 
Intervención en fecha 15 de junio actual,

SE ACUERDA

Primero. Aprobar la concesión de las ayudas del 
Plan de apoyo a las Mancomunidades (PMAN) 
para el año 2018, por un importe total de 480.444,83 
euros, de acuerdo con el listado que se incorpora al 
expediente, que se financiará con cargo a la aplicación 
presupuestaria 201.15000.46300.

Segundo. Ampliar el plazo para la justificación del 
PMAN del ejercicio 2018 hasta el 31 de octubre de 
2019.

Tercero. De conformidad con lo preceptuado por el 
art. 32.3 del Real Decreto legislativo 781/1986, de 
18 de abril, exponer al público el mencionado Plan 
mediante el correspondiente anuncio en el Boletín 
Oficial de la Provincia durante un plazo de diez 
días, para que se puedan formular reclamaciones y 
alegaciones sobre el mismo. Transcurrido dicho plazo 
sin ser presentadas reclamaciones o alegaciones, el 
acuerdo se considerará aprobado definitivamente.»

Se aprueba, por unanimidad, la Moción 1. 

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE 
LA CORPORACIÓN

Ruegos y Preguntas

SRA. PERIS: Esta Diputada presentó, tras haber tenido 
una reunión con el comité de empresa de Divalterra, 
una propuesta para crear una mesa de trabajo, en la 
que proponíamos una serie de participantes. Hemos 
conocido ya dos manifestaciones en la puerta de la 
Diputación y le pregunto señor Presidente, si va a 
aceptar la propuesta que le he hecho por escrito. 

Vist l’informe de fiscalització prèvia emès per 
Intervenció en data 15 de juny actual,

S’ACORDA

Primer. Aprovar la concessió de les ajudes del Pla 
de suport a les mancomunitats (PMAN) per a l’any 
2018, per un import total de 480.444,83 euros, d’acord 
amb el llistat que s’incorpora a l’expedient, que es 
finançarà amb càrrec a l’aplicació pressupostària 
201.15000.46300.

Segon. Ampliar el termini per a la justificació del 
PMAN de l’exercici 2018 fins el 31 d’octubre de 
2019.

Tercer. De conformitat amb allò que s’ha preceptuat 
per l’art. 32.3 del Reial Decret legislatiu 781/1986, 
de 18 d’abril, exposar al públic el mencionat Pla per 
mitjà del corresponent anunci en el Butlletí Oficial 
de la província durant un termini de deu dies, perquè 
es puguen formular reclamacions i al·legacions sobre 
el mateix. Transcorregut el dit termini sense ser 
presentades reclamacions o al·legacions, l’acord es 
considerarà aprovat definitivament.»

S’aprova, per unanimitat, la Moció núm. 1.

CONTROL DELS ALTRES ÒRGANS DE LA 
CORPORACIÓ 

Precs i Preguntes.

SRA. PERIS: Aquesta Diputada va presentar, després 
d’haver tingut una reunió amb el comité d’empresa 
de Divalterra, una proposta per a crear una mesa 
de treball, on proposàvem una sèrie de participants. 
Hem conegut ja dues manifestacions en la porta de la 
Diputació i li pregunte senyor president, si acceptarà 
la proposta que li he fet per escrit. 
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En cuanto a la encuesta colgada en la web, nos 
gustaría saber su importe.

Por último, me gustaría saber si es verdad que la 
oficina antifraude ha pedido documentación a esta 
Diputación respecto de los contratos del Muvim y en 
qué situación se encuentra el procedimiento.

PRESIDENTE: Se le respondió por escrito a la 
pregunta respecto a Divalterra. El día 2 de julio 
convocaremos el Consejo de Divalterrra al cual 
invitaremos al Comité de Empresa tal como nos 
comprometimos.

El importe de la encuesta, en este momento lo 
desconozco pero le contesto por escrito.

SR. RIUS: Le contestaré por escrito lo que sé sobre 
los contratos del MUVIM. 

SR. IZQUIERDO: En este Pleno y también en la 
Comisión Informativa de Hacienda hemos preguntado 
qué va a pasar con los decretos que aprueban 
facturas, de los que antes sí que se podía obtener 
información –empresa que se contrataba, para qué y 
cuál era el importe- y ahora, ha caído un telón muy 
oscuro y se ha cortado totalmente la información por 
quién al final ha tomado esa decisión. No creo que 
sean aspectos técnicos los que hayan motivado esa 
decisión, porque si antes se podía tener la información 
y ahora no, algo hay de aspecto político. ¿Nos van 
a suministrar la información que nos llegaba hasta 
ahora, o tenemos que tomar otras medidas como será 
colapsar la Intervención municipal o las diferentes 
áreas pidiendo todos los Decretos y todas las facturas 
que aprueban esos Decretos para poder fiscalizarlos 
como lo veníamos haciendo?

 
Quant a l’enquesta penjada en la web, ens agradaria 
saber el seu import.
 
Finalment, m’agradaria saber si és veritat que 
l’oficina antifrau ha demanat documentació a aquesta 
Diputació respecte dels contractes del MuVIM i en 
quina situació es troba el procediment.
 
 
PRESIDENT: Se li va respondre per escrit a la pregunta 
respecte a Divalterra. El dia 2 de juliol convocarem 
el Consell de Divalterrra al qual invitarem al Comité 
d’Empresa tal com ens vam comprometre.

 
L’import de l’enquesta, en aquest moment ho desconec 
però li conteste per escrit.
 
 
SR. RIUS: Li contestaré per escrit el que sé sobre els 
contractes del MuVIM. 
 
 
SR. IZQUIERDO: En aquest Ple i també en la 
Comissió Informativa d’Hisenda hem preguntat què 
passarà amb els decrets que aproven factures, dels que 
abans sí que es podia obtindre informació (empresa 
que es contractava, per a què i quin era l’import) i ara, 
ha caigut un teló molt fosc i s’ha tallat totalment la 
informació per qui al final ha pres aquella decisió. No 
crec que siguen aspectes tècnics els que hagen motivat 
aqueixa decisió, perquè si abans es podia tindre la 
informació i ara no, alguna cosa hi ha d’aspecte 
polític. ¿Ens van a subministrar la informació que 
ens arribava fins ara o hem de prendre altres mesures 
com serà col·lapsar la Intervenció municipal o les 
diferents àrees demanant tots els Decrets i totes les 
factures que aproven aquells Decrets per a poder 
fiscalitzar-los com ho veníem fent?
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SR. SECRETARIO: A partir de la intervención 
que hizo en el Pleno anterior, dimos instrucciones 
para que a los Decretos se adjuntara la factura, de 
tal forma que se pueda leer el Decreto y la factura. 
Puede ocurrir que no se esté viendo en la relación 
de Decretos que colgamos en la carpeta de Decretos. 
Pero ahora las facturas van adjuntas al Decreto.

SR. IZQUIERDO: No lo incluye. Sólo viene el texto 
del Decreto.

SR. GASPAR: Cuando nosotros llegamos ni siquiera 
se hacían decretos para las facturas de menos de 
cinco mil euros y ahora se hacen. Se hacían meras 
relaciones de pago para pagar esas facturas de menos 
de cinco mil. Aclararé cómo funciona y podrá ver 
las facturas, no sé en qué plataformas, y el decreto 
también.

SR. IZQUIERDO: ¿Vamos a tener por fin aquello 
que se aprobó para que los diputados tuviéramos 
acceso a la contabilidad. Realizamos la petición de 
la plataforma de expedientes para poder consultar 
los expedientes ¿aún no ha habido la posibilidad de 
obtener una respuesta técnica o política?

SR. GASPAR: No es una respuesta política, cuando 
esté el informe se le dará curso.

SR. BARBER: Pedimos hacer una consulta al 
Patronato de Turismo sobre una cuestión de la caja 
fija y no se nos ha remitido. Rogaría a la diputada 
de Turismo que mirara lo más pronto posible esa 
solicitud que hicimos y que nos la enviara. Si no la 
encuentran se la volvemos a pasar. 

SR. SECRETARI: A partir de la intervenció que va 
fer en el Ple anterior, vam donar instruccions perquè 
als decrets s’adjuntara la factura, de tal forma que es 
puga llegir el decret i la factura. Pot ocórrer que no 
s’estiga veient en la relació de decrets que pengem 
en la carpeta de decrets. Però ara les factures van 
adjuntes al decret.
 
 
SR. IZQUIERO: No ho inclou. Només ve el text del 
decret.
 
 
SR. GASPAR: Quan nosaltres arribem ni tan sols 
es feien decrets per a les factures de menys de cinc 
mil euros i ara es fan. Es feien meres relacions de 
pagament per a pagar aquelles factures de menys 
de cinc mil. Aclariré com funciona i podrà veure 
les factures, no sé en quines plataformes, i el decret 
també.
 
 
SR. IZQUIERDO: ¿Tindrem per fi allò que es va 
aprovar perquè els diputats tinguérem accés a la 
comptabilitat? Realitzem la petició de la plataforma 
d’expedients per a poder consultar els expedients, 
¿encara no hi ha hagut la possibilitat d’obtindre una 
resposta tècnica o política?
 
 
SR. GASPAR: No és una resposta política, quan 
estiga l’informe se li donarà curs.
 
 
SR. BARBER: Demanem fer una consulta al Patronat 
de Turisme sobre una qüestió de la caixa fixa i no 
se’ns ha remés. Pregaria a la diputada de Turisme 
que mirara tan prompte com siga possible aquella 
sol·licitud que vam fer i que ens l’enviara. Si no la 
troben li la tornem a passar. 
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SR: AZNAR: En primer lugar dar las gracias al Sr. 
Femenía por su contestación y la información que 
nos ha llegado sobre la pregunta que hacíamos en 
el pasado Pleno respecto del convenio que firmó la 
Diputación con la Conselleria sobre el transporte 
de las líneas de bajas densidad, al igual que sobre el 
bono transporte que se ponía en marcha. Vemos que 
sólo se han utilizado doscientos cuarenta y ocho mil 
euros de un total posible de setecientos sesenta y seis 
mil. De la información que nos han dado se puede 
deducir que sólo se han destinado a las líneas de bajo 
tránsito, las líneas deficitarias, un total de dieciocho 
mil euros a la línea de transporte de Gandía a Castelló 
de Rugat; de un total de cuarenta y cinco líneas que 
tendrían que estar subvencionadas para evitar este 
problema. En el convenio se hablaba de una comisión 
para hacer el seguimiento de la aplicación de este 
convenio. Quería preguntar si esta comisión se ha 
formado, quién la constituye y cuantas reuniones ha 
podido hacer para el seguimiento del convenio.

Probablemente el mes de julio algunos de los 
concesionarios de estas líneas, van a dejar las 
líneas. Creo que tenemos la obligación de hacer 
un seguimiento, de exigir a la Conselleria, a la 
Generalitat, que ejecute ese presupuesto que hemos 
conveniado para dar apoyo a esos Municipios 
pequeños, y, por tanto, si la Conselleria no es capaz de 
hacer esa gestión, que reconsideráramos el convenio 
Si nos comprometimos a hacer las ayudas para estas 
cuarenta y cinco líneas no nos puede dar satisfacción 
que sólo se hayan destinado dieciocho mil euros a 
una de las líneas. Algo está fallando. Rogaría que la 
Diputación se implicara para que estas cuarenta y 
cinco líneas pudieran sustentarse.

SR. FEMENÍA: Sí, la verdad es que no es competencia 
nuestra, nosotros firmamos un convenio por el 
que ayudamos a la Conselleria y son ellos los que 
desarrollan toda la serie de ayudas. Si no se gastan 
el dinero vamos a intentar que la Conselleria se lo 
gaste. A lo largo de este mes firmaremos el convenio 
del 2018. Lo nuestro es dar apoyo a esos pueblos, 
pero al no ser competencia nuestra lo hacen ellos. 

SR: AZNAR: En primer lloc donar les gràcies al 
Sr. Femenía per la seua contestació i la informació 
que ens ha arribat sobre la pregunta que féiem en 
el passat Ple respecte del conveni que va firmar la 
Diputació amb la Conselleria sobre el transport de les 
línies de baixa densitat, igual que sobre l’abonament 
de transport que es posava en marxa. Veiem que 
només s’han utilitzat dos-cents quaranta-huit mil 
euros d’un total possible de set-cents seixanta-
sis mil. De la informació que ens han donat es pot 
deduir que només s’han destinat a les línies de baix 
trànsit, les línies deficitàries, un total de díhuit mil 
euros a la línia de transport de Gandia a Castelló 
de Rugat; d’un total de quaranta-cinc línies que 
haurien d’estar subvencionades per a evitar aquest 
problema. En el conveni es parlava d’una comissió 
per a fer el seguiment de l’aplicació d’aquest conveni. 
Volia preguntar si aquesta comissió s’ha format, qui 
la constitueix i quantes reunions ha pogut fer per al 
seguiment del conveni.

Probablement el mes de juliol alguns dels 
concessionaris d’aquestes línies, deixaran les línies. 
Crec que tenim l’obligació de fer un seguiment, 
d’exigir a la Conselleria, a la Generalitat, que execute 
aquest pressupost que hem conveniado per a donar 
suport a aqueixos municipis xicotets, i, per tant, si 
la Conselleria no és capaç de fer aquesta gestió, que 
reconsideràrem el conveni Si ens vam comprometre 
a fer les ajudes per a aquestes quaranta-cinc línies no 
ens pot donar satisfacció que només s’hagen destinat 
díhuit mil euros a una de les línies. Algua cosa està 
fallant. Pregaria que la Diputació s’implicara perquè 
aquestes quaranta-cinc línies pogueren sustentar-se.

SR. FEMENÍA: Sí, la veritat és que no és competència 
nostra, nosaltres firmem un conveni pel qual ajudem 
a la Conselleria i són ells els que despleguen tota la 
sèrie d’ajudes. Si no es gasten els diners intentarem 
que la Conselleria se’ls gaste. Al llarg d’aquest mes 
firmarem el conveni del 2018. El nostre paper és donar 
suport a aquells pobles, però al no ser competència 
nostra ho fan ells. 
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SRA. AVIA: Nos hemos enterado por la prensa y por 
los foros de los sindicatos, que Cosital –el Colegio 
de Secretarios e Interventores de la Administración 
Local- ha interpuesto recurso de reposición contra 
las bases del concurso de Interventor y Tesorero 
de la Diputación de Valencia. Bases que en su 
momento, cuando se trajeron a aprobación, nuestro 
grupo se abstuvo pidiendo unos informes o sabiendo 
los informes que habían solicitado los sindicatos. 
Queremos saber si ese recurso de reposición ha sido 
resuelto y en qué sentido.

PRESIDENTE: Lo trasladaremos  y le daremos 
respuesta. 

SRA. CONTELLES: La justicia investiga una 
presunta trama de contrataciones a empresas 
relacionadas con familiares y allegados de concejales 
socialistas del ayuntamiento de Paterna. La semana 
pasada en la prensa se destapaban unos correos 
electrónicos entre un contratista, marido de una 
concejala de Paterna, con técnicos del Ayuntamiento 
meses antes de que se contratase un concierto de 
Seguridad Social para las fiestas mayores. Dos 
meses antes de celebrarse aseguraba ese señor que 
dicho concierto sería pagado por la Diputación de 
Valencia y que se haría cargo de diez mil euros del 
caché del grupo. Sorprendentemente, al destaparse el 
caso en prensa, el Ayuntamiento de Paterna afirmaba 
que la Diputación se hizo cargo de una factura de 
cerca de seis mil euros por otro concepto. Dicen que 
por el montaje del escenario y las luces. ¿Nos pueden 
explicar qué facturas ha pagado la Diputación de 
Valencia en ese concierto y cuál es el motivo?

SRA. GARCÍA: La información que da la prensa y 
el Ayuntamiento de Paterna no es correcta. La única 
participación que tiene la Diputación en el concierto 
de Seguridad Social, el 22 de septiembre de 2016, 

 
 SRA. AVIA: Ens hem assabentat per la premsa i 
pels fòrums dels sindicats, que Cosital (el Col·legi de 
Secretaris i Interventors de l’Administració Local) 
ha interposat recurs de reposició contra les bases 
del concurs d’interventor i tresorer de la Diputació 
de València. Bases que en el seu moment, quan es 
van portar a aprovació, el nostre grup es va abstindre 
demanant uns informes o sabent els informes que 
havien sol·licitat els sindicats. Volem saber si aquest 
recurs de reposició ha sigut resolt i en quin sentit.

 
 
PRESIDENT: Ho traslladarem  i li donarem 
resposta. 
 
 
SRA. CONTELLES: La justícia investiga una 
presumpta trama de contractacions a empreses 
relacionades amb familiars i propparents de regidors 
socialistes de l’ajuntament de Paterna. La setmana 
passada en la premsa es destapaven uns correus 
electrònics entre un contractista, marit d’una regidora 
de Paterna, amb tècnics de l’Ajuntament mesos abans 
que es contractara un concert de Seguretat Social per 
a les festes majors. Dos mesos abans de celebrar-se 
assegurava aquell senyor que el concert seria pagat 
per la Diputació de València i que es faria càrrec de 
deu mil euros del caixet del grup. Sorprenentment, 
en destapar-se el cas en premsa, l’Ajuntament de 
Paterna afirmava que la Diputació es va fer càrrec 
d’una factura de prop de sis mil euros per un altre 
concepte. Diuen que pel muntatge de l’escenari i les 
llums. ¿Ens poden explicar quines factures ha pagat 
la Diputació de València en aqueix concert i quin és 
el motiu?
 
 
SRA. GARCÍA: La informació que dóna la premsa 
i l’Ajuntament de Paterna no és correcta. L’única 
participació que té la Diputació en el concert de 
Seguretat Social, el 22 de setembre de 2016 es limita 
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se limita a la actuación de dos grupos participantes 
del programa, que son La Octava Polar y Funkiwi, 
como teloneros de Seguridad Social tal y como 
aparece reflejado en el Decreto correspondiente. 
Por la intervención de los mencionados grupos se 
originaron dos gastos que fueron autorizados en 
ese momento. Uno el pago de seiscientos euros, 
impuestos no incluidos, a cada uno de los grupos; y en 
segundo lugar, una factura a nombre de Sagarmanta 
SL por un importe de ochocientos sesenta y cuatro 
con sesenta y cinco euros, impuestos incluidos, para 
cubrir las necesidades técnicas, byline y transporte de 
intervención de esos dos grupos dentro del concierto 
de Seguridad Social. O sea nuestra participación 
nada tiene que ver en todo caso con lo que dice la 
prensa o manifiesta el Ayuntamiento de Paterna.

SRA. CONTELLES: Una matización ¿cómo es 
posible entonces que el marido de la concejala tuviera 
dos meses antes la información –el correo aparece 
en prensa tal cual, literal- diciendo claramente en 
el primer punto: “El contrato va a nombre de la 
Diputación y ellos abonaran la cantidad del concierto 
de Seguridad Social más IVA, que será de diez mil 
euros más iva. El pago se realizará el mismo día de 
la actuación”

SRA. GARCÍA: Pues pregúntele al señor que escribe 
ese e-mail. Ya le digo que la única participación que 
hay del programa Sona la Dipu en ese concierto por 
parte nuestra, son las actuaciones de los teloneros La 
Octava Polar y Funkiwi y el pago de estas dos facturas, 
una de seiscientos euros y otra de ochocientos sesenta 
y cuatro.

SRA. CONTELLES: ¿No tenía ningún compromiso 
este señor por parte de la Diputación?

SRA. GARCÍA: Evidentemente no.

a l’actuació de dos grups participants del programa, 
que són La Octava Polar i Funkiwi, com a teloners 
de Seguridad Social tal com apareix reflectit en 
el Decret corresponent. Per la intervenció dels 
mencionats grups es van originar dos gastos que van 
ser autoritzats en aqueix moment. Un, el pagament 
de sis-cents euros, impostos no inclosos, a cada un 
dels grups; i en segon lloc, una factura a nom de 
Sagarmanta SL per un import de huit-cents seixanta-
quatre amb seixanta-cinc euros, impostos inclosos, 
per a cobrir les necessitats tècniques, byline i transport 
d’intervenció d’aquells dos grups dins del concert de 
Seguridad Social. O siga la nostra participació no té 
res a veure en tot cas amb el que diu la premsa o 
manifesta l’Ajuntament de Paterna.

 
 
SRA. CONTELLES: Una matisació: ¿com és possible 
llavors que el marit de la regidora tinguera dos mesos 
abans la informació —el correu apareix en premsa tal 
qual, literal— dient clarament en el primer punt: «El 
contracte va a nom de la Diputació i ells abonaran la 
quantitat del concert de Seguridad Social més IVA, 
que serà de deu mil euros més IVA. El pagament es 
realitzarà el mateix dia de l’actuació»?

 
 
SRA. GARCÍA: Doncs pregunte-li al senyor que 
escriu aquell correu electrònic. Ja li dic que l’única 
participació que hi ha del programa Sona la Dipu en 
aquell concert per la nostra part, són les actuacions 
dels teloners La Octava Polar i Funkiwi i el pagament 
d’aquestes dues factures, una de sis-cents euros i una 
altra de huit-cents seixanta i quatre.
 
 
SRA. CONTELLES: ¿No tenia cap compromís 
aquest senyor per part de la Diputació?
 
 
SRA. GARCÍA: Evidentment, no.
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PRESIDENTE: Se levanta la sesión. Leemos las 
declaraciones institucionales.

El SECRETARIO lee las declaraciones 
institucionales

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL POR 
EL MANTENIMIENTO DE LOS FONDOS 
EUROPEOS EN EL MARCO DE LA PAC Y EL 
FEADER

«El 2 de mayo, el presidente de la Comisión Europea, 
el Sr. Juncker, publicó y presentó una comunicación 
a las demás instituciones de la UE titulada “Un 
presupuesto moderno para una Unión que protege, 
autoriza y defiende: el marco financiero plurianual 
para 2021-2027”

La propuesta de la Comisión defiende un recorte 
presupuestario significativo de la Política de Cohesión 
que reduciría su participación dentro del presupuesto 
de la UE del actual 34% al 29% 

El Comité de las Regiones y las principales 
asociaciones de regiones y ciudades, han lazado la 
iniciativa #CohesiónAlliance, con el objetivo del 
fortalecimiento de la política de cohesión como 
instrumento de vital importancia para todos los 
niveles subnacionales de los gobiernos y es esencial 
para garantizar un desarrollo territorial equilibrado.

Además, la propuesta de la Comisión sugiere un 
sistema de toma de decisiones de inversión más 
centralizado que pondría claramente en peligro el 
papel de los gobiernos locales en la aplicación de la 
política de cohesión.

 
 
PRESIDENT: S’alça la sessió. Llegim les declaracions 
institucionals.
 
 

El SECRETARI llig les declaracions institucionals

DECLARACIÓ INSTITUCIONAL PEL 
MANTENIMENT DELS FONS  EUROPEUS 
EN EL MARC DE LA PAC I EL FEADER

«El dia 2 de maig d’enguany, el president de la 
Comissió Europea, el Sr. Juncker, va publicar i va 
presentar una comunicació a les altres institucions 
de la UE titulada «Un pressupost modern per a una 
Unió que protegeix, autoritza i defén: el marc financer 
plurianual per a 2021-2027»

La proposta de la Comissió defén un retall 
pressupostari significatiu de la Política de Cohesió, la 
qual en reduiria la participació, dins del pressupost 
de la UE, de l’actual 34% al 29%. 

El Comité de les Regions i les principals associacions 
de regions i ciutats, han llançat la iniciativa 
#CohesiónAlliance, amb l’objectiu de l’enfortiment 
de la política de cohesió com a un instrument de 
vital importància per a tots els nivells subnacionals 
dels governs, i és essencial per a garantir un 
desenvolupament territorial equilibrat.

A més, la proposta de la Comissió suggereix un sistema 
de presa de decisions d’inversió més centralitzat, el 
qual posaria clarament en perill el paper dels governs 
locals en l’aplicació de la política de cohesió.
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Con el fin de reforzar el mensaje contenido en la 
Declaración de Bruselas sobre la futura política de 
cohesión adoptada durante el Consejo político de 
2017, los miembros de Partenalia reiteran que:

1) La política de cohesión es de la mayor importancia 
para que las autoridades locales intermedias lleven 
a cabo sus proyectos con éxito y mantengan una 
dimensión europea fuerte para su acción.
2) La política de cohesión es el principal instrumento 
financiero que permite que las acciones de la UE 
sean reconocidos por los ciudadanos europeos.
3) La política de cohesión garantiza que se mantenga 
un vínculo constante entre las instituciones de la UE 
y los gobiernos locales intermedios.
4) La política de cohesión permite a los gobiernos 
locales intermedios hacer un uso pertinente de los 
fondos de la UE gracias a su profundo conocimiento 
de las realidades territoriales a las que se enfrentan 
a diario. 
5) La reducción presupuestaria de los fondos de 
cohesión en la partida destinada a la Política Agraria 
Común (PAC), no garantiza un desarrollo territorial 
equilibrado en las comarcas del interior, donde la 
Agricultura es la base de la economía. 

En este mismo sentido se pronunció el Comité de 
las Regiones en su Dictamen aprobado durante la 
123ª sesión plenaria, celebrada el 11 y 12 de mayo, 
al señalar que una política de cohesión sólida es 
“esencial para garantizar  el funcionamiento de la 
gobernanza multinivel y el enfoque ascendente”, a 
lo que añadió que es importante “que la política de 
cohesión cuente con financiación adecuada, lo que 
significa que el porcentaje del presupuesto asignado 
a la política de cohesión en el próximo MFP debería 
seguir siendo el mismo”. 

Sin embargo, la propuesta de la Unión Europea de 
presupuesto a largo plazo para el periodo 2021-2027 
recoge una reducción de los fondos dedicados a la 
Política Agraria Común (PAC) respecto al marco 
financiero precedente.

A fi de reforçar el missatge contingut en la Declaració 
de Brussel·les, sobre la futura política de cohesió 
adoptada durant el Consell polític de 2017, els 
membres de Partenalia reiteren que:

1) La política de cohesió és de la major importància 
perquè les autoritats locals intermèdies duguen 
a terme els projectes amb èxit i mantinguen una 
dimensió europea forta per a la seua acció.
2) La política de cohesió és el principal instrument 
financer que permet que les accions de la UE siguen 
reconegudes per la ciutadania europea.
3) La política de cohesió garanteix que es mantinga 
un vincle constant entre les institucions de la UE i els 
governs locals intermedis.
4)  La  política  de  cohesió  permet  als  governs  
locals  intermedis  que  facen  un  ús  pertinent  dels  
fons  de  la  UE  gràcies al coneixement profund 
de les realitats territorials a les quals s’enfronten 
diàriament. 
5) La reducció pressupostària dels fons de cohesió 
en la partida destinada a la Política Agrària 
Comuna (PAC), no garanteix un desenvolupament 
territorial equilibrat a les comarques de l’interior, on 
l’agricultura és la base de l’economia. 

En aquest mateix sentit es va pronunciar el Comité 
de les Regions en el seu Dictamen, aprovat durant 
la 123a sessió plenària celebrada l’11 i el 12 de maig, 
en assenyalar que una política de cohesió sòlida 
és «essencial per a garantir el funcionament de la 
governança multinivell i l’enfocament ascendent», a 
la qual cosa va afegir que és important «que la política 
de cohesió dispose de finançament adequat, el que 
significa que el percentatge del pressupost assignat 
a la política de cohesió en el pròxim MFP hauria de 
continuar sent el mateix». 

No obstant això, la proposta de la Unió Europea de 
pressupost a llarg termini, per al període 2021-2027, 
arreplega una reducció dels fons dedicats a la Política 
Agrària Comuna (PAC), respecte del marc financer 
precedent.
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Por todo lo expuesto, la Diputación de Valencia

ACUERDA

PRIMERO.- Solicitar que no se produzca la 
minoración en un 5% el presupuesto dedicado a la 
Política Agraria Común (PAC) respecto al anterior 
periodo 2014-2020, ni la minoración de casi un 4% a 
las ayudas directas a agricultores y ni se produzca la 
reducción en 10 puntos porcentuales la aportación del 
FEADER comunitario, que significaría una vuelta 
atrás en los territorios del interior donde más falta 
hace políticas de cohesión, sino que se mantenga 
las líneas de financiación que venían prestándose 
en el periodo 2014-2020 y, en su caso, que se vean 
incrementadas.

SEGUNDO.- Que se dé traslado del presente acuerdo 
a Partenalia, a la Comisión Europea y al Parlamento 
Europeo.»

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL SOBRE EL 
RESCATE DE LA CONCESIÓN DE LA AP-7

«La autopista del Mediterráneo o AP-7 es un eje que 
comunica toda la costa mediterránea desde la frontera 
con Francia hasta Algeciras. Los tramos Tarragona-
Valencia y Valencia-Alicante, cuya concesión 
corresponde a Abertis (antes AUMAR), tienen como 
fecha final prevista de la concesión el 31/12/2019, y el 
gobierno ya ha anunciado, que no confirmado, que 
no tienen previsto renovarla. Esta importante vía de 
comunicación discurre, en sus tramos Tarragona-
Valencia y Valencia-Alicante, siguiendo un recorrido 
paralelo a dos carreteras nacionales (N340 y N332) 
que, en ocasiones, atraviesan importantes núcleos de 
población y que soportan una elevada densidad de 
tránsito de vehículos. 

Per tot allò que s’ha exposat, la Diputació de 
València

ACORDA

PRIMER. Sol·licitar que no es produïsca la minoració 
en un 5% el pressupost dedicat a la Política Agrària 
Comuna (PAC), respecte l’anterior període 2014-
2020, ni la minoració de quasi un 4% de les ajudes 
directes als agricultors, i que tampoc no es produïsca 
la reducció, en 10 punts percentuals, l’aportació del 
Feader comunitari, que significaria un retrocés en els 
territoris de l’interior, on més falta fan les polítiques 
de cohesió, sinó que es mantinguen les línies de 
finançament que venien prestant-se en el període 
2014-2020 i, si és el cas, que s’incrementen.

SEGON. Que es done trasllat del present acord a 
Partenalia, a la Comissió Europea i al Parlament 
Europeu.»

DECLARACIÓ INSTITUCIONAL SOBRE EL 
RESCAT DE LA CONCESSIÓ DE L’AP-7
 
«L’autopista del Mediterrani o AP-7 és un eix que 
comunica tota la costa mediterrània des de la frontera 
amb França fins a Algesires. Els trams Tarragona-
València i València-Alacant, la concessió dels quals 
correspon a Abertis (abans Aumar), tenen com a data 
final prevista de la concessió el 31 de desembre del 
2019, i el govern ja ha anunciat, que no confirmat, 
que no tenen previst renovar-la. Aquesta important 
via de comunicació discorre en els trams Tarragona-
València i València-Alacant, seguint un recorregut 
paral·lel a dues carreteres nacionals (N340 i N332) 
que, de vegades, travessen nuclis de població 
importants i suporten una densitat elevada de trànsit 
de vehicles. 
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Como consecuencia de esto se incrementa la frecuencia 
de accidentes en estas vías (recordamos que, según 
un estudio realizado por RACE en 2006, en la N-
340 se encuentra el tramo de carretera más peligroso 
de España) y se generan numerosas molestias a los 
vecinos y vecinas de estas poblaciones. En cambio, 
desde el inicio de la crisis, los citados tramos de la 
AP-7 han experimentado una notable reducción de la 
intensidad de tráfico.

Por todo lo expuesto, la Diputación de Valencia 

ACUERDA

PRIMERO.- Sumarse a la reivindicación de 
las federaciones y asociaciones que forman la 
Confederación de Asociaciones Vecinales de la 
Comunitat Valenciana (CAVE-COVA) y pide al 
Gobierno del Estado Español que garantice el rescate 
general de la concesión de la AP-7 en la fecha prevista 
para su extinción (2019), sin prórroga posible, de 
manera que se corrija la discriminación negativa, que 
padecen las comunicaciones en nuestro territorio. 

SEGUNDO.- Instar al Gobierno del Estado 
Español a rescatar aquellos tramos de la AP-7 cuya 
liberalización es una necesidad inmediata dada la 
elevada intensidad de tráfico y la alta siniestralidad 
de las carreteras nacionales que discurren paralelas 
a esta autopista o que atraviesan poblaciones donde 
no se ha realizado el desdoblamiento de la carretera 
nacional, de manera que se puedan reducir las cifras 
de siniestralidad y alarmante mortalidad de estas 
vías. 

TERCERO.- En el caso de que no se contemple el 
rescate de determinados tramos antes de la finalización 
del plazo de la tercera prórroga de la concesión de la 
AP-7, instar al Ministerio de Fomento, por parte de 
la Administración General del Estado, la firma de 
un acuerdo con la empresa AUMAR como sociedad 
concesionaria de la autopista Valencia- Alicante y 

Com a conseqüència d’açò s’incrementa la freqüència 
d’accidents en aquestes vies (recordem que segons un 
estudi realitzat per RACE en 2006, en la N-340 es 
troba el tram de carretera més perillós d’Espanya) i 
es generen nombroses molèsties als veïns i les veïnes 
d’aquestes poblacions. En canvi, des de l’inici de la 
crisi, els trams de l’AP-7 esmentats han experimentat 
una reducció notable de la intensitat de trànsit.

Per tot el que s’ha exposat, la Diputació de València

ACORDA

PRIMER. Sumar-se a la reivindicació de les 
federacions i les associacions que formen la 
Confederació d’Associacions Veïnals de la Comunitat 
Valenciana (CAVE-COVA) i demanar al Govern de 
l’Estat Espanyol que garantisca el rescat general 
de la concessió de l’AP-7 en la data prevista per a 
la seua extinció (2019), sense cap pròrroga possible, 
de manera que es corregisca la discriminació 
negativa que pateixen les comunicacions en el nostre 
territori. 
 
SEGON. Instar el Govern de l’Estat Espanyol a 
rescatar aquells trams de l’AP-7 la liberalització dels 
quals és una necessitat immediata, atesa l’elevada 
intensitat de trànsit i l’alta sinistralitat de les carreteres 
nacionals que discorren paral·leles a aquesta autopista 
o que travessen poblacions en les quals no s’ha fet el 
desdoblament de la carretera nacional, de manera que 
es puguen reduir les xifres alarmants de sinistralitat i 
mortalitat d’aquestes vies. 

TERCER. En el cas que no es contemple el rescat de 
determinats trams abans de la finalització del termini 
de la tercera pròrroga de la concessió de l’AP-7, instar 
al Ministeri de Foment, per part de l’Administració 
General de l’Estat, la firma d’un acord amb l’empresa 
Aumar, com a societat concessionària de l’autopista 
València-Alacant i València-Tarragona (AP-7), que 
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Valencia – Tarragona (AP-7), que permita utilizar de 
manera gratuita sus enlaces Oliva-Ondara y Oliva-
Xeresa, en los dos sentidos, como mínimo hasta que 
esté operativa la Variante Sur de la Safor. 

De los presentes acuerdos se dará traslado al 
Ministerio de Fomento, a la Presidencia de la 
Generalitat Valenciana, a la Federación Valenciana 
de Municipios y Provincias, a la Confederación de 
Asociaciones de Vecinos de la Comunitat Valenciana 
(CAVE-COVA) a la Confederación Estatal de 
Asociaciones Vecinales (CEAV) y a la Agenda 21.»

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente 
levantó la sesión a las trece horas cuarenta y cinco 
minutos del día anteriormente señalado, de todo lo 
cual, se extiende la presente Acta, autorizada con las 
firmas del Presidente y del Secretario General. De 
todo lo cual, doy fe.

permeta utilitzar de manera gratuïta els enllaços 
Oliva-Ondara i Oliva-Xeresa, en els dos sentits, com 
a mínim, fins que estiga operativa la Variant Sud de 
la Safor. 

D’aquests acords es donarà trasllat al Ministeri 
de Foment, a la Presidència de la Generalitat 
Valenciana, a la Federació Valenciana de Municipis 
i Províncies, a la Confederació d’Associacions de 
Veïns de la Comunitat Valenciana (CAVE-COVA) 
a la Confederació Estatal d’Associacions Veïnals 
(CEAV), i a l’Agenda 21.»
 

I no havent-hi més assumptes a tractar, el Sr. President 
va alçar la sessió a les tretze hores quaranta-cinc 
minuts del dia anteriorment assenyalat, de tot això, 
s’estén la present Acta, autoritzada amb les firmes 
del president i del secretari general. De tot això, done 
fe.

82

FIRMADO

1.- Secretario General de DIPUTACION - Vicente Rafael Boquera Matarredona 21-jul-2018 13:34:39

Pagina 82 de 82

E
st

a 
es

 u
na

 c
op

ia
 im

pr
es

a 
de

l d
oc

um
en

to
 e

le
ct

ró
ni

co
 g

en
er

ad
a 

po
r 

la
 a

pl
ic

ac
ió

n 
in

fo
rm

át
ic

a 
P

or
ta

fir
m

as
.

M
ed

ia
nt

e 
el

 c
ód

ig
o 

de
 v

er
ifi

ca
ci

ón
 p

ue
de

 c
om

pr
ob

ar
 la

 v
al

id
ez

 d
e 

la
 fi

rm
a 

el
ec

tr
ón

ic
a 

de
 lo

s 
do

cu
m

en
to

s 
fir

m
ad

os
 e

n 
la

 d
ire

cc
ió

n 
w

eb
: h

ttp
s:

//w
w

w
.s

ed
e.

di
va

l.e
s/

op
en

cm
s/

op
en

cm
s/

po
rt

al
/in

de
x.

js
p?

op
ci

on
=

ve
rif

ic
a


